Claude H.

Grand Écart

La Musardine

Le troublant parcours d’un homme bouleversé par une religion nouvelle, celle de l’amour BDSM…

Professeur, mari aimant et père comblé, Guillaume n’en est pas moins en proie à des pulsions sexuelles masochistes. Lorsqu’il rencontre Paule, ce qui ne s’apparentait qu’à un « vice de forme » dans sa vie se mue en passion, et ses pratiques, cataloguées par le commun des mortels comme avilissantes, deviennent une obsession d’ineffables sources de jouissance… et de souffrances. Avec cette dominatrice, et pour elle, débute l’écriture d’un cahier où il avoue expériences, doutes et déchirements d’une aventure SM extrême.

Témoignage d’un homme lucide et cultivé, Grand Écart est sans nul doute le titre approprié de ce roman dont les sentiments et les élans sexuels se fracassent contre le mur du péché. Un livre au style aussi dépouillé qu’évocateur, puissant et perturbant, érotique, pornographique et philosophique, qui en appelle à sonder nos propres abîmes et interroger leurs noirceurs.

Après À la claire fontaine, Grand Écart est le deuxième titre de Claude H. publié à La Musardine.

Le pouce dans le con

Le ciboire sur les seins nus

Mon cul souille la nappe de l’autel

Ma bouche implore ô christ

La charité de ton épine

Georges Bataille

Poèmes érotiques

AUTOMNE

1

« Écris le pour moi. Délivre moi. »

Sait-elle la force de ma supplique ? Nommer les abîmes qui m’appellent m’en délivrerait peut-être ?

« C’est à toi d’écrire » a-t-elle répondu.

L’oser ? Mon cul béant, ma bite énorme, les pointes de mes seins obscènes sur mon corps mince et musclé, mes imaginations délirantes calfeutrées derrière la vie de famille et le travail consciencieux, l’alliance et la chevalière à l’annulaire, comment en avouer tentations et plaisirs interdits ? À quoi bon leur récit ? Les analyser ?

Sexe et cerveau envahis du besoin de jouissance, affronter mes démons les apprivoiserait ?

« Peu importe » a-t-elle dit, paisible. « Écris pour te connaître et t’accepter. »

Je l’ai rencontrée avant l’été et j’ignore tout d’elle, sinon son règne sur une cour de soumis dûment choisis. Ne me souciant guère de son quotidien, la trouver disponible et qu’elle n’évoque jamais un problème me suffisent pour l’aimer depuis le jour où je lui ai été présenté dans un salon bourgeois, élégante et naturelle… deux heures plus tard perverse à en désarçonner diables et bons dieux, si belle le visage à nu, une sorcière révélée sur la moquette de sa chambre, cheveux emmêlés et regard à l’envers.

Avec elle seule, femme aux jouissances heureuses, j’ignore mal-être ou tristesse. Complice je la veux et je l’ai le temps de ma dépendance. Compréhensive je la sens quand revient mon indépendance. Serait-ce encore le cas si nous partagions des jeux plus transgressifs ? Jusqu’où sa domination peut-elle aller ? Et ma soumission ? Ce désir d’allégeance ?

« À toi, je suis à toi ! Je t’appartiens ! », je le lui crie ou le lui murmure dans ma sincérité de l’instant. Hélas, couilles vidées je ne suis à personne sur qui me décharger de mon poids. L’épouse que je chéris ne peut supprimer le diable en moi, les enfants que j’adore ne sauraient pénétrer le royaume interdit, les collaborateurs ignorent, et Paule, joueuse au cœur tendre pour mes déclarations et disparitions, n’est que moments volés… pour combien de temps ?

Ce soir, grâce à elle calmé, j’ai joué avec Arthur, travaillé mon violon, tendrement fait l’amour à Séverine.

Et commencé ce cahier.

2

Séverine et les enfants chez mes parents. Obsédé après une quinzaine tranquille. Désirs anormaux du bas ventre à la tête ou/et l’inverse, circuit sans trêve. Soirée prévue chez Ginette et Geoffroy. Ni beaux ni vilains, ils adorent me torturer et j’adore qu’ils me torturent. Surprises promises sur le corps… J’en frémis d’avance.

Envahi de pulsions contre nature, me constate face à elles un crayon à la main… Obéissant à Paule. Les consigner pour l’associer à mes vices ? En jouir à nouveau ? Leur trouver un sens ? Saurait-il y en avoir un ? Affronter avec elle leur emprise ? Qu’elle pulvérise mes remords et me rende l’excitation jouissive et sans dégoût… – Mais serait-elle alors aussi délicieusement tordue ?

Écrire ce qui ne s’écrit pas, quelle qu’en soit la raison, telle est ma soumission.

Bavardons, buvons, grignotons sur le bord du vaste lit d’une chambre d’hôtel. Potelée, enjouée, Ginette prend les devants, sa main sur ma braguette. La déboutonne, toujours rieuse s’extasie. Ses lèvres sur ma queue, ma queue dans sa bouche, tout va son train. Foin de simagrées. Geoffroy nous regarde, se déshabille, se masturbe. Il a un drôle de sexe, long et mou, qu’il branle en le balançant. « À moi le chibre de Guillaume » dit-il avant de repousser Ginette gentiment. Je me laisse faire, j’adore qu’un homme me suce. Et celui-ci suce admirablement. Et doigte habilement. Pieds mordillés, jambes et cuisses griffées par sa femme, je crains de jouir bêtement et trop tôt. Ginette y met bon ordre.

Visage soudain durci, elle me bande les yeux, me lie les mains derrière la nuque, me met à genoux… « Tu vas recevoir quelques caresses un peu chaudes » annonce Geoffroy, « n’aie pas peur, il n’y a aucun danger ». Il m’inquiète ! Excitant frisson… et sursaut aussitôt, des herbes roulent sur ma peau, me brûlent fesses et dos. Démangeaisons insoutenables. « Des orties cueillies pour toi », commente Geoffroy, « Apprécie. » Et d’appuyer et de frotter, ne pas pouvoir me gratter est un supplice, j’en deviens enragé. « Du calme » conseille Ginette, « si tu te raidis, tu auras encore plus mal ! »

« Mais il n’a pas mal ! » proteste Geoffroy. « Il savoure ! Regarde comme il bande. »

Je bande, en effet. Des sensations inconnues me supplicient et m’irradient. Retourné brutalement, elles s’amplifient sous l’électrocution de cataplasmes d’orties posés à quatre mains sur les seins, le ventre… et finalement la verge, qui l’espérait autant qu’elle le redoutait. Je hurle. Mais ne débande pas…

Silence. Où sont-ils ? Que font-ils pendant que tel un supplicié je tire sur la chaîne à mes poignets ?

Enfin Ginette me libère, cramoisi couvert de cloques, chair en ébullition. Elle porte un gode ceinture en deux bites, l’une dans sa chatte, l’autre bien dressée. Ordonne : « Lève-toi et penche-toi. Geoffroy, ouvre-le… introduis-moi… Là… J’y vais… Au fond ! », et entre d’un coup, elle a mis beaucoup de gel, je la sens à peine. « Là… J’y suis… C’est bon… Oui Oui ! », je connais ces « Oui » des femmes incapables de se taire, « Ouioui… oui ! » jouit-elle plus que moi, d’une main secouant sa bite-gode dans mon cul, de l’autre astiquant ma pine… Et rugit « Mon Chéri, viens ! Fourre ta femme ! »… Et la voici enculante enculée par les doigts de Geoffroy… Et délire. « Tu l’envies, ma bonne bite bien dure… Avoue, gros salaud ! T’en crèves, de pas pouvoir le mettre avec ta queue toute molle… Regarde, pauvre impuissant, puisque t’es bon qu’à ça… Me voir baiser à ta place… Combien tu donnerais pour l’enfiler profond, ce joli garçon ? Mais ça te fait jouir de zyeuter… Pauvre type ! » Et de se vanter, et de l’humilier, elle me saoule, il se masturbe avec ivresse, soudain je les découvre trop moches, je débande, Ginette n’en a cure, seul insulter son mec et jouir comme un homme l’intéresse. Ils rugissent leur orgasme en même temps. S’embrassent ensuite amoureusement. S’inquiètent de mon absence d’éjaculation. Rassurés, retrouvent leur joyeuse désinvolture. Me proposent un bain. Ai-je soif ? faim ? Ai-je encore mal ? Désiré-je quelque chose ?

Me retrouver seul. Je prétexte un mal de tête pour m’en aller. Jeux devenus chiants. Pourquoi ? Jusqu’à ce soir nous finissions en trio satisfait, le plus souvent elle sur moi à se secouer et me branler, Geoffroy derrière elle. Après, je ne me sentais ni bien ni mal, soulagé mais indifférent. La complicité de nos jeux s’y limitait. Pourquoi, pourquoi pas, maîtres mots de cette relation de temps à autre.

Ce soir, nul soulagement, mais une envie démente de retrouver Paule. À minuit ? Je prends le risque.

Je l’appelle. Elle n’est pas libre de me recevoir maintenant. Je suis bon pour ce détestable sauna.

*
*    *

Hammam. Attouchements. Sueur. Corps glissants.

Mains, bouche sur ma queue, superbe est celle dressée devant mes yeux, visages embués disparus nous caressons, frottons, enculons. Défoncé, masturbé, j’éjacule et je sors aussitôt. Malaise. Je la sais d’avance, cette honte qui chaque fois succède à mes impulsions perverses. Mais celles-ci ressuscitent, tyrannie pitoyable. Partenaires anonymes et rhabillage solitaire, si navrants soient-ils, n’épuisent ma libido qu’un temps trop court.

Routine obsolète. Suis-je malade ? Paule me le dirait-elle sans juger ? Le besoin de la voir me tyrannise.

La réveille. La supplie. Cours vers elle. La prend. Un homme sur une femme, simplement. Volupté, vérité. Elle ensuite, langoureuse. Un bonheur. Silencieux.

3

Une demi-heure, avais-je demandé.

Dès l’entrée durci par un simple baiser ventre à ventre elle collée ondulante ma trique écrasée sur sa motte enfle béton l’enfile déculottée déjà mouillée debout une jambe en appui sur le canapé… loin… gémissements… sa chatte serre avale ses yeux foutent le camp sans préservatif me retiens… ma divine s’affaisse à même le tapis râle dans les basses en mineur moi sur elle cambrée creusée mains sur mes reins homme bien membré heureux de l’être concentré sur son troisième orgasme à un mètre de la porte palière doit alerter tout l’immeuble…

… quand tout bascule ma chemise déboutonnée mes seins entre ses doigts tétons mordus je hurle « Plus fort Encore ! » et tire le poppers de ma poche.

« Plus fort… Encore », sous ses ongles coupés ras mes tétons se tordent, elle les tire à me les arracher, dans mon cul le plug coincé depuis le déjeuner me tenaille, je réclame une fois encore le poppers ma queue rigide plantée en elle qui la happe et l’aspire et me possède et me soulève et m’enivre je deviens dingue, royaume de la démence, délire sublime, éblouissement de mon adoration, incontrôlée la passion sort de ma bouche, éperdu je répète que je l’aime, lui appartiens, j’en perds toute mesure tant j’ai mal et tant je jouis, absolu de mon plaisir, « Contrains-moi, commande… Tu me diras quand t’inonder, où, sur ton ventre, ton visage, et tu me feras lécher mon foutre et ma langue pleine de sperme je t’embrasserai… S’il-te-plaît… Maintenant… Ordonne ! »

Elle a dit oui et j’ai éjaculé et je me suis écroulé sur elle qui a soulevé doucement ma tête pour la guider selon mon souhait mais j’ai refusé raidi d’horreur alors elle m’a serré contre elle et caressé la nuque, si tendre, maternelle… a roulé sur moi, a posé ses lèvres sur les miennes, les a baisées doucement…

« Tu crois que je suis fou ?

— Non, si tu l’étais tu n’aurais pas ces problèmes. »

Une fois encore elle me tranquillise. Allongée sur le sol, elle a trente ans. Son plaisir l’irradie. Démons enfuis je reste contre elle qui caresse tendrement mon dos. Vérité de l’instant. N’est pas celui prévu. La demi-heure convenue s’achève dans cinq minutes. Je ne suis entré ni dans le salon ni dans la chambre à coucher, j’ai mal au cul, besoin de le libérer, je demande la salle de bains, Paule se relève, je redoute son parfum pour Séverine. Surtout ne pas inquiéter ma femme. Elle en sait assez sur mon besoin de jeux SM et tant que je n’ai ni liaison ni dépendance les autorise sans vouloir en entendre davantage. Jamais une question à mon retour, jamais une allusion à mes égarements. « Purgé », je suis gentil. Notre vie est en ordre. Bon mari, bon père et bon prof, je m’efforce d’être fidèle à mes responsabilités et leur idéal familial et social. Aucune place pour Paule, sinon ultrasecrète. Et culpabilisante, évidemment.

Encore une contradiction, puisque seule Paule me réconcilie avec moi-même !

Me voici à mon bureau. Imprégné d’elle. William Butler Yeats est sur ma table. Je copie et je modifie…

Si j’avais les voiles brodés

des cieux

tissés de lumière d’or

et d’argent,

les voiles bleus, pâles et noirs

de la nuit, du jour

et du crépuscule,

je les étendrais sous tes pieds.

Hélas, dans ma misère, je n’ai que mes rêves ;

je les étends sous tes pieds ;

Marche doucement,

pour ne pas les écraser.

4

Toilette intime, sexe rasé, string en cuir, choix d’objets au cas où ce soir… Depuis ce matin je bande. Paule m’offre à une de ses amies, maîtresse patentée. Suspense voluptueux mais aussi anxieux. Les satisferai-je ?

Paule n’a rien voulu me dire. Mon cul se serre en plein cours. Un petit rire cache ma honte quand pour répondre aux élèves derrière mon bureau j’effleure ma bite. Je n’irai pas me masturber aux chiottes. Aucun plaisir à le faire, libido centrée sur l’inconnu, tout à l’heure, avec Paule…

*
*    *

Elle m’ouvre la porte. Visage à nu, cheveux tirés, jupe longue et col roulé rouges, altière. Impressionnante. Sans un mot m’attache un collier clouté, prend sa laisse et me mène à Alcine, une brune ultra maquillée gainée d’une tunique fendue sur des bas résille et bottes noires assise sur le divan au milieu du salon idéalement éclairé, ses talons effilés dans les côtes d’un homme à terre, tête baissée.

« Il est plutôt joli garçon, ce Guillaume », dit Alcine d’une voix prometteuse.

« Je suis heureuse de te l’offrir » dit Paule, « et il apprécie sa chance. Acceptes-tu de lui tendre tes ongles, qu’il les lèche ? »

Je les avais déjà remarqués, violets et longs, prêts à griffer.

« Déshabille-toi » commande Alcine, « et sers-nous ton champagne. Tu auras droit à une coupe plus tard.

« Valentin ? », commande-t-elle à son soumis prostré pendant que je me dévêts, « emportez ses vêtements et apportez mon sac ».

Elle me tutoie et voussoie cet homme sans âge aussitôt relevé ! Je ne garde que mon string. Il me met en valeur, j’aime sa matière, mais « Quand je dis déshabille-toi, c’est intégralement » me gronde Alcine. Et mon string rejoint Valentin.

« Tu t’es bien rasé autour du sexe. Mais pourquoi ces poils sur ton torse ? Dorénavant, épile-toi à la cire et partout, ce sera plus agréable pour ta maîtresse. Elle est bien trop gentille… Sers-nous, maintenant. »

Je sers et j’attends, debout. Les deux femmes trinquent. La brune Alcine à l’épaisse chevelure pose ses lèvres sur celles de Paule si blonde, plus belle que jamais à la lueur des bougies. S’aimeraient-elles ? Encore un mystère de Paule…

« À genoux », ordonne enfin Alcine.

Valentin est revenu, ouvre le sac, grand fourre-tout en daim fauve magnifique, sort et tend chaque objet à sa maîtresse attitrée. Qui prend et dispose sur la table basse trois cravaches en cuir tressé de différentes épaisseurs, un fouet à la longue lanière nouée de même en cuir, deux martinets aux pommeaux d’argent ciselé, chats à neuf queues qui fascinaient mon enfance dans le grenier de notre propriété, une canne anglaise et une règle en bois, une grande fourchette de cuisine, un rouleau à pâtisserie, une cagoule en cuir, des bâillons, des pinces à seins et des chaînes, une paire de menottes, des cordes fines et grosses, trois boîtes d’acier fermées… Celles-ci m’intriguent, et si l’éventaire ne m’impressionne guère (j’ai aussi bien dans ma cave), son utilisation promet… Ce sont maintenant de simples godemichés que Valentin tire du sac. Ils me font sourire. Si on savait ceux que je possède !

« En avez-vous apporté un ? » me demande alors Alcine. J’ai pris le plus gros, le noir, longueur 20 centimètres, diamètre 8, il est dans ma besace, je dois aller le chercher à quatre pattes, bon chien obéissant je le rapporte entre mes dents, il rejoint les autres, la pensée que Alcine me gode commence à m’exciter… Sur la table basse le tableau s’est enrichi… Bouteilles, fioles, Kleenex, gants de latex, un plug de grosse taille, une des boîtes mystérieuses entr’ouverte sur des éclats d’acier… Je demeure aux pieds. Paule caresse la tête de Valentin, assis sur ses talons. Et maintenant ?

Oh, le plaisir de l’espérance…

Paule s’approche et me cagoule. Noir… Évasion… Dépossession… Réduit à l’écoute anxieuse…

« Menotte-le », dit Paule.

Remis à quatre pattes, un martinet me chauffe ici et là… s’accélère sur mes fesses… les flatte en douceur… une cravache prend le relais, trop brutale, c’est sûrement Paule, elle ne sait pas faire monter la douleur, le martinet de Alcine revient, de plus en plus rapide, leur rythme m’échauffe, une longue lanière me cingle, je sursaute, en suis puni d’un second coup, des piques roulent sur ma peau, s’approchent de mon cul, le cernent, tête enfermée suffocante au sol ne suis plus qu’un corps… Me perdre enfin… Pour me trouver ? Dans quel univers ?

Nuit et silence soudain. En monte une voix, « Il était une fois… Espoirs, chimères, lointains mystères… La joie est brève, tout n’est que rêve… », je le sais par cœur, ce prologue du Château de Barbe Bleue, l’opéra de Bartok pour moi mythique. Comment Paule y a-t-elle pensé ? Une caresse sur mon épaule et elle me retourne, bras en arrière, comme la musique s’élève, saisissante. Pinces dentelées sur mes seins, serrées, toujours plus, une roulette me lamine bras torse ventre, je gémis, c’est parti… La douleur m’envahit, me possède, me grise, me libère… Du réel à l’imaginaire… En mourir ? Telle Judith soumise à son mari, suivre le parcours de vie et de mort. Pour moi sans conflit passionnel, du château de Barbe Bleue les portes s’ouvriront-elles ?

Pression gonflée des pinces, brûlure d’une bougie proche, goutte à goutte la cire enflamme mes aréoles, mon gland décalotté, coule le long de mon pénis gonflé, sur mes couilles, dessine mon cœur… Alcine m’introduit mon énorme gode dans la bouche, « On ne mord pas » dit-elle. Paule n’a pas tant d’imagination.

Ni de férocité. Elle délègue, mais elle inspire : « N’hésite pas. Moi, j’en suis incapable ! »

Une aiguille s’annonce à petits coups dans mon ventre… sexe à nouveau décalotté, croûtes de la bougie grattées, j’ai peur… Et piqûre sur le prépuce ! Mon cri lâche le gode, coup de cravache et caresse en même temps me répondent, « La caresse tel un baiser » chuchote Paule dans mon oreille, « La cravache en punition » gronde Alcine, et de frapper, de piquer, de griffer, et moi d’implorer « Plus fort », j’étouffe sous la cagoule malgré le trou pour mon nez, Paule y présente le poppers, ivresse, souffrance et jouissance, je hurle, des gouffres m’appellent, vertiges… La première porte s’ouvre : « Des chaînes, des verges, des tenailles, une roue… », s’effraie Judith, « Ma chambre de torture » reconnaît Barbe Bleue. « Pause » dit Paule.

Ramené à genoux vers le divan, ma tête est posée sur les genoux de Alcine. Ils embaument. Long repos. Derrière deux autres portes du Château de Barbe Bleue apparaissent armes de guerre cependant que je repose, puis bijoux à profusion, mais sur les joyaux le sang ruisselle. Crescendo de l’angoisse latente, concision des phrases, éclat des images magnifiées par les sonorités poignantes, Paule sait-elle son cadeau de cette œuvre dont l’immédiateté émotionnelle accompagne ma dépendance ? « Ouvre la quatrième porte, à la lumière ouvre, ouvre… » intime Barbe Bleue, c’est lui qui le veut maintenant, il connaît la splendeur de son jardin, pour Judith « sont ces lys, ces roses… », qu’importe si leurs racines saignent, voici la lumière tant recherchée… Avant, plus belle encore, la prochaine révélation : « Ouvre la cinquième porte ! »…

Éblouissement. La lumière ruisselle sur le domaine sans bornes, prairies, forêts, rivières, au loin hautes montagnes… Visions d’infini, obscurité illuminée. Les yeux toujours bandés, rien ne distrait mon évasion. Mes dames boivent, bavardent. Je me prépare à la sixième porte, l’allégresse ne saurait durer, va la remplacer un lac de larmes, « eaux dormantes, eaux dolentes… immobiles, pâles », extase et épouvante, j’entends Alcine enfiler des gants. J’entends qu’on débouche un tube, du gel sûrement. Ma queue se tend. Alcine se lève, Paule soutenant ma tête prend sa place, ôte la cagoule et tendrement me l’annonce : « Alcine va te faire à ma place ce dont tu rêves. »

Heure magique, mon visage enfoui dans les cuisses de ma maîtresse… Avec douceur, adresse, patience, sensualité, un doigt m’ouvre… me pénètre… Peu à peu d’autres doigts suivent… Millimètre après millimètre la main s’introduit… Précise sa caresse sur ma prostate… Ondes ravageuses… Absolu de ma confiance… La moindre crispation tuerait ce plaisir indicible au fond de mes entrailles… Dans la main de Paule ma trique le rejoint… J’aborde au rivage de l’infini…

« Tout va bien ? » s’inquiète Alcine. « Sans signe de vous, je continue. » Et la pénétration s’enfonce plus avant, enflamme l’intérieur de mon ventre, m’étourdit d’une volupté sans pareille, « Alcine t’a donné son poignet » dit Paule penchée sur mon oreille. Mystère de mon corps, mystère de la vie… Pénétration comparable à nulle autre… Possédé, délicatement fouillé, j’aspire l’amour… Absolu de l’extase… Exaltation mystique… Mon Dieu, pardonnez-moi ! Je ne fais rien de mal…

Poignet et main se retirent lentement. Je réussis à murmurer Merci, gisant sur les genoux de Paule dans son odeur sous sa main douce à ma nuque pour l’éternité de l’instant présent.

« Assieds-toi », me dit Paule.

J’ai droit à ma coupe de champagne. Alcine a rangé jeté gel et gants. Valentin demeure impassible assis sur ses talons. « Moi aussi, je vous remercie » dit Paule à Alcine. Qui l’attire contre elle, la baise sur la bouche, dans le cou, relève son pull… embrasse sa poitrine… se gante à nouveau de latex noir… écarte les cuisses de ma maîtresse…

Et l’index noir d’Alcine flatte les lèvres charnues de la chatte que je vénère, une chatte d’une couleur unique au monde, sombre, indécente au milieu d’une forêt de poils aux reflets d’or, les ouvre délicatement, en branle lentement l’entrée, et Paule gémit, évidemment, « Vous avez droit aux chevilles de votre maîtresse » me permet Alcine, visage ravi, doigts trempés qu’elle m’offre à lécher, et sa bouche relaie ses doigts, langue doigts, doigts langue tel un archet sur Paule Stradivarius… Harmoniques dissonantes, mélopée répétitive, phrasés sans fin, silences hachés… Embellie de la mouille de Paule. Alcine branle et Paule râle et je tiens les chevilles cette femme offerte nous domine de son plaisir et « Maintenant venez », commande Alcine me tirant par les cheveux au-dessus de Paule je reçois les jets de ma maîtresse en pleine figure, aveuglé je bois à m’étrangler, hoquette « Vous comprenez que je l’aime », je bande comme un damné, « À elle de vous prendre », dit Joanna, glissant tendrement sa main de l’entrejambes à la tempe de Paule… Alors je m’agenouille au-dessus de ma souveraine, j’approche ma trique et l’effleure, maître de mon impatience… Paule se cambre, son sexe aspire le mien, m’immobilise en elle… « Tu aimerais aussi ton gode dans le cul, avoue… », j’avoue, Alcine m’écarte les fesses, introduit doucement le gode… Apothéose de mon bonheur, mon cul serre le gode, Valentin le maintient, ma bite nage dans le vagin de Paule, Alcine caresse nos seins, le ciel est sur terre.

L’orgasme de Paule et le mien nous anéantissent. Mort et résurrection fondus en un seul corps, la porte interdite s’est ouverte, « Belles, belles bien-aimées, vous vivez inoubliées… »

Et puis le champagne, la tendresse, la gentillesse, Valentin toujours assis sur ses talons confiant son bonheur d’être témoin. La septième porte refermée sur les femmes de Barbe-Bleue condamnées vivantes à l’immortalité, l’ombre revenue sur le Château du meurtrier victime de leur curiosité n’atteint pas ce salon.

Ce soir, aucune culpabilité n’abîme ce que j’ai vécu avec, par et en Paule…

J’en demeure imprégné. Bonheur de l’écrire. En état de grâce.

5

Depuis quelques jours un chien jappe à ma porte, m’effraie, insiste. Je finis par la lui ouvrir. Il mordille mon pantalon, n’entre pas, me regarde et se retourne pour que je le suive. Où veut-il m’emmener, je le sais évidemment. Refuse. M’abaisser à ce point devant Paule m’épouvante, ne suis-je pas aussi et peut-être surtout son amant ? Ma maîtresse, la maîtresse d’un homme marié et père de famille à problèmes, n’est pas la maîtresse d’un toutou. D’ailleurs elle ne supporte pas les chiens, déteste leurs aboiements, leurs oreilles affreuses, leur gueule baveuse, qu’ils puent dès qu’il pleut et n’en accepterait un pour rien au monde.

Néanmoins, j’aboierai à sa porte… Honteux.

Elle m’ouvre, de noir vêtue, longue robe croisée devant, cheveux tirés et sans aucun maquillage comme à l’accoutumée, cravache à la main. Sans me laisser la prendre dans mes bras, « À genoux » commande-t-elle. Et me passe un collier au cou, y attache une laisse, m’entraîne dans sa chambre. Sur les tapis, une natte en coton blanc. « Sale cabot » gronde-t-elle alors, « où as-tu fugué ? Une belle correction, voilà ce que tu mérites ! Et tu reviens sans crainte, la queue entre les jambes ! Montre-moi comme elle pend. À poil ! Un chien ne se travestit pas en homme. »

Sans me relever j’ai jeté mes fringues au loin, malgré moi en érection sur les genoux mains derrière le dos face à elle et la cravache m’a balancé la queue droite gauche droite gauche. Sévère, Paule morigène le pauvre chien sans caractère et puis tire sur la laisse, d’un pied me ploie la nuque et les bras, se poste derrière moi, et là, tranquillement, doucement, méthodiquement, commence à me frapper… « Gentiment, avant la raclée qu’il mérite… il faut lui chauffer les fesses, c’est un grand douillet… » et elle chauffe, cela dure, méthodiquement, suspens de tels préambules, je redoute le pire… « Maîtresse est trop bonne » reprend-elle, « mais elle est contente qu’il soit revenu, ce vilain animal… » Un grand coup rompt la voix caressante et me fait tressauter, « Maîtresse a assez patienté, Maîtresse va se faire plaisir » annonce Paule sur un ton que je ne lui connaissais pas, et de me frapper de plus en plus vite, de plus en plus fort, toujours en cadence, ma peau flambe, « Et il bande encore ! » se moque cette femme ravie, je la connais, non, je ne la connais pas, mais je la sens, elle se prend au jeu, j’aperçois son visage tendu, concentré, « Ce chien est un vicieux ! C’est qu’il aime ça, être battu par sa Maîtresse… Il croit payer sa faute… Eh bien, il va le mesurer, le prix de son pardon ! », brûlure et torture, se taire et subir, plaisir, ma queue collée à mon ventre parallèles au sol mon cul s’ouvre sous les coups, je suis un chien, je ne suis qu’un chien, ne pas l’oublier, je secoue tête et collier, m’avance et lèche les pieds de ma Maîtresse, ses chevilles, je lèche comme un chien que je suis, « Il a peur, il redevient gentil… » s’adoucit-elle, et pose sa main sur mon crâne, je lèche un mollet, ma langue s’attarde, insiste, monte, arrive à la cuisse, Paule vacille, prend appui sur un fauteuil, je la lécherai jusqu’à ce que mort s’ensuive, on va voir qui a le pouvoir, j’atteins l’entrejambes, elle les écarte, je lèche les lèvres trempées, ma langue les ouvre, Paule gémit, je lèche, elle coule, j’avale, elle tremble, s’assoit, ma tête gardée entre ses mains serrées ruisselle, j’introduis mon nez dans sa chatte, « Il a soif de sa maîtresse, il y met sa truffe, le petit vicieux… Ça l’excite de la boire, sa petite queue est toute dure… », énorme, oui, elle est, et l’effleure, la heurte au hasard, Paule se tord et se cambre et commente les envies de ce chien en rut, un obsédé, « Se frotter contre Maîtresse le grise… Oui, Maîtresse le permet », et je me frotte à sa jambe et elle tire sur la laisse pour me remonter, sa robe s’est ouverte et je me frotte à son ventre, je me frotte à ses seins, « Frotte, frotte-toi, petit salaud ! Frotte ta maîtresse, ça l’excite autant que toi ! », elle se laisse glisser par terre et moi à quatre pattes au-dessus d’elle je donne des coups de queue dans toutes les directions au gré de ses ondulations voici ma trique sur son pubis, m’y retient une main agrippée sur mon dos et je vais et je viens dans ses poils, à grandes sabrées les laboure, nous voici pareillement déchaînés, je me retiens de jouir, elle ne s’en prive pas, tire et retire sur ma laisse, folie de ses mots, folie de nos sexes, sans prévenir et sans un geste le mien glisse dans le sien, aussitôt happé, étreint, aspiré je suffoque elle râle je hurle ensemble emportés exaltés nos spasmes nous vident, ensemble nous retombons, mon front sur son épaule silence, ensemble nous ouvrons les yeux, communion, jamais je n’oublierai son sourire elle n’oubliera le mien, ensemble nous refermons les yeux et demeurons moi sur elle l’écrasant d’amour elle sous moi le recevant, un homme et une femme dans la vérité de l’instant, moment unique, absolu dont nous partageons la conscience éblouie, futur et passé abolis présent de grâce dans l’éternité de la vie.

Séverine m’a accueilli fraîchement pour la première fois : « Organise tes jeux avant ou après nos repas, mais respectes-en l’horaire. Tu ne mesures pas ta chance d’avoir une épouse aussi compréhensive que moi. »

Oh si, corps et âme purgés, j’apprécie cette compréhension et redouble de gentillesse avec ma femme. Vrai dans mon amour pour elle, vrai dans ce que je crois ! Aussi vrai dans mes fantasmes, vrai dans l’extase… Vrai dans mes sentiments. Vrai dans le jeu, même s’il y a du jeu dans le jeu… Un jeu sans conséquence – moment sans importance ? Parenthèse sans commentaire, Paule sait se taire, sage est Séverine.

Vrai néanmoins dans ma vérité de cet après-midi… Quelle ? Je me sais sensuel, obsédé sexuel, épris de sensations fortes, asservi à leurs paroxysmes, je me découvre des pulsions d’humiliation incompréhensibles et pitoyables. Venues d’où ? Et je voudrais savoir pourquoi elles génèrent un tel érotisme, et pas seulement chez moi.

Si leur aboutissement me rassure – des jouissances exceptionnelles, exaltantes et partagées ne sauraient être mauvaises –, pourquoi ce chemin pour les atteindre ?

Une simple évolution de ma sexualité ?

6

Mes 40 ans demain, un dimanche. Chuchotements des enfants et de leur mère. Fête dans l’air…

Comme je les aime… Pourquoi ne le puis-je exclusivement ? Je donnerais ma vie pour eux et je ne peux renoncer à les tromper. S’ils savaient… J’en tremble d’horreur. Pour moi et pour eux. Comment admirer un père que l’on imagine fouetté ? Comment faire confiance à un chef de famille qui a besoin de se soumettre ?

À l’abri de mes mensonges – mais mensonges et cachotteries sont aussi respect des autres, les miens ne sont pas des poubelles où vider mes errances –, quel bilan avant de changer de dizaine ? Quelles résolutions pour la prochaine ? Si je sais de quoi je suis coupable, de quoi suis-je capable ? Même pas de me vouloir sans honte au prix de la puissance des plaisirs qui l’accompagnent !

Mon Dieu, aidez moi… L’espérance ne porte pas sur l’avenir. L’espérance est un sentiment présent. Il rime avec souffrance. Seul, je patauge. Avec Votre soutien, réussirai-je à me purifier ?

Comme j’aimais communier, autrefois, comme il était simple, ce rendez-vous d’amour, abandon à Votre présence… « Prenez et mangez-en tous car ceci est mon corps… Prenez et buvez en tous, car ceci est mon sang, le sang de la nouvelle et éternelle alliance qui sera répandu pour vous et la multitude des hommes en rémission des péchés. Vous accomplirez cela en mémoire de moi. » Phrases de paix que j’aimerais tant revivre.

Je ne crois pas à la réincarnation dans cette rondelle de farine, évidemment. Mais qu’importe ? Geste de L’Église, « en mémoire » de Jésus, cet homme venu le premier répandre des paroles de charité, l’eucharistie perdure pour nous unir dans le désir, le besoin d’un amour au-delà de nos petitesses. Retrouver cette grâce… Pour cela, première étape obligatoire, me confesser. Boire le calice jusqu’à la lie de mes aveux.

Le prêtre a refusé de me donner l’absolution. J’ai avoué mon impossibilité de m’engager à ne plus jamais céder à mes « pratiques contre nature », comme il les a qualifiées. En vain ai-je plaidé que peut-être Christ en moi m’aiderait à y faire face, « Vous devez faire le ménage avant de L’accueillir » s’est entêté le prêtre. « Ce n’est pas à Dieu de régler vos problèmes à votre place. Il ne vous obligera pas à prendre des résolutions mais vous aidera à les tenir si vous l’avez décidé. C’est à vous de choisir, mon enfant. À vous de vouloir. Vous êtes libre. Dieu n’impose rien. »

Je l’ai répété à Séverine, qu’elle ne s’étonne pas qu’une fois encore je demeure à ma chaise. De ma chaise, cependant que les fidèles vont recevoir l’hostie, je contemple les chapitres de la Bible aux couleurs avivées par le soleil qui traverse les vitraux. Prisme de la lumière venue de l’extérieur, message de foi d’humbles artisans il y a huit cents ans. L’orgue de Sainte-Eustache a remplacé les cantiques en français si pénible à entendre. Condamné à l’immobilité, j’ai l’impression de manquer un rendez-vous d’amour qui m’élèverait au-dessus de ceux qui me ravagent. Je paye mes contradictions et mon irrésolution. Et je me demande si je n’ai pas triché ? L’obsession de Paule m’apparaît ma plus grande faute. C’est avec elle que je trompe ma femme.

Et maintenant, enfermé dans mon bureau par épouse et enfants occupés de préparer ma fête, c’est Paule que j’ai envie de voir pour parler de la rémission des péchés ! Me disculperait-elle ? Balayant la notion de bien et de mal, elle qui normalise mes pulsions et suggère leur nature physiologique me sauve de leur destruction.

Pauvre de mes contradictions et irrésolution…

J’entends la smala et ses « Papa ! Papa ! » chauds de joie.

Son dernier cadeau en nous couchant : Séverine me confirme qu’elle attend notre troisième enfant.

Tout devient clair. Merci, mon Dieu. Aidez-moi.

À Paule : « Pour aimer deux femmes, il faudrait que je sache aimer sans gravité. C’est au-dessus (au-dessous ?) de moi, je n’y parviens pas. Si la chose est possible, restons des amis ?

Guillaume.

HIVER

7

Il a bien chié, Jésus. Et bouffé. Et dormi. Et… baisé ? Sa queue, elle lui servait qu’à pisser ? Jamais elle durcissait ? Prête à exploser, il a pas connu ? Chaste et sans une pensée trouble il a vécu, Jésus Dieu, dans un corps constitué comme le nôtre, sorti des entrailles d’une femme qui l’a allaité, lavé, élevé.

Il a eu sa puberté, pourtant. Du poil au menton. Et du sperme sur ses draps, ou pas ?

A tout de même eu peur, sur le Mont des Oliviers. Ça l’humanise. Marie-Madeleine dans ses bras l’humaniserait aussi, si on savait.

Mais défendu de jouir hors ventre à féconder. Ou alors s’en punir.

Se faire souffrir. Que des bonnes raisons pour. Des péchés à foison, « péchés par pensée, par action, par omission » précise le Confiteor… Des manques, des trahisons, des tentations…

Porter des cilices, comme Pascal… Encore que Pascal, ce n’était sans doute pas pour expier des pulsions sexuelles dont il est permis de douter, vu son silence sur le sujet. – Pour expier quoi, au fait ?

Se faire fouetter, tel Jésus fouetté sur son chemin de croix…

Fouet et croix. Nous y voilà. Identification au martyre de celui qu’on aime dans la souffrance ? Rédemption par cette souffrance ? Souffrance consentie, offerte… Et si voluptueuse, de surcroît ?

Rédemptrice encore, alors ?

Croix de Saint-André dans les boîtes… Hommes attachés sur ces croix, pieds et mains liés… Hommes cravachés, lacérés, humiliés… Hommes dont je suis… Homme qui subit… Heureux du supplice, délivré de toute pensée…

Mais l’inconscient, l’enfoui indiscernable, que vit-il sans me le dire ?

S’il mêlait la passion de Jésus à mes sombres pulsions, j’ose espérer que je le flairerais. En ce cas me dégoûterais à tout jamais. Ce serait trahir le Christ et ma religion.

Mon Dieu, pardonnez-moi.

*
*    *

Érections dix fois par jour. Séverine m’accepte chaque soir je me vide jouis peu la caresse mal. Elle devine mes manques, a posé le gros gode noir sur mon oreiller hier, m’émeut mais ne m’excite pas. Sodomisation banale. La routine, l’absence de surprises et d’émotions imprévues me rendent nerveux. Ma femme pressent, silencieuse et triste tant je suis mauvais mari, père distrait, prof accaparé pour mieux fuir la routine conjugale, homme écartelé…

Fruit défendu, Paule n’est plus qu’un beau souvenir.

« Tu devrais sortir à nouveau », m’a suggéré ma femme ce matin. « Si tu en as un tel besoin…

— Et si tu m’accompagnais ? Souviens-toi de notre complicité quand tu me suivais, Séverine…

— Je n’en ai plus envie. Je n’y ai jamais pris de plaisir. J’étais curieuse et surtout amoureuse, j’aurais tout fait pour te plaire, tu le sais ! Et maintenant, mon chéri, j’attends notre troisième enfant, j’ai gagné ma tranquillité ! Je t’aime et je t’accepte tel que tu es… malade, en quelque sorte, à certains moments ! Mais si ta maladie n’est pas contagieuse, ma santé à moi m’interdit de trop m’approcher de ses irruptions en période de crise ! Je te laisse à ton addiction, elle me navre, elle te transporte Dieu sait où, c’est ton problème, pas le mien. Fais ce que tu veux, ne m’en parle pas, j’ai confiance en ton respect de notre couple et cela me suffit. »

Je ne lui demande jamais rien qui l’ennuierait vraiment. Elle ne me demande jamais rien qui lui plairait vraiment. Je lui demande de m’accompagner. Elle me demande de la laisser en paix. Nous formons un couple modèle.

*
*    *

Les enfants chez ma belle-mère, à ma demande Séverine m’attendait avec du champagne. J’ai acheté un vibromasseur et le lui montre avant d’annoncer que je désire l’épiler. Cérémonial dans la salle de bains, lumières tamisées. Trouble contagieux entre ma femme et moi comme je l’allonge, pose la première bande de cire… Elle tremble et je l’aime. M’imagine à sa place, offert, inquiet, ému… L’embrasse sur les lèvres… Appuie fort puis arrache d’un coup sec son discret système pileux, « Non ! » hurle-t-elle, « continue au rasoir ! ».

Je débande et retiens mon soupir et la savonne, blaireau énergique. Sa motte bien nette je passe le vibromasseur sur son clitoris. Elle jouit à crier pour la première fois. Inutile de la prendre ensuite, elle n’aime pas tant ça. Et j’ai toujours craint de frapper à coups de bite la paroi qui protège mes enfants. Content de son plaisir, je m’endors sagement la main dans la sienne.

*
*    *

Jours de silence, nuits d’insomnies.

Diversion de Noël, joie des enfants, préparatifs et messe de minuit. Le Verbe incarné « a apporté toute nouveauté en apportant sa propre personne », a cité notre curé (St. Irénée de Lyon), c’est-à-dire Dieu lui-même, a-t-il précisé. Par sa naissance, Dieu se rend solidaire de tout homme.

Hélas ma foi ne m’est d’aucun secours pour apaiser mon corps et son cerveau. Pulsions inavouables montent et me taraudent. Qui m’en délivrera ?

8

Merde au diable. Fantasmes tyranniques. Boîte « Cercle noir » un après-midi. Envie d’un voyeurisme plus ou moins éclairant sur les maniaques dont je fais plus ou moins partie.

Spectacle désolant de « soumis » en quête de maîtresse, agenouillés ou plus timidement assis. D’autres pris en mains déambulent, enchaînés, menottés, en laisse. Errance d’un solitaire nu harnaché d’acier.

« Que cherches-tu ?

— Rien. J’aime me montrer dans cette tenue.

— Te montrer à qui ?

— À tous et personne en particulier. »

« Chaque semaine il arrive et repart seul », commente devant lui la barmaid en guêpière fendue sur son gros derrière, ses énormes nichons à l’air. « Il fait partie du décor ! »

Dans un coin obscur, leurs chaussures léchées sans qu’elles y prêtent attention, des maîtresses papotent sur un sofa. Flûtes de champagne et ambiance salon de thé ! Enfin elles se lèvent, quatuor parfaitement soudé. Aussitôt suivies d’hommes dont moi montent à l’étage, c’est à la jeune que la plus âgée bande les yeux et commande de se coucher sur le cheval d’arçon, chemisier ouvert, bras en l’air. Ses seins bandent, je m’approche…

« Reculez ! » commande sèchement la maîtresse de cérémonie. Et déboutonne la jupe de sa soumise. Une chatte aux grosses lèvres sans le moindre string ni poil apparaît, obscène. Le cercle d’hommes s’épaissit, tenu à distance par les deux autres femmes. Des hommes sortent leur queue et se tripotent. Me constate exclu. Un type à mes côtés aussi, probablement. « Viens » me dit-il.

« Leurs petites simagrées, j’en ai rien à branler » me confie-t-il dans l’escalier. « Ici, on baise aussi, parfois. Des bourges en manque viennent se faire mettre sans histoires. Aujourd’hui, que dalle ! Qu’est-ce que tu aimes, toi ?

— Jouir, je réponds.

— Comme tout le monde, gros malin ! Mais jouir comment ?

— Ça dépend, je réponds encore, piteusement.

— Tu as une belle queue ?

— Oui », je réponds plus fermement.

« Suis-moi. » Il m’a emmené dans les toilettes. « Montre en douce. Mais te trompe pas. Je suis pas pédé. D’ailleurs la patronne vire les homos. Pour moi, une queue c’est bon que s’il y une femme. Quand la mienne sera revenue, je t’appelle. Donne ton portable. Voilà le mien. Mon nom : Sylvain.

— Guillaume.

— Enchanté. Vigoureuse poignée de mains. À plus.

— À plus. »

Des couples sont arrivés. Cambrée sur ses hauts talons, taille étranglée d’une guêpière, longue jupe de cuir noir déboutonnée jusqu’aux chevilles sur des collants résille, frange épaisse cheveux noirs tirés en arrière, bouche rouge sang, teint blanc, regard charbonneux, la cravache brandie, de l’autre main le tenant en laisse, elle toise un jeune homme de cuir vêtu agenouillé à ses pieds, son membre sorti brandi turgescent. Il a les mains jointes et la contemple cependant qu’elle fait tourner sa cravache, « S’il vous plaît, Maîtresse… S’il vous plaît, Maîtresse… S’il vous plaît, Maîtresse », il implore…

« Maintenant tu as le droit » permet-elle enfin. Alors il saisit sa queue et se masturbe d’emblée frénétiquement, éjacule triomphalement, se prosterne, « Merci, Maîtresse, oh, merci… ». La cravache caresse sa nuque. Son dos frémit. Il embrasse les genoux de sa maîtresse et se redresse. La cravache balance la queue pendante, il rebande aussitôt, rejoint les mains, « S’il vous plaît, Maîtresse… Oh, Maîtresse, s’il vous plaît…

— Tourne-toi », elle ordonne, « en position de muezzin ! », le cuir crisse sous la cravache.

« Baisse ton pantalon ! » Je réentends mon innocente grand-mère lire Un Bon Petit Diable, quand la mère MacMiche fouette le pauvre Charles qui, lui, n’y prend aucun plaisir ! Ici, la chair rosit, rougit sous la frappe régulière en pleines fesses, les zébrures virent au violet, les couleurs bavent, le jeune homme ne bronche pas…

« Retourne-toi ! » Agenouillé face à elle queue dressée il croise à nouveau les doigts, « Oh, Maîtresse, merci… Qu’il est bon de vous appartenir… Puis-je encore ? S’il vous plaît, Maîtresse… Oh, Maîtresse, s’il vous plaît…

— Oui, tu peux encore. » Il se saisit alors de la même manière se masturbe les yeux fixés sur elle dont le regard brille. L’excitation perle en sueur à ses narines cependant qu’elle cravache à nouveau l’air de sifflements impératifs. Frénésie contagieuse… Maîtresse et soumis rayonnent leur embrasement au centre d’admirateurs bite en main. Nombre de voyeurs solitaires aboutissent en même temps que le jeune homme aux longs jets impressionnants, foutre épais odorant, moi-même je me tâte en douce quand il se prosterne, « Merci, Maîtresse, oh, merci », et la cravache caresse sa nuque, et il se redresse, « Comment vous exprimer ma reconnaissance, merveilleuse Maîtresse ?.… Vous témoigner mon appartenance ?.… Tout mon moi est à vous, pour vous… Permettez-moi de vous l’offrir encore… S’il vous plaît, Maîtresse… Oh, Maîtresse, s’il vous plaît », il a recroisé les doigts, il rebande déjà, elle a relevé sa cravache, ceux qui ont joui partis d’autres les remplacent, je m’éloigne à mon tour, la curiosité me tient lieu d’empathie, « Femelle pour mâles en manque » annonce le brassard accroché au harnais d’une femme nue à quatre pattes, laisse laissée flottante par son maître. Un homme lui aussi nu vient la bourrer par derrière. Le maître flatte sa croupe, le type gueule de plaisir, défonce de plus en plus vite le cul ou la chatte, je ne peux pas voir, la femelle se tortille… Ils sont laids. Ces formes d’exhibitionnisme me mettent mal à l’aise. Ne me sens décidément aucune affinité avec quiconque en ce lieu sombre et d’une propreté douteuse. Prêt à partir…

… Je vois arriver Paule ! Oh ! mon cœur…

Gentil bonjour, comme si nous nous étions parlé la veille. Avec elle, le quatuor redescendu devient quintette. L’après-midi fastidieuse a cessé de l’être. Je sais pourquoi, pour qui m’agenouiller.

On ne voit plus qu’elle. Naturellement autoritaire, s’impose telle une reine ; où qu’elle soit. – Sauf à se retrouver sous moi !

Le maître d’une belle femme masquée corde au cou l’amène à Paule : « Si vous le souhaitez, elle est à vous. » Paule remercie, prend la corde et entraîne cette seule soumise du jour dans un salon à l’étage. Nous suivons, son homme, moi et autres mâles. Paule colle nez au mur son cadeau. Sur son dos joue gentiment du martinet… retourne sa victime, contemple le corps juvénile…

Et l’emmène au milieu de la pièce. Debout face à elle, la parcourt de mains autoritaires. Étrangle soudain sa taille. Tire ses cheveux en arrière. Mord le creux de son épaule… Gémissements derrière le masque. Le troupeau fait cercle, instinctivement respectueux. Paule contourne la silhouette sculpturale, s’ajuste à ses reins, l’entoure de ses bras, saisit les seins minuscules, glisse ses mains sur la motte imberbe, les arrête… Gémissements accentués – implorants ? – derrière le masque, frémissements du corps souple et mince… Hommes et femmes sont maintenant tous à zyeuter les deux femelles debout accouplées face à dos sur quatre jambes emboîtées, deux à la peau blanche perchées sur des talons aiguilles, deux en bas noirs bien à plat dans des ballerines, seins et ventre nus, dos en stricte courte robe noir. Lentement, doucement, Paule revient à la motte saillante et sans descendre plus bas la frotte… Ô temps, suspends ton vol…

Que sent cette Paule qui ne regarde personne et chuchote dans l’oreille sous sa bouche et danse du ventre contre des fesses auxquelles elle adhère dans une indécence suprêmement hautaine, menant ces épousailles immobiles et leurs ondulations jouissives ? Silence absolu du salon comble. Nous nous taisons, pris, happés par la volupté émanée de ce duo inattendu et de la montée de son plaisir sous nos yeux… jusqu’au spasme du corps nu, tendu et retombé dans les bras de ma maîtresse, je l’ai pensé ainsi, au présent, « ma maîtresse », et moi jaloux heureux de l’être, il se passe enfin quelque chose…

Ma maîtresse. Sot que je suis d’avoir voulu l’oublier. Elle est là, aimable et souveraine ramène l’esclave comblée à son maître, « Remercie Madame » commande celui-ci, « Oh oui » dit l’inconnue en se prosternant devant ma reine. « Acceptez-vous que nous vous offrions un verre ? » lui propose l’homme, la cinquantaine élégante.

« Volontiers » accepte Paule. Signe d’adieu au quatuor qui s’en va, appel à la rejoindre : « Guillaume » me présente-t-elle.

Confidences et rires. Le visage découvert se révèle plus âgé que le corps parfait. « Éléonore fait une heure de gymnastique tous les matins ! » se vante le mari. Marié depuis vingt ans, le couple a deux enfants. Complice, amoureux, il raconte sans gêne leur goût pour ces moments où elle se sent entièrement sa chose et lui totalement son protecteur. Je les envie… Au revoir, peut-être, il donne sa carte.

« Tu es venue seule ? je demande à Paule.

— J’avais rendez-vous avec mes amies, parties plus tôt pour aller au théâtre. Puisque j’ai eu la surprise de te trouver là, ramène-moi. »

Aucune question sur ma vie.

Cela s’est terminé sur son lit, où j’ai joui comme je ne croyais plus cela possible.

Et zut aux faux problèmes. Je l’ai retrouvée, cela seul importe.

9

Nuit blanche sous la lune. Paix du ciel et alentour. Silence. Des torches brillent ça et là dans le parc désert. Chuchotements des femmes. Attente. Minuscule et menue, Maîtresse Élizabeth se tient derrière le portail fermé à clef, menottes et liens à ses pieds.

À genoux, laisse au cou nouée à un banc du parc, j’ai le droit d’assister à la chasse. « Une grande faveur » a précisé Paule. J’aurais préféré être gibier, mais un soumis ne choisit pas.

Le gibier, une jeune femme que son mari offre à ces dames, roule en ce moment vers nous, captive de la voiture conduite par Paule. Qu’y font-elles ? Je ne sais qu’imaginer. Paule autoritaire et perverse ? Ou sensuelle et protectrice pour mieux perturber sa proie dans l’ignorance et l’angoisse ? Nous allons jouer, certes. Mais du jeu le gibier et moi, pauvre chien à la niche, ignorons tout, à la merci du quatuor cravache à la main, libre de son usage et de notre partage.

Immobilisé, oublié, me rêve à la place de la femelle élue. Pris en mains. Un objet. « Abois ! » me commande alors Corinne, celle qui était sur le cheval d’arçon et ne me paraît plus du tout soumise. « Montre les dents ! Voici Aurélie et ta maîtresse, toute attentive à sa prisonnière… ». En plein dans le mille elle m’atteint, la salope. Le cou tendu pour voir, la laisse me blesse. Paule guide par la main une longue silhouette bottée haut, nue sous un collant résille, les cheveux relevés et le visage barré d’un large bandeau. La remet à Maîtresse Élizabeth et demeure à leur côté, rejointe par Ariane, Camille et Corinne en un cercle déférent autour de celle qui visiblement dirige la mise en scène de leurs tableaux vivants, ai-je envie de dire.

Livrée aveugle, Aurélie se tient droite. Son obéissance semble lancer un défi. Comme je préfère son attitude à la mienne, malgré moi prostrée et bizarrement jouissive d’être ainsi minable. La fierté de la tête tenue droite sous le bandeau de cuir domine l’emprisonnement des mains. Ariane menotte les poignets, attache des fers à la cheville droite. Un fouet siffle, un corbeau croasse, au loin une moto vrombit. Je ferme les yeux. Me retrouver comme Aurélie dans un noir habité de quelques bruits… débarrassé de toute responsabilité… frémir de sa peur enfouie… Quelle suite pour la silhouette entravée ?

Coup de sifflet. Élizabeth libère le visage, parle à Aurélie. Ariane cingle l’air de sa cravache, Aurélie s’élance… enfin, tente de courir. Trébuche. Se redresse, ses mains attachées perd l’équilibre, tombe. Remise debout d’un coup de stick repart vers la première torche… L’atteint et l’éteint. Titubante, traîne ses fers vers la suivante… Souffle et repart. Les coups de sifflet règlent les haltes. Je ne peux pas tout voir mais j’entends. Les chambrières ponctuent et punissent les chutes… J’aperçois un placage nez dans la terre… un agenouillement herbe broutée… les caresses, morsures, fessées à mains nues selon les caprices… le vêtement lacéré… Aurélie peu à peu mise à nu… A-t-elle froid ? Je commence à geler sur place, condamné à l’empathie envieuse. Enfin voici l’étape près de mon banc. Visage enfoui dans le sol et cul offert, Aurélie frissonne sur l’herbe humide… « Veut-elle continuer ? » s’enquiert maternellement Élizabeth, « en ce cas qu’elle acquiesce d’un signe de tête », Oui, elle le désire, moi, on se fiche que je grelotte, je n’existe pour personne mais j’étais prévenu, « Debout » commande alors Élizabeth, « la pause est terminée », et relâche la prisonnière pour mieux la pourchasser, Ariane claque son fouet, Corinne a changé de visage, l’expression durcie de ses traits dit l’excitation, Aurélie repart boitant lourdement, le fer à sa cheville doit lui faire sacrément mal, s’effondre. Hallali. Me voici aux premières loges… Corinne déchire le collant, écarte brutalement les cuisses souillées de terre, soudain douce pénètre de trois doigts le corps meurtri dont Camille tient les poignets et mord les doigts cependant qu’Élizabeth pince les tétons et Ariane griffe les bras, des gouttes de sang perlent sur la peau diaphane entre les stries des coups Paule caresse les cheveux emmêlés, les gestes imposent leur beauté cruelle et prévenante. En sueur, Aurélie s’abandonne, halète, se tord comme elle peut menottes toujours dans le dos, râle… Douleur ? Début d’orgasme ? – Un jet, deux jets sur le ciel limpide me répondent. Élizabeth lèche, Paule embrasse le front, Ariane essuie le corps, Corinne se masturbe, j’en ferais bien autant si j’étais libre de mes mouvements…

Le quintette aide à se relever la victime éperdue. L’entoure pour la reconduire sans un mot vers la grille. Muette elle était arrivée, muette et toujours menottée elle repartira. Paule m’a détaché au passage, commandé « Suis ! », je la suis qui reprend Aurélie par sa laisse et l’emmène dans la voiture garée hors du cercle magique.

Ma maîtresse l’y ramène à la vie « normale », la rhabille, lui fait boire le grog prévu sans qu’un mot soit prononcé. La dépose à l’entrée d’un métro. Un baiser sur ses lèvres, un simple au revoir…

« Merci », murmure Aurélie.

Paule m’intime de la rejoindre sur le siège devant, m’embrasse à pleine bouche et me dépose à mon tour devant un métro. La rage au ventre à mon tour je remercie.

Suis allé terminer la soirée au sauna. Question d’hygiène.

Dragué là par un jeune Berbère insolent de beauté, Mehdi. Le raconterai à Paule, évidemment. Raconter ou avouer, ne plus rien lui cacher.

10

Donjon de Mehdi tel un musée, chaînes, fouets, cravaches, martinets au mur de toutes longueurs, épaisseurs, matières, cuir, bois et argent luisant sous les projecteurs, coffres débordant de cagoules, bâillons, menottes, ceintures, pinces, godemichés de tous formats, croix de Saint-André, vibromasseurs en tous genres, sling, agrès… Baise inépuisable avec un tel homme et son matériel…

Par où commencer ? Jeux rituels avant de me retrouver entre ciel et terre sur le sling, accroché écartelé à ses chaînes par d’épais bracelets de cuir autour de mes chevilles et poignets, un vibromasseur encageant ma queue dans son étui d’acier, couilles serrées d’un cockring, pinces sur les seins et gode dans le cul, tous branchés à un générateur d’ondes électriques… Préparatifs délicats, pointilleux, que je subis sens en alerte… Paralysé… « On y va » annonce Mehdi. Un léger courant me traverse… « Tu me dis » dit-il. Et intensifie le courant. Je me tais. Progression savamment dosée. À sa merci, secoué de plaisir, conjugaison de mon excitation et de mes tremblements, maîtres exclusifs de ce moment. J’en oublie tout. C’est Mehdi qui juge bon d’arrêter « avant de dépasser les bornes, vu ton exceptionnelle endurance et ses dangers » !

Chacun son tour ! Cagoulé, lui se veut bras suspendus en appui sur un tabouret interdit de mouvement sauf à s’étrangler, fouetté à m’en décrocher les bras. « Plus fort ! » crie-t-il. Là c’est moi qui me fatigue et stoppe.

Ainsi installons-nous, testons-nous, vibromasseurs et chaînes bien placés découvrons-nous, comparons-nous… Choix, poursuites, montées en puissance, arrêts, reprises, éjaculation fin fatale interdite…

Nous concluons la soirée comme nous l’avions commencée, avec une bière. Parvenus au-delà de spasmes banals, nous avons dédaigné tout orgasme.

Une soirée sans état d’âme. Clinique, osé-je la qualifier. L’expérience m’intrigue. Jusqu’où peut aller cette quête de corps qui laissent tout esprit à la porte ? Mehdi ne m’inspire aucun sentiment, je ne lui en inspire pas davantage. – La raison pour laquelle je n’éprouve ni honte ni remords ?

Mes plaisirs « contre nature », avait précisé le prêtre. Mais c’est de sa « nature » justement, atomes agencés hors mon libre arbitre, que dépendent les besoins de mon corps. À quel titre n’en admettre que certains ?

Des goûts et des couleurs, discute-t-on ? Sucre ou sel, à chacun ses préférences. Admises. J’ai le droit d’avoir plus ou moins d’appétit, d’être sportif ou non, intellectuel, mélomane, poète ou pas, chaste, frigide, nos différences de personnalités, physiques, cérébrales, affectives sont reconnues, respectées, encouragées. Pourquoi un seul domaine en serait-il frappé d’interdit ?

Mes « dépravations » n’agressent personne. Je les ose librement. Se faire du bien entre gens consentants, à qui cela nuit-il ?

Mais si ce soir, sensations paroxystiques et émotions nulles me gardent dans un étrange détachement, j’y ressens aussi un manque…

Devant ma feuille de papier, obéir à Paule n’atténue pas ce manque.

11

Temps gris et doux. Moi terne et mou. Me déplais. Devoir pensées pulsions, contradictions.

J’appelle Paule ! N’est pas à Paris. Me conseille de me secouer. – Me purger, plutôt ! M’envoie à « Cercle noir ».

Et là, l’horreur… Enceinte de huit mois, une femme harnachée, les yeux bandés tête pendante ventre au sol, avance péniblement sur ses genoux et avant-bras tenue en laisse par son maître sans doute mari père du bébé à naître au gré de coups de fouet certes sans violence et même infligés avec tendresse sur une paire de fesses tendues comme le gros ventre, un brassard au dos : « Je ne suis qu’une chienne. »

Indigné, écœuré, je me morigène. Qui suis-je pour juger mon prochain ? N’est-elle pas consentante ? N’est-il pas prévenant ? Mais jouit-elle de cette humiliation, ou l’accepte-t-elle pour plaire à son homme ?

Comprendre… J’attendrai qu’ils quittent leurs rôles. Il y a toujours l’après des jeux, ces jeux qui comme tous les jeux se vivent avec une certaine distance, à moins qu’ils n’obéissent à une addiction tyrannique. Monsieur et Madame Tout-le-monde sont alors assis main dans la main devant un jus de fruit, alliance à l’annulaire et sourire aux lèvres prêts à se raconter. Oui, elle aime qu’il l’exhibe, peu importe dans quelle posture ou sous quelle forme, oui, il aime l’exhiber. Possession et don jouissifs. « Nous n’en sommes que plus épris. Revoyons-nous, quand elle aura accouché : vous verrez comme je sais la transformer. Remarquez, rit-il, ce gros ventre est aussi mon œuvre ! » Elle le regarde béatement, ses mains sur ce gros ventre attentives « aux coups de pied d’Ursule, ravie » précise-t-elle.

Je partais quand j’entends des râles. Attaché sur la croix Saint-André, poignets cerclés de fer, pieds liés ensemble de même, un homme nu se fait fouetter sur le torse, les bras, le ventre et le sexe. Jamais je n’ai reçu de tels coups sur le devant du corps. Il saigne, gémit… et remercie. Celle qui cravache, les traits durs, concentrée sur la rythmique de son geste, ne voit que sa victime. Autour d’eux les témoins s’agglomèrent, silencieux. Sur sa croix l’homme regarde au loin et sourit. Soudain un jeune homme s’en approche et lui crache au visage et le crucifié dit « Encore… », et un autre quidam sort du rang et tortille un fil de fer en couronne et la lui pose sur la tête en ricanant, et un autre travesti en abbé s’approche à son tour et le gifle et lui griffe les côtes et lui tend un chiffon dégueulasse, « Bois » rigole-t-il, et le supplicié lape le chiffon mouillé et redit « Merci » et je vais vomir outré par le sacrilège mais je veux rester jusqu’au bout, je le dois et prendre conscience de l’abjection, voilà qu’avec ce mot je juge à nouveau, je ne suis pas le seul, des gens indignés quittent la pièce, je résiste à mon envie de m’en aller, moi aussi, à quelle pulsion se soumet cette fausse victime, je veux essayer de me mettre à sa place, c’est cela, la compassion, savoir se mettre à la place des autres, m’a-t-on appris au catéchisme, fi du catéchisme en ce lieu, la femme a posé sa cravache, tamponne doucement les plaies, ôte la couronne où apparaissent des clous glissés dans le tissage, lèche le sang coulé sur le visage, délie les mains, les pieds, et lui tombe à genoux, baise ses bottines, et elle l’abandonne face contre terre, il est seul maintenant, extase et humiliation le transcendent, je me choque de le penser et je me choque de ne pas le juger et je me choque de choisir la bienveillance et je me déplais de ne pas assumer l’empathie qui malgré moi se fait jour dans le marasme où s’embrouillent mes réactions et je me déplais de choisir ma discrétion et de fuir en quittant cette cave où s’épanouit le scandale.

Affronter mon malaise. Je pense à l’homme et je pense à moi. Me voudrais-je châtié de mes errances par la douleur du corps ? Qu’elle m’envahisse et me punisse ? Me libère l’esprit ? La chercherais-je pour me purifier ?

Indigne souhait ! Désir sacrilège d’un tricheur ! Car où cesse la douleur, où commence la jouissance ? Quel sacrifice à s’offrir quand on l’aime autant ?

Mon Dieu, protégez-moi de tout blasphème… Je vénère le Christ, mais pourquoi a-t-Il choisi la flagellation et la crucifixion pour racheter nos péchés, pourquoi son amour des hommes a-t-il entraîné cet horrible chemin de croix où violence et railleries le rendent sublime, exaltent l’amour et le courage, pourquoi cet exemple à ne pas suivre, et pourquoi les cilices de Pascal, étrange masochisme « Quand il prenait en ces occasions une ceinture de fer pleine de pointes, il la mettait à nu sur sa chair ; et lorsqu’il lui venait quelque pensée de vanité, ou qu’il prenait quelque plaisir au lieu où il était, ou autre chose semblable (qu’elle n’aurait su connaître, la chère sœur de Pascal auteur de ces lignes), il se donnait des coups de coude pour redoubler la violence des piqûres et se faisait ainsi lui-même souvenir de son devoir… » – et pourquoi les martyres sanctifiés et pourquoi ces appels de nos corps à l’épreuve et à la soumission et pourquoi l’embrasement de ces pulsions condamnables et condamnées, mais ce soir aucune envie de jouir, continuer à réfléchir, relire un Évangile, pourquoi Jésus a-t-il ressenti frayeur et angoisse à Gethsémani, « son âme triste à mourir », et par deux fois trouvé ses disciples endormis tandis qu’il priait, pourquoi a-t-il dit à Pierre : « L’esprit est ardent mais la chair est faible », et pourquoi accepte-t-il alors que quelques-uns crachent sur lui, couvrent son visage d’un voile et le rouent de coups en disant « Fais le prophète ! ». Et les gardes lui donnèrent des gifles. Ils lui ont mis un manteau rouge, posé sur la tête une couronne d’épines, ils s’agenouillaient pour se moquer, « Salut, roi des Juifs ! » avant de l’emmener pour le crucifier (Marc 11, 1-10), et Lui, humilié, s’abandonne à la volonté de son père, Dieu tout-puissant qui avez voulu cela, ce don de soi sur la croix, oui, pourquoi cet exemple de martyr en rémission des péchés, fallait-il payer un tel prix une liberté qui nous épuise ? Choisir le bien du mal sans s’y perdre, où est le mal en moi, aimer n’est pas pécher, j’aime Séverine et cet amour me responsabilise et me grandit, j’aime Paule et cet amour m’apaise et me rend d’autant plus gentil, j’aime ce « Fils de l’homme », comme il se nomme, venu nous parler d’amour, j’aime m’agenouiller et prier et m’offrir, la beauté de cette position, son abandon, ma confiance en Paule, l’espérance de ma foi, leur chaleureux embrouillamini, et j’aime mon prochain comme moi-même parce que « Dieu mon Seigneur m’a donné le langage d’un homme qui se laisse instruire pour que je sache à mon tour réconforter celui qui n’en peut plus. La Parole me réveille chaque matin, chaque matin elle me réveille pour que j’écoute comme celui qui se laisse instruire. Le Seigneur Dieu m’a ouvert l’oreille et moi, je ne me suis pas révolté, je ne me suis pas dérobé. J’ai présenté mon dos à ceux qui me frappaient, et mes joues à ceux qui m’arrachaient la barbe. Je n’ai pas protégé mon visage des outrages et des crachats. Le Seigneur Dieu vient à mon secours : c’est pourquoi je ne suis pas atteint par les outrages, c’est pourquoi j’ai rendu mon visage dur comme pierre : je sais que je ne serai pas confondu ». Livre d’Isaïe 50, 4-7.

Vie, mort et résurrection sur terre. La joie de la Pâque passe par les larmes de la Passion. Dans trois jours Paule revient. Je l’espère comme un messie. Seule elle me rassure et m’aide à m’accepter. Entre pulsions, dégoûts et remords je la retrouve et la quitte et me perds et me sauve d’un enfer imaginaire que son intelligence m’interdit. Sans pour autant en condamner les plaisirs ! Heureuse de les partager… et c’est peut-être là que le bât blesse ?

Je ne sais plus où je suis, qui je suis, gêné par l’ambiguïté de mon humilité. M’en délivrer l’esprit me tente moins qu’en savourer les moments asservis. Et pourtant, quelle honte !

Confusion, contrition, punition, rébellion… Soumission pour m’en sortir ?

*
*    *

Père à l’hôpital. Complications décelées sur son foie. À nouveau priorités évidentes.

12

Famille exclue de ces pages inavouables. Pourtant je ne peux en occulter l’importance quand ce matin, imprévue, insupportable du fait des souffrances de Papa, survient…

Honte sur moi ! Me taire. Père prioritaire. À son chevet le plus souvent possible, nous nous retrouvons, je pourrais même dire nous nous « trouvons » enfin. Bienfait de la maladie, pensée affreuse, « À toute chose malheur est bon », même si je ne supporte pas l’idée de sa disparition. Mais que je la supporte ou non y changera quoi ? Le voir, aider Maman, prier m’accaparent corps et âme. Alors, pourquoi cette… ? De l’écrire, j’en frémis… Mais le dois.

Pourquoi cette… telle une électrocution, cette soudaine exaspération de mes seins ! La refuse, renie, méprise ! Elle demeure. M’obnubile. Tend mon sexe à outrance, même en plein cours. Je me déteste. Divague sous l’emprise de sa tyrannie. Pense à M. le maudit et son envie irrépressible d’une petite fille, pauvre type luttant vainement. Certes, l’enjeu n’est pas le même ! Mais si je ne me débarrasse pas de cet énervement particulièrement honteux, pauvre de moi en ces jours où le courage et la sagesse de Papa me sont leçons…

Mettre fin à ce besoin pressant sans augmenter mon dégoût ? Où ? Quand ? Paule, au secours !

J’ai réussi à ne plus la voir ni trop y penser, ces derniers temps. M’en veut-elle ? Elle me comprend si bien ! Je sais que seule elle saura me calmer, physiquement, moralement.

« Pardonne mon silence. Problèmes familiaux. Besoin de te voir dès ce soir… Accepte, je t’en conjure… Te dirai tout. »

… Elle a dit oui.

Dire, dit-elle. Je n’ai plus envie de dire mais « d’être »… délesté, pris en mains… Est-ce cela, une vocation de soumis ?

*
*    *

… SMS avant d’arriver chez elle : « Accueille-moi sans un mot. Bande mes yeux. Lie mes mains. Conduis-moi sur ton lit. Attache mes pieds aux montants. Douleur et plaisir. S’il te plaît, Paule. »

Noir partout, noir en moi. M’y engloutir. Qu’enfin plus rien n’existe. Emmené à tâtons, j’avance, je recule, tourne, à droite, à gauche, lentement, perds l’équilibre, « plus vite ! » commande la voix jusque là silencieuse qui me lance telle une toupie, corde enroulée autour de ma taille, où vais-je tomber, la corde m’immobilise j’ignore où, enfin perdu tel l’enfant qui jouait à l’être et se retrouvait blotti sous une porte cochère attendant qu’on le ramasse…

Doucement alors renversé sur un lit… Corde autour de mes chevilles, de mes mains au-dessus de ma tête attachées comme souhaité. Puis rien. Noir infini. Je tremble, temps suspendu, sons seuls perçus sens éperdus pieds et poings liés écartelé… M’arque, offert… Appel exacerbé… Haleine lèvres langue et plume ondes légères sur mon corps soufflent le feu… Raffinement de leurs improvisations… Dents sur mes seins, douleur tel un baume, dents sur ma queue, canines dans le gland, outrance… Jouissance de mon exaspération… Et la morsure soudaine et violente qui s’enfonce dans le gras du bras. M’étourdit… M’affole… M’asservit, homme immobilisé désentravé. Joie. Pleine. Belle. Rare.

Joie d’un tel réel, fantasmes dépassés, anéanti si vivant.

Ses genoux m’enserrent. Elle prend ma queue. S’en branle à l’entrée de sa chatte. M’inonde. Fontaine miraculeuse… Flaque chaude à mon ventre… Le noir s’éclaircit. Désir de lumière. Son visage au-dessus du mien juste alors le libère et m’embrasse et prend et donne, mâle et femelle regards enlacés pour le meilleur rêvant du pire… Bonheur et splendeur de ses quatre orgasmes à petits ou grands coups de ventre, cette femme trop belle quand elle jouit. Joie, oh oui, d’un au-delà corps esprit unis là, sans avenir un présent hors du temps.

Je me sens si bien ensuite, blotti contre elle, sa main caressant mon dos. Comme toujours après l’amour elle a de nouveau 30 ans… « J’oublie tout, dans tes bras…, ai-je finalement dit. Je me veux ton soumis pour ne plus réfléchir… Soulage-moi de moi-même, Paule…

— Oui, Guillaume… », a-t-elle murmuré d’une voix douce. « Repose-toi sur moi ». Et après un silence : « J’en ai tellement besoin… »

L’étonnante réponse… Elle m’a semblé un peu triste, en la disant. Mais me voici en paix. Enfin libéré de mes questions. Auprès d’elle me découvre et m’accepte. Soumis ? Mon œil ! Tricheur heureux, oui. Homme amoureux ? Chut ! Enfouir cette pensée.

13

Père est mort. Nous l’avons enterré vendredi dernier. L’esprit soufflait fort. L’amour régnait.

L’amour… Cela seul compte. Rien ni personne n’a le droit d’abîmer un rendez-vous d’amour. Quel qu’il soit. Cette évidence m’a submergé dans l’église, autour de son cercueil couvert de fleurs. Et j’ai communié sans problème, spontanément, sans plus me soucier de ce qu’avait dit un prêtre qui n’est qu’un homme borné, contrairement à Jésus homme qui s’est voulu crucifié en rémission des péchés. Quels qu’ils soient. J’ai communié en union avec notre famille, la sienne, la mienne et celle de mes frères, nées de son amour.

D’ailleurs, qui définit le péché ? Au nom de quelle morale ? Selon le pays où vous êtes né, sa culture et son éducation, le péché n’est pas le même. Sauf à détruire, faire du mal, trahir. Ce que j’évite, me semble-t-il.

Peu m’importe. La fin de Papa a été belle, consciente et généreuse, attentive et sereine parce que riche de cet amour qui plus que tout nous lie les uns aux autres et nous relie à Dieu.

Tristesse et paix.

Je t’appellerai dès que le contre coup de nos émotions sera estompé.

Ton « empris » heureux de l’être, Paule chère à mon cœur et à ma chair…

Guillaume

14

Séverine s’extasie sur la peinture de Lucian Freud, je la trouve hideuse. Chairs boursouflées, pâte épaisse des corps vilains et sales me dégoûtent. Isolement de ma réaction.

« Ce réalisme est d’une laideur ! Répugnante ! J’ai du mal à la regarder ! » entends-je alors derrière moi. Paule s’adresse à un homme de belle prestance, nettement plus âgé qu’elle. Qui est-il ? Je ne pense jamais à ses relations, affections, distractions. M’a-t-elle vu ? M’ignore-t-elle par discrétion ? L’occasion de lui présenter Séverine me ravit. Ma femme est ravissante, cet après-midi, le ventre bedonnant.

« Édouard », le présente Paule.

Bref échange autour des membres sanguinolents « dont il faudrait arracher les croûtes purulentes ! », commente Paule. Édouard comprend sans le partager le fanatisme de Séverine pour l’œuvre exposée. Chacun poursuit son chemin, nous nous croisons, décroisons, Édouard et Paule semblent unis par une grande complicité, connaît-il ses jeux de maîtresse patentée ?

« Où as-tu rencontré cette femme ? » me demande la mienne.

« Dans une cérémonie SM.

— Ah… », est le seul commentaire.

La voici méfiante.

Me voici à nouveau aimanté…

15

« Temps trop long sans te voir. Pression au collège. Séverine fatiguée, enfants capricieux. Besoin de m’extraire. »

Réponse par retour : « Viens samedi prochain. Alcine organise une soirée chez moi. »

D’ici là, pas le temps de me recevoir. Punition pour ma énième disparition ? Indifférence née de mon absence ? Ne pas poser de question.

« Je pourrai être là à 22 heures, ravi de retrouver ton amie, dont je garde un souvenir voluptueux. Les problèmes au collège sont tels que je me sens prêt à toutes les extrémités et toutes les explosions sans retenue aucune… Je ne sais de quelle humeur sera Alcine, mais rappelle-lui que je suis plus jouisseur sensuel et masochiste que ver de terre idolâtre, même si j’accepte volontiers de jouer ce rôle si tel est votre bon plaisir. Je préférerais ne pas avoir de marques sur le corps à cause de la piscine, ce qui n’empêche pas de m’en faire sur les fesses ni de tourmenter mes seins. Pinces, aiguilles et autres supplices laissent en général peu de traces.

Je me rappelle son ordre de m’épiler. Hélas, je ne le pourrai. Je porterai collier et string en cuir et j’étrennerai une cage de chasteté fermée par un cadenas dont je te remettrai la clef. Tu la garderas dorénavant. Et le collier clouté à l’intérieur que j’ai acheté pour mieux t’appartenir… J’en ai de plus en plus envie, Paule.

J’embrasse tes lèvres tant que je le peux sans avoir à t’en demander la permission… »

Séverine s’inquiète seulement de savoir où et surtout avec qui je vais jouer. Je cite Geoffroy et Ginette et Alcine qu’elle ne connaît pas, d’instinct tais Paule.

Je compte les heures. Il est temps. La perfection de ma femme me pèse. Irritable, agacé par la routine familiale, incapable de me concentrer sur ma thèse, j’attends de retrouver Paule… Même si je me refuse à trop rêver, j’ai besoin de retrouver la vérité de mon élan vers cette femme.

*
*    *

Un valet de chambre en gilet rayé m’ouvre la porte ! Prend mon pardessus et m’introduit. Paule vient à ma rencontre, plus belle que jamais. Longue robe turquoise, cheveux relevés, épaules et nuque dégagées, une tresse de trois ors autour du cou. Luxe, calme et volupté. Ondes mystérieuses. Salon éclairé aux bougies. Dernière sonate de Schubert discrètement diffusée. Dans la cheminée crépite un feu d’enfer. Accroupis de chaque côté, deux hommes nus tiennent un candélabre, cravache et martinet entre leurs dents. Sous le piano, un chien balance une longue queue mouchetée. À quoi ressemble-t-il, son pelage enlevé ? Paule me conduit à Alcine, assise sur le canapé. Qui me fait asseoir ! Civilités. Comment vais-je ? Que deviens-je ? Je cache mon étonnement. Où veulent-elles en venir, mes charmantes et mondaines dominatrices ?

« Jocelyn, servez un verre de champagne à Monsieur » commande Paule.

Il s’exécute sans me lancer un regard. « Puis-je trinquer à la maîtresse de maison ? » proposé-je.

Nous choquons nos trois flûtes (Mère serait choquée, mais Mère ne risque pas de se trouver là !). « Charles, ici ! » dit Paule en même temps.

Le piédestal de droite se déploie, s’avance. « À genoux ! » ordonne Paule. On connaît, il s’agenouille, « Nettoyez les chaussures de Monsieur avec votre langue ». J’en suis abasourdi et fort contrarié, mais moi aussi je dois obéir, je me le rappelle à temps. Alcine sourit, prend ma main, la tapote : « Ouvrez votre braguette, qu’il continue à faire votre toilette. » Je m’exécute. Sors ma queue encagée. Suis léché tout autour. N’aime guère ainsi. Paule ne me regarde plus. Elle va prendre des mains de l’autre accroupi le martinet aux lamelles de cuir larges et courtes, les teste négligemment sur son dos, revient vers moi… J’espère…

« Debout ! » m’intime-t-elle de sa voix basse devenue sévère. Charles me déshabille, Jocelyn ramasse mes vêtements, « On l’allonge ou on l’agenouille ? » questionne Paule.

« Première partie allongé » tranche Alcine et m’allonge hélas sur le dos, ce que je souhaite tellement d’elle aura-t-il lieu à nouveau ? Nous n’en prenons pas la direction. Charles me lèche consciencieusement pieds genoux et cuisses et me chatouille, avec mes poils il doit en avoir plein les dents, se rapproche de mes couilles, les effleure, survole mon sexe interdit et me recolle sa bave sur le ventre, le torse les bras les mains, un crapaud visqueux, que fais-je ici parmi ces tordus aux ordres, le piédestal de droite figé, le chien sous le piano statufié, Jocelyn immobile près de la porte, Alcine assise et indifférente, en fait, ce sont certaines sensations que j’aime, la soumission qu’elles impliquent n’a de sens que dans l’excitation de ces sensations… pour le moment loin de moi ! Crispé, je lutte pour ne pas le montrer. Heureusement Paule se décide à me caresser ici et là de son martinet, ma Paule déroutante qui maintenant libère ma queue demeurée molle et commande à Charles : « Prends-le dans ta bouche… Tourne ta langue autour de son gland », comment le pauvre type peut-il trouver mon gland, je ne bande toujours pas. Il fait de son mieux. Je me décide à fermer les yeux. Autant essayer d’en profiter sous le regard impénétrable de ma maîtresse. Le martinet doucement m’échauffe, touches légères, du grand art, mes seins pointent enfin… et d’un coup cinglés déchargent une douleur fulgurante, je hurle aussitôt les doigts d’Alcine et de Paule s’unissent pour me masser, Charles renvoyé à sa cariatide.

« Jocelyn, mettez la Fantaisie de Schubert en fa mineur. »

« Pour piano à quatre mains » me prévient-elle. Je le sais, je l’ai jouée avec Maman autrefois, vision d’elle à nouveau, ma pauvre mère, si elle me voyait cependant que les deux femmes me griffent, me pincent, me piquent, me mordent, me fouettent de plus en plus savamment, ma peau brûlée, déchirée, suppliciée, seul mon sexe est épargné et maintenant se dresse, son tour viendra je le sais mais quand comment mystère impatience suppliante tant je souffre, « plus jouisseur sensuel et masochiste que ver de terre idolâtre » cite Alcine qui me montre un canif…

« Non ! » ai-je crié. Ma peur me vaut par retour une paire de claques : « Demandez pardon ! » ordonne Alcine, la main levée prête à recommencer. Paule s’est redressée et me toise, impérieuse. Sa beauté me coupe le souffle. Me fixant droit dans les yeux, elle saisit la cravache que lui tend Alcine : « Tu redoutes qu’on t’abîme ? Tu n’as plus confiance ? Ce canif t’aurait zébré le ventre d’un trait léger. Ma cravache va te le marquer autrement durement… », et de m’en asséner un coup d’une violence inouïe. Et se déchaîne, frappe à grands gestes, de toutes ses forces, sérieuse, dure, à quoi pense-t-elle, s’arrête soudain, me laisse là, pantois.

Je gis, solitaire. Les deux femmes sont retournées s’asseoir et bavardent. Les potiches ni le chien ne bougent. La Fantaisie de Schubert se termine. Paule se lève et va changer le CD. La Valse de Ravel ! Moi qui aime être surpris ! Ma stupéfaction n’a d’égale que la jouissance qui m’entre par les oreilles, salon vidé de tout autre son… Musique à la progression démente… Un instant je m’en extrais et regarde autour de moi. Paule sourit, malicieuse. Alcine semble quelque peu décontenancée. Les trois soumis tiennent bon chacun dans sa posture. Fortissimo, Charles Munch arrache les dernières mesures, je reconnais sa direction, j’emporterais cet enregistrement sur mon île déserte ! Et le silence emplit l’espace.

Paule et Alcine se lèvent, Paule vient me maintenir au sol d’une ballerine posée sur ma bouche, Alcine fait siffler son fouet, « Valentin, aux pieds ! » commande-t-elle. Méconnaissable, le chien sort de sous le Steinway, la rejoint à quatre pattes, jappe de bonheur. Fait le beau, aboie, rampe sous quelques coups du fouet habilement manié. Séance de dressage exemplaire. Qu’ai-je en commun avec ce soumis prêt à l’embauche pour le cirque Zavatta ? Renvoyé « à la niche », Alcine lui jette un os à ronger. La ballerine de Paule sur ma bouche maintenant se promène sur mon visage et mon cou. Quelle suite à ces scènes décousues ?

Alcine claque du fouet, son tir fend l’air à quelques centimètres des abat-jours et des figurines posées sur les meubles. Sa précision laisse Paule visiblement confiante. Visés et atteints au bras extérieur puis aux jambes, les deux statufiés de chaque côté de la cheminée s’animent. Alcine leur passe un licou, les conduit au milieu du salon, les aligne cul nu à genoux, et la grande fouettée commence, de l’un à l’autre, en cadence. Les fesses rosissent, de temps à autre apaisées d’une caresse. Pas un murmure ne s’échappe des têtes penchées vers le sol. Pourvu que Paule ne me joigne pas à eux ! Sa ballerine descend sur ma queue inexistante, la frotte deux secondes et me quitte, sa main la remplace et me tire, me voici debout… traîné en troisième position à côté des fouettés dos et fesses maintenant stries aux couleurs vives ! « On se tait ! » me devance Paule. « On obéit et on présente son cul, pareil aux autres » complète Alcine.

« Qui frappe ? Paule ou Alcine ? » À ce jeu de devinettes je ne perds jamais. Je sais que la plus vache est Paule. Quel démon exorcise cette femme par ailleurs si calme ? La douleur bientôt chasse toute pensée. Ridicule ou contrarié, je m’y soumets enfin. Quand j’entends la musique de Bach, le choral qui adjure et le récit de l’Évangéliste : Et tous alors lui crachèrent au visage et le frappèrent. Et quand tombaient sur son visage leurs soufflets, ils disaient : Devine et désigne qui donc t’a frappé ? et j’ai honte, si honte de trouver du plaisir là où le Christ a souffert par amour, cette fois c’est clair, évident.

À moins que ? Un éclair fulgurant, démoniaque, découvre le tréfonds d’un inconscient boueux… Et si Jésus avait été maso ? S’il avait joui de sa souffrance ? Dieu peut-être, fait homme sûrement, de chair et de nerfs épuisé de sa toute puissance ?

Seigneur, comment puis-je formuler une telle monstruosité, à peine née aussitôt refoulée ? Pitié ! Et j’ai écrit refoulée, spontanément, et non piétinée !

Un aboiement sous le piano rompt mon égarement, arrivée trottinante du chien, « On le scalpe ? »

« On lui fait la peau » répond Alcine à Paule, et tire sur le travestissement moucheté pour mettre à poil Valentin, quatrième victime rangée par ces dames le long des précédentes. Et fouet, cravache, martinet, palette mêlent leurs coups, varient leur frappe, suivent des crescendos serrés, disparaissent dans des silences inquiets et je m’interdis de penser cependant que les deux femmes infatigables zèbrent les chairs et surenchérissent leurs fantaisies. Quelques mots entre elles, inaudibles, parfois un rire ponctuent leur compétition complice. Séance peu à peu grandiose. Qu’y suis-je ?

Nous sommes trop nombreux. Ces jeux sont trop coutumiers. Ces femmes sont trop distantes. Le Christ est trop présent. Enseveli sous ma solitude, conformément au code je lève le pouce, on cesse de me frapper, on me caresse doucement, je m’achemine vers la sortie toujours à quatre pattes, je n’ai pas envie de parler, je n’ai d’ailleurs plus envie de rien, je vais me rhabiller, étais-je quelqu’un d’autre quand le jeu me plaisait, Paule venue me rejoindre ne me pose aucune question, me tend mon pardessus, je ne sais quoi lui dire, j’ouvre la bouche comme un poisson en manque d’air, « Chut ! » dit-elle, et soudain me prend dans ses bras, m’embrasse sur les lèvres et me pousse vers la porte.

Je rentre à pieds, j’aime, paix précaire, il fait froid, Paris est à moi qui ne me sens à personne, un couple chante, instant à saisir, je pense aux autres, à leurs problèmes, humanité divine ou non qu’importe si Dieu n’est nulle part ailleurs qu’en chacun de nous c’est assez pour aimer, mais aimer malgré la laideur ? Avancer vers où, quel Mont des Oliviers ? Chaque seconde nous porte, nous use, nous enrichit, nous pourrit, le Juif errant marche sans but, ne pas s’arrêter, ne pas réfléchir quand on ne sait plus ni à qui ni à quoi ni comment ni pourquoi, ne plus essayer de se comprendre, je voudrais m’oublier, dilater ma pensée, fuir sa confusion, transcender son néant et qu’elle s’envole par-dessus ces toits sous lesquels s’abritent des hommes parmi lesquels mon toit m’attend et ma femme et mes enfant m’attendent et mes élèves, et je divague, j’ai mal, que la paix soit, « Si j’étais Dieu, j’aurais pitié du cœur des hommes », dit le vieil Arkel au chevet de Mélisande mourante et de Golaud supplicié de jalousie, non, je ne suis pas heureux, et alors, j’ai tout pour l’être, c’est ma faute, ma très grande faute, Dieu tout-puissant, pourquoi ne me délivrez-vous pas de la tentation, je sais, c’est à moi de, je suis libre et je ne le désire pas vraiment, je vibre dans l’insatisfaction du péché mieux que dans la routine mais cette nuit sans lune l’ennui me pourrit et je fuis.

Oh ! Viens sur mes épaules, sainte croix,

Et mortifie ma chair,

Car la céleste joie s’obtient

Par la douleur du corps.

Ce récitatif porté par Bach à sa sobre incandescence me hante et m’accable. Horrible confusion qui me fait souhaiter cette douleur. « Mon Dieu, dites seulement une parole et je serai guéri… » L’en implorer ? Le souhaité-je vraiment ? Éternel dilemme… Solitude et néant.

Paule, seule, sans ses complices, m’apporterait-elle la paix une fois encore ?

Angoisse de ma médiocrité, de mon insuffisance professionnelle.

« … Donnez-nous le pain de ce jour », prie le Notre Père. Un conseil pour s’en tenir à ce pain quotidien quand nulle vision ne porte au loin.

« Un pas après l’autre », recommande Le Petit Livre rouge à qui ne sait comment progresser.

« Même un chemin de mille lieues commence toujours par un pas », a rappelé Confusius.

Modestement faire face pour avancer quand toute idéologie s’écroule. Que le travail torde le cou à mes élucubrations lamentables.

PRINTEMPS

16

Bourgeons sur les arbres. Sève printanière. Fringale érotique.

Deux mois à repousser le monstre en moi. L’énormité du désir. Affronter l’impossibilité de le haïr ni de l’accepter.

Paule m’obsède. Me décide à lui écrire.

Pardonne ma fuite et mon silence. Je me suis cru guéri de ma libido SM et de ses perversions. J’ai voulu te mettre dans mon coffre à souvenirs, le fermer et en jeter la clef. Et ce soir j’ai mis des pinces sur mes seins… J’imaginais que c’était toi qui tirais très fort sur leur chaîne tandis que Alcine me fouettait… Je viens de jouir, seul dans la salle de bains, poppers à l’appui.

Me sens minable. Voudrais ne pas être de ce monde. Exister est souvent difficile pour moi. Mais sois sans inquiétude : je n’abdiquerai pas un combat quotidien. Peux-tu m’y soutenir ? Ma passion pour la soumission est plutôt un désir d’appartenance, je te le répète cœur et corps liés en toute confiance…

Angoisse de ce que je suis. Aide-moi, Paule.

Peut-être est-il temps pour moi de franchir une étape… Et de la franchir avec toi.

Guillaume

Cette fois encore elle a dit oui. Cette fois encore je l’ai prise à peine entré chez elle puis sur son lit me suis agenouillé : « Te rappelles-tu la première fois ? Nos regards dès que présentés ? Nos corps à terre emmêlés une heure après et le départ de ton amant… Notre nuit blanche… Nous nous sommes tant aimés que j’ai rompu… définitivement, croyais-je avant de te retrouver. Je disparais. Tu me reprends. M’accueilles bras et jambes ouverts. Qui suis-je, pour toi ? Et qui es-tu ? À quoi penses-tu, quand tu frappes ? Tu te venges ? Tu te défoules ?

— Je ne pense ni ne me venge ni ne me défoule ! J’aime le plaisir du geste, tout simplement.

— Simplement… Quelle chance tu as ! Quand j’oscille perpétuellement entre mes paroxysmes ! Comment m’accepter, Paule ? J’ai honte de mes obsessions, je les revendique cyniquement, je jouis de ma perversité, je m’en culpabilise, je triche, je mens, j’aime Séverine et je voudrais que tu m’exhibes, nu, dans un lieu public, que tu m’offres à tes copines, que tu m’emprisonnes et me déresponsabilises, mais le supporterais-je, je ne crois pas… Et je rêve d’instants pleins de vie et de sève, de légèreté et d’amplitude, d’amicales complicités, d’abandons sans limite…

Oui, qui suis-je, Paule ?

— Un homme tourmenté comme nombre d’êtres intelligents… Un obsédé sexuel réprouvé par sa religion… Un idéaliste passionné sans une passion claire… Un chef de famille et un prof responsables pour compenser le tout et te garder, même « coupable », sur le droit chemin.

— Mais pourquoi ce besoin de soumission ?

— Peut-être un prétexte ? Une bonne excuse pour t’interdire d’aimer les fruits défendus mais en jouir néanmoins… et, qui sait, d’autant plus ?

— Es-tu un fruit défendu, Paule ? Que penser de nous ? Je m’égare dans mes désirs, mais je crois savoir à quoi j’aspire… »

Le soleil couchant l’illuminait, immobile.

« Tu ne me demandes pas à quoi ?

— Si, Guillaume.

— J’aspire à t’appartenir. C’est un vrai souhait, Paule.

— Oui, Guillaume.

— Te rends-tu compte de ce que je te déclare ? Je te parle d’un engagement et tu demeures impassible ! Tu ne me crois pas ?

— Je crois à ta sincérité le moment où tu parles, sourit-elle.

— Mais tu ne comprends donc rien ? Il ne s’agit plus de moments ! Je veux tout te dire ! Quelles que soient mes tentations, te les avouer ! Que tu saches et acceptes et refuses et aussi proposes sans que jamais je me livre à qui ou quoi que ce soit sans ton autorisation. Quelles que soient mes pulsions, ne plus y céder qu’avec ta permission. Si la soumission n’est qu’un jeu, elle me frustre ! Qu’elle me culpabilise ou non au gré de j’ignore quelles raisons ! Perdu trop souvent, t’appartenir me rassurerait ! Je l’ai souvent souhaité… Maintenant je le veux.

— En ce moment, cher soumis dont les prières semblent des ordres… » a-t-elle persisté de la même voix neutre souriante attendrie amusée, et ce même sourire m’a sorti de mes gonds…

« Cesse de sourire ! Je te parle gravement ! Et je te veux grave. La gravité sied mieux à ta beauté naturelle. Je rêve de signer un pacte avec toi, Paule, de le signer de mon sang ! Alliance et allégeance… »

J’ai posé ma tête sur ses genoux, chuchoté mon désarroi, elle caressait mes cheveux, « Paule… Paule… Toi et moi, c’est si rare… Aide-moi ! Toi seule le peux. Gère-moi… Ne me déçois pas, j’ai trop besoin de toi… », quand je me suis redressé, des larmes dans les yeux elle regardait au loin, sublime, bouleversante, souveraine au-delà de mes rêves les plus fous m’offrant son silence… Alors je suis entré dans ce silence, l’y ai ramenée sur terre sous moi… et je suis parti sans le rompre, ce silence miraculeusement partagé.

Ce soir je me sens en paix. Je me donne à cette femme. Puisque c’est avec elle que je me sens le plus vrai. En dehors de toute responsabilité familiale et professionnelle, je mets à ses pieds cet autre moi-même qui me perturbe et me plaît tant. Ainsi l’épanouirai-je ou l’affronterai-je sans plus me renier.

*
*    *

« La seule légitimité pensable de la domination doit être recherchée dans le pacte, c’est-à-dire dans le consensus de volontés individuelles dont la composition, et non la simple juxtaposition, engendre la volonté générale. »

Jean-Jacques Rousseau, Les Confessions (livre VIII).

Parrainage bienvenu d’une de mes idoles littéraires. Je poste cette phrase à Paule.

17

Alliance et allégeance, ai-je dit, pensé, homme de peu de foi. Si bien marié, quelle alliance puis-je proposer ? À quelle allégeance puis-je m’engager, sinon quand l’envie m’en ravit ?

Non-dits évidents. Paule a toujours respecté mes liens et jamais ne me pose problème. C’est qu’à elle aussi ces règles conviennent. Ma discontinuité trouve en elle compréhension et apaisement. Elle sent mon effroi face à la perte de mon identité, participe à mon angoisse de la retrouver.

Sait ma sincérité au présent, en a souri, m’a mis en colère. À mon tour je souris, oui, femme exceptionnelle sans illusion tu as raison. Foin d’exigences et de serments superflus pour vivre pleinement nos moments.

Alors je lui écris,

Oui, je veux t’appartenir, obéir à tes commandements… si bien choisis pour plaire à mon esprit pervers. Que tu me marques. M’imposes ton plaisir. M’appelles à tes jeux. Jeux sérieux, même si nous ne savons trop quelle est la part du vrai dans le jeu… Il y aura toujours et c’est heureux, un peu de jeu dans le jeu. Pourtant, notre désir le sacralise…

J’attends ton appel, corps et âme empris…

Ton Guillaume, qui se rêve tel
et n’est à personne hélas…

18

« Vendredi soir », m’a répondu Paule. Dans cinq jours. Perspective apaisante en ce dimanche solitaire. Famille chez ma belle-mère. Cours à préparer. Mais calamité surgie de quels enfers ?

Envahi de fantasmes honteux, travailler impossible. Me taraude une érection dont ne vient à bout aucune masturbation. Me branle sur Internet, éjacule, me dégoûte et rebande, me branle à nouveau seul vainement, les mêmes images plein la tête… « La » même image, avilissante…

Paule me garnit de couches. Des grosses couches pour incontinents, une culotte de plastique par-dessus. Je pisse dans mes couches, ma culotte de plastique les garde trempées, je marine dans ma pisse… Excédée, Paule doit me changer à nouveau. M’écarte brutalement cuisses et fesses pour m’essuyer. Me talque… Peine à serrer les couches propres tant je bande. Me prévient que je les garderai toute la journée quoi qu’il arrive ! Je n’en peux plus d’être excité à ce point, une excitation qui me possède corps et âme, me fait honte, plus j’ai honte plus je suis excité, je ne comprends pas, suis-je fou, j’ai peur, je deviens vraiment fou… Et c’est bon !

Cela ne peut durer. Besoin d’être libéré tout de suite par n’importe qui à n’importe quel prix. Jamais je n’oserais avouer à Paule ce qui m’arrive. Je cherche le numéro d’une maîtresse professionnelle. Et le téléphone en main je fais le numéro de Paule !

D’une voix altérée je la prie de me recevoir à l’heure du déjeuner elle y consent je vais jouir je le sais jouir comme un fou que je suis, jouir à en perdre la raison, ma main dans mon caleçon je me titille, je perle, j’ai du foutre jusque dans les seins, dans le cou, ma queue va exploser, je marche sagement, je m’arrête à la pharmacie acheter des couches « pour ma grand-mère » et du talc, je tremble en payant, je tremble d’une attente insensée, ne pense à rien d’autre honte excitation volupté mêlées, Paule, tu sauras pour moi, tu devines tout, j’en frissonne, je tremble toujours quand je sonne…

L’intuition de cette femme… Un col roulé serrant son cou, pull brun retombé sur sa longue jupe étroite de cuir fauve, elle m’accueille la cravache à la main, me pousse vers le salon m’agenouille ordonne « Raconte », encore plus excité d’être ainsi avili je sors les couches de ma serviette et me déshabille me couche sur le dos écarte les jambes, ma queue dressée frappée rabattue sur le ventre Paule attache les couches, relevée droite au-dessus de moi cravache mes seins, je la regarde… et je la vois ! Et je ne vois et je ne veux plus qu’elle… attentive et lointaine, trop belle… Et je tends ma main aimantée et j’atteins sa chatte nue sous la jupe, son humidité la trahit source de vie m’y plonger… jouir en elle… Mais elle me tend le plug noir que je lui avais laissé en signe d’obéissance, m’oblige à le mettre moi-même, jamais elle ne m’a pénétré d’aucune manière, « je délègue » avait-elle dit à Alcine avant que celle-ci me fiste, j’écarte mes couches et me l’enfonce remis sur le dos il me brûle bite et cul en feu brasier que Paule tisonne sur mes pointes de seins par tout le corps la douleur n’en est plus une mais frissons insoutenables des pieds à la tête remis à cette femme qui sort ma queue des couches et la met dans ma main de minus, oui je suis un minus, un lamentable minus qui s’astique, un immonde minus je le répète et j’éjacule hurlant à grands jets sous son regard…

Oh, Paule… ai-je alors murmuré, anéanti, vidé, libéré… apaisé aussitôt totalement toujours allongé immobile sur le tapis elle près de moi demeuré dans la retombée de cet apogée si rare de l’orgasme…

Et puis nous avons bu un jus de fruit, « Tu es sûrement très en retard, m’a pressé Paule.

— Plus que très !

— Alors file », tristement commandé, m’a-t-il semblé, et je suis parti préparer mes cours. Rassuré par son comportement. Ayant renoncé à me comprendre. Honte et humiliation disparues, un prof de lettres soucieux de ses élèves.

J’avais essayé un analyste avant de la connaître. Je cherchais à m’expliquer et ne savais rien lui dire. Paule m’évite des phrases inutiles. Sans me « guérir », me permet de m’accepter, de « vivre avec »… – Le but d’une psychanalyse !

19

La surprendre d’un cadeau. Au dos d’une gravure de Pierre Soulages j’écris au crayon : « Ce noir riche d’ombres mais aussi de lumière… à l’image de mon âme avec toi. » J’aurais préféré la matière d’une peinture opaque ou transparente, lisse ou granuleuse, mais n’en ayant pas les moyens je me contente de cette surface brillante et mate, unie et vrillée, dont les stries jouent avec des reflets.

M’offrir à elle. À genoux, nu, lui tendre mon modeste cadeau. Quel que soit l’entourage imprécis annoncé. Franchir l’étape du don total, même s’il ne dure qu’un moment. L’oser. Me mettre d’emblée dans la position magnifique et dérisoire aux pieds du mystère de la femme, entrailles insondables vainement imaginées dont sortis par la tête nous rentrons par la queue… Séverine accouche et me bouleverse, mère de mes enfants à la chatte coupée pour les laisser passer recousue pour me recevoir craintivement seins coulants de lait qui me dégoûte, reine et souveraine demeure Paule en son royaume secret… Beauté des gestes, des attitudes, des mots, un jour elle m’avait semblé triste, « Et alors ? » m’avait-elle paisiblement répondu, jamais une confidence, jamais une demande, peu à peu je mesure la grandeur de ses silences, oui, je veux la retrouver, je comprends mieux chaque jour qui j’ai rencontré…

Jocelyn m’ouvre la porte, prend mon manteau, ne dit mot, disparaît. Arrive Camille. Veste, pantalon, ballerines et cheveux rouges coupés ras soulignent sa maigreur et sa pâleur. Elle s’approche pour me bander les yeux, noue un foulard autour de mon cou et m’entraîne vers l’orchestre qu’à travers les murs j’entends jouer la Pathétique de Tchaïkovski. J’ai gardé mon paquet sous le bras. Mes pas reconnaissent le trajet vers le salon où la musique règne. Camille m’agenouille, me lâche et je demeure. Hors l’orchestre et le feu de cheminée, silence. Immobilité autour de moi. Voluptueuse ignorance… Parfum de Paule. Sa main se pose sur mon épaule. Je reconnais sa pression, peu de temps. À nouveau néant de gestes ou paroles. Je perçois à peine des pas feutrés sur la moquette et les épais tapis, un chuchotement. Je tends mon paquet à bout de bras, le pose devant moi, croise les doigts sous mon menton, prière muette. Une flûte de champagne est approchée de mes lèvres, jamais gorgée n’en fut aussi délicieuse, d’instinct je ne remercie pas, noir et mutisme liés.

Bûche mise sur le feu, crépitements. On ne m’a pas déshabillé, on ne m’a pas attaché. Toujours agenouillé, aveuglément troublé, j’attends. Un tissu m’enrobe, deux cuisses me serrent la tête, sous sa jupe Paule m’offre son odeur et je demeure, grisé, démuni, à sa merci. Impossible de pressentir à quels rituels Paule se prépare et quel rôle elle m’y réserve. Qui d’autre est là ? Le Finale de la Sixième a été baissé, des chuchotements se multiplient… Craquements d’allumettes… L’atmosphère s’épaissit et s’allège… Un grand voyage s’annonce, je le hume, je le flaire… Informe inquiétude, fascinante soumission à l’inconnu…

C’est alors que mes yeux sont débandés. Assise en face de moi, vêtue de blanc, des diamants étincelants à son cou, Paule m’éblouit et me sourit : « Bienvenue, Guillaume. Merci pour ton cadeau. Je le regarderai plus tard. Ce soir, tu es là pour nous assister. Relève-toi. Tiens-toi debout près de la cheminée. Surveille le feu. Et garde ceci. » Du coton, de l’alcool à 90° et une petite lampe à brûler sur un plateau. Pour quoi faire, grands dieux ? L’inquiétude se précise…

Le salon resplendit sous les bougies. Camille et Ariane sont assises sur le divan, Jocelyn se tient debout près de la porte. Paule reste dans sa bergère Louis XV. « Neuf heures » dit-elle, « Ariane, téléphonez-lui de monter. Camille, mettez La Passion selon saint. Jean.

Chœur exalté de Bach. Une minute et carillon de la porte d’entrée. Jocelyn sort ouvrir, Camille l’accompagne. Revient après cinq longues minutes guidant un homme superbe, nu, la trentaine. Il marche fièrement, tête droite, le regard fixé sur Paule immobile dans son fauteuil elle lui tend une main qu’il baise longuement, prosterné : « Ma souveraine… », dit-il seulement.

Jocelyn suit, portant un coffret d’ébène. Camille prend le coffret, l’ouvre, en sort un stylet au manche d’argent, le tend à Paule… Qui se lève. Ariane les rejoint, munie d’un stick. Les trois femmes entourent cet Apollon rêve de sculpteur à la foisonnante blondeur, se passent l’objet, le passent sur la peau totalement imberbe, et de piques en coups de baguette tout en douceur le conduisent au milieu de la pièce, l’y laissent et disparaissent. Il est seul. Je suis seul un peu plus loin. Le détaille. Le sexe magnifique toujours au repos s’étale sur les couilles volumineuses – une beauté, ce gros tas dont on a envie de remplir sa main. Il respire la même tranquillité que le visage.

Jocelyn réapparaît, un drap sur le bras qu’il étend à terre. « Que Monsieur veuille bien se préparer au sacrifice qu’il appelait de ses vœux. Madame lui suggère de s’allonger sur le dos. Ainsi le sang ne tachera pas les tapis. » Je frémis. Pas lui. Il s’allonge. Bach l’accompagne. L’Évangéliste évoque l’effroi de Jésus au Mont des Oliviers. Mais nul effroi apparent chez le bel inconnu, calme et concentré sur son engagement – le mot qui s’impose à mon esprit.

Son engagement… Jusqu’où ? Jocelyn est ressorti, Paule s’avance entre ses deux suivantes, c’est ainsi que je les vois, graves et lentes. Ariane tient le stylet qui m’épouvante. Paule s’assoit tranquillement sur le ventre de sa victime, Camille prend les bras inertes, les ouvre, croise les pieds l’un sur l’autre, le symbole est clair, me perturbe autant qu’il me choque… Attente… Paule sourit… « Camille, apportez-moi la couronne d’épines… », ainsi elle assume le blasphème ! Elle en ceint la tête au regard extatique, appuie doucement les pointes, qu’elles pénètrent la chair… Nulle cruauté dans le geste, au contraire baiser sur le front et caresse des cheveux…

« Camille ! » propose alors ma maîtresse, « voulez-vous clouer ses poignets ? » Une terreur inconnue me fige. Ma maîtresse est folle… « Approchez, Guillaume » persiste cette femme imperturbable et je m’approche aimanté malgré moi… J’ai peur… Jamais d’objet coupant jusqu’à présent… Il ne peut s’agir que d’une épreuve, d’ailleurs il n’y a pas le moindre clou à l’horizon, Camille a pris le stylet. « À votre guise sans vous forcer ni vous retenir un seul poignet une seule fois » lui précise Paule. Camille raffine la blessure, Jean retient ses râles, le sang coule, « Épongez, Guillaume », et j’éponge ! Paule a tout calculé, la Passion selon saint Jeanbouleverserait les plus farouches athées, Paule reprend le stylet, Camille garde un pied sur le poignet blessé, Ariane se pose de même sur l’autre, Paule se penche sur le visage aux yeux bleus grand ouverts… La lame étincelle dans sa main levée… Une jalousie féroce me saisit, ce Jean a raison, ose et s’assume et se donne et vénère et crée l’amour qu’il provoque et reçoit, ma jalousie m’accable, ratatiné sur moi-même je regarde l’homme transfiguré, mon Dieu, quels anges ou quels démons nous possèdent, Tu aimeras ton prochain comme toi-même, mes pauvres interrogations s’ouvrent sur une béance, un gouffre, j’y sombre, me fuir et m’y trouver hors toute norme culpabilisante, usages et références disparus…

Paule maintenant zèbre superficiellement la joue, « Merci, Madame » entends-je. Je connais ma maîtresse, tant de délicatesse ne présage rien de bon. À la seconde coupure sur le front, le sang perle. À la troisième devant l’oreille, le sang coule. Ma Maîtresse l’essuie d’un doigt, à l’éprouvé le donne à lécher, nettoie les plaies… Une anxiété solidaire me bouleverse, je n’aime pas voir les autres souffrir – alors que pour moi souffrance rime avec jouissance ! Et lui, s’offrant, comment la vit-il, cette souffrance maintenant réelle et plus seulement fantasmée, son sexe en berne étranger au sacrifice ? Nulle interrogation dans son regard mais une sereine assurance. Aucune autre jouissance à l’horizon que celle de son appartenance pleinement vécue… Irait-il jusqu’à la mort ?

Comment puis-je me poser une telle question ? Que m’arrive-t-il, témoin hébété ? « Allumez la lampe, Guillaume. » Paule flambe la pointe du stylet sur le plateau dans mes mains, je tremble, pas lui… Elle se penche à nouveau, « Jean, le voulez-vous toujours ?

— Je le veux, Madame.

— Montrez-moi l’endroit précis.

— Là, au-dessus de mon cœur.

— Pour qu’elles demeurent ?

— À vie.

— Profondément implique douloureusement.

— Oui, Madame. Comme l’est ma vénération. Profonde et douloureuse. »

Paule nettoie l’endroit indiqué… me réprimande : la bouteille d’alcool vacille sous l’effet de ma frayeur. Jean a fermé les yeux, respire à fond, se veut décontracté mais l’est visiblement moins. Et Paule appuie. Le corps se cambre sous la douleur. Les points rapprochés se colorent, Jean respire de plus en plus vite, vermillon s’inscrit le « P » majuscule. « L’initiale suffira » tranche Paule. Et la souligne ! Et pose une gaze sur la plaie scarifiée, délicatement… Et lacère le flanc droit, si brusquement ! Les bras toujours écartés et maintenus par Camille, le crucifié gémit de bonheur, « Ma souveraine, Oh, ma souveraine… » Elle s’est penchée sur lui et lui donne ses yeux, oui, c’est le bon verbe, lui donne ses yeux, je les connais, ces yeux là, je les croyais seulement pour moi… Imbécile ! Mais me suis-je jamais demandé ce que cette femme vivait en-dehors de moi ? Doucement elle ôte la couronne, caresse le front meurtri…

«  Désirez-vous quelque repos ?

— Qu’il soit fait selon votre volonté.

— Nous allons pour quelque temps vous mettre au tombeau.

— Merci, oh merci, Madame… Qu’il est beau de vous appartenir… Pour toujours… Aidez moi à en demeurer digne. »

Je suis renvoyé à mon coin de cheminée, Camille et Ariane relèvent le supplicié, son visage et son torse ruissellent, du sang se mêle à la sueur, Seigneur, que cet homme est beau, inatteignable et supérieur, Paule l’entoure du drap sali, l’emmène dans sa chambre, ferme la porte, l’allonge sur son lit, je suppose, un soumis sur son lit, un autre que moi, triple imbécile ! L’amertume et la rage remplacent ma jalousie, c’est Jean ce soir qui est le sujet et l’objet, que fais-je ici, pourquoi ai-je été convié, Paule s’attarde, Camille et Ariane replient le drap maculé, personne ne m’adresse la parole, Paule revient, Jean demeure seul sur le lit de ma maîtresse, dans quelle extase se retrouve-t-il, le sacrifice accompli ? À sa place, comment le vivrais-je ?

Fou que je suis, toute marque m’est interdite, un regret m’en saisit, à tort, Jean est sûrement célibataire et je suis bien heureux de ne pas l’être, jusqu’où m’entraîneraient les tentations ?

« Notre Père qui êtes aux cieux, délivrez-nous du mal. Et ne nous soumettez pas à la tentation… » À Lui de ne pas m’y soumettre et donc d’en décider, liberté mon cul, Paule me prend par la main, « Je te raccompagne. Viens lundi, j’ouvrirai ton cadeau en ta présence.

— Je voudrais te…

— Tu n’as rien à vouloir. À lundi. »

Ainsi se termine mon témoignage. L’histoire n’est pas finie pour autant ! Quelle suite avec cet Helmut Berger des Damnés ? Qui suis-je, mais qui est ma maîtresse ?

20

Je n’irai pas.

La questionner ? Elle ne répondrait pas.

La baiser ? Je ne pourrais pas.

Ces images en tête…

De qui suis-le le plus jaloux ? D’elle, qui m’échappe alors que je me croyais favori ? De lui, inspirateur de ce rituel bouleversant ?

Tout me paraît fade à côté…

Je n’ai cessé de rechercher l’absolu du plaisir. J’ai touché à l’extase de l’orgasme. J’ai connu un plaisir anal proche de l’évanouissement. Et je me retrouve comme un con, frustré du vertige que j’ai deviné chez cet homme en outre scandaleusement beau – celui de vivre l’inexprimable…

Et avec Paule !

Monstruosité de leur complicité… Peut-on encore parler de jeux ? Ce mot dont nomment leurs séances tous les épris de SM. Parfois jusqu’à l’expérience limite du jeu de la vie et de la mort…

21

N’ai pas voulu davantage écrire. Ni réfléchir. Suis allé me purger avec Mehdi, nos culs, nos triques, nos audacieuses pratiques. Tordues mais claires et nettes, corps et cœur bien séparés, esprit en berne.

Nous nous connaissons, le matériel est là, les bières sont fraîches. Le mener à ses paroxysmes physiques réclame toute mon attention, de même la réciproque. Plus aucune honte à me livrer dans toutes les postures. Caressé chauffé griffé battu attaché bâillonné godé enculé électrifié je prends mon pied. Aucune tentation d’orgasme. Je provoque pour finir celui de Mehdi en le suçant, je parviens au mien en me branlant.

Salut, l’ami. À plus.

C’était hier. Si facile.

Défoulé, demeure en manque d’émotions, de trouble, d’attente…

Paule, ma Paule, pourquoi m’as-tu abandonné ?

Aussitôt pensée, lui adresse cette phrase en SMS…

« Je ne t’ai pas abandonné. Tu devais venir lundi. Je respecte les aléas de tes pulsions. Soulages me ravit, et ton mot à son dos me touche. Ombres et lumière quand tu voudras. Paule. »

22

Elle avait mis un couvert dans sa salle à manger ! Saumon fumé, salade et sancerre. « Pas de Jocelyn pour le service ? », je m’étonne.

« Tu sais très bien qu’il ne vit pas ici à demeure.

— Je ne sais rien.

— Cela te convient.

— Pas toujours…

— Aurais-tu soudain quelque curiosité de ma vie ?

— Jocelyn, il est important pour toi ?

— Oh oui. Tu n’as pas idée de sa personnalité. Farouche et grave, rare et marginale, elle cache sa richesse.

— Et les autres ? Ils sont tous importants, pour toi ?

— Tous. Chacun à sa manière, chacun a sa place.

— La mienne, parmi tout ce beau monde ?

— Tu la sais privilégiée dans mon cœur… et dans mon corps.

— Édouard, tu le mets à quelle place ?

— Celle d’un ami intime de mes parents, devenu le mien.

— Tu couches avec lui ?

— Parfois.

— Entre tes mariages, ou pendant ?

— Ton indiscrétion me sidère.

— Cinq maris, faut le faire… Les as--tu aimés ?

— Évidemment, je les aimés, sinon je ne les aurais pas épousés !

— Mais tu en as divorcé ! L’échec avec chacun ?

— Je m’entendais très bien avec le premier.

— Pourquoi l’as-tu quitté ?

— À cause du second.

— Et le troisième ?

— Tu veux écrire ma biographie ? Seul le présent nous intéresse, et ses miracles de l’instant.

— Libre, indépendante, officiellement solitaire, tu sembles réussir un parfait équilibre de libertinage et de célibat serein… Comment peux-tu vivre sans amour ?

— Je ne vis pas sans amour ! Je vis entourée d’amour, dans l’amour ! Ce n’est pas « un » amour, possessif, exclusif, c’est beaucoup d’amour, partout, sous toutes les formes !

— Tu n’aspires jamais à retrouver une vie de couple ?

— J’ai connu, j’ai donné, j’ai reçu, j’ai mon compte. Maintenant, pour moi, je pense qu’à défaut d’un homme il en faut plusieurs.

— Tu te rends compte de ce que tu dis ?

— Très bien. Retrouve un peu de légèreté, Guillaume.

— Elle a de la légèreté, la soumission de Jean ?

— Elle ne lui crée aucun problème. Il l’assume avec bonheur. C’est son choix, il le revendique et y trouve son équilibre.

— Comment fait-il ?

— Il s’accepte. Il idéalise sa soumission. Pour lui, elle n’est pas un jeu. Elle est don, amour, dévouement.

— Il a d’autres maîtresses que toi ?

— Oh non ! On ne peut remettre sa vie à plusieurs personnes !

— Tu n’es pas gênée de ne pas être aussi exclusive que lui ?

— Pourquoi le serais-je ? Son désir n’est pas de me posséder mais d’être possédé. Il m’a dit un jour ne pas être un homme pour moi, mais un homme à moi.

— Votre relation semble si belle…

— Elle l’est.

— J’en suis jaloux.

— À tort. Tu es différent, tes fantasmes et ton environnement n’ont rien à voir avec les siens.

— Il bande, quand vous êtes tous les deux ?

— Guillaume, apprécierais-tu que je parle de toi avec un autre de mes amants ?

— Un de tes amants ! Ce soumis ! Tu l’aimes ?

— Mais oui, je l’aime.

— Oh, ne fais pas ta Mélisande ! Plus perverse que toi, c’est impensable !

— Nous ne donnons pas le même sens à ce mot.

— Et à nos gestes, donnons-nous le même sens ? »

Elle s’est levée, rigide : « Debout ! Suis-moi.

— Je prends mon verre. Ton vin est trop bon. »

Son rire ! « Tu tiens à me prouver ton indépendance ?

— Tu vas la sentir, mon indépendance ! »

J’ai porté le verre à ses lèvres : « Bois » je commande.

Elle boit, j’avale la dernière goutte : « Je connais tes pensées », et j’empoigne sa taille et aussitôt son ventre me colle et je bande et la retourne contre la table et par derrière et sans préambule la pénètre sèche encore le temps de le constater elle ne l’est plus et je la bourre à lui faire mal sans souci de ses protestations et elle commence à jouir et re-jouir entre ses pieds la flaque s’élargit… torrent de nos amours, femelle miraculeuse, mienne je te veux et te rends mais le tais, « Et lui, ton Adonis, il te baise aussi bien ? Salope, tu n’es qu’une chienne ! », jamais je n’ai parlé ainsi, ni à elle ni à personne et je m’étonne ivre de possession saisis son catogan et tire, « Au trot, au galop ! Tu es trop bonne à monter, sale putain ! Au pas ! Ou je vais jouir moi aussi… », mais au pas elle ondule et me serre et m’aspire son râle seul me répond jusqu’à la cambrure ultime dans laquelle je décharge…

Elle gît debout jambes demeurées écartées jupe relevée tête et bras sur la nappe, je me retire doucement, caresse son dos sous le chemisier remonté et m’entends dire « Tu m’offriras Jean ». Elle ne bronche pas. J’attends, sûr de moi, dépose un tendre baiser dans son cou, « Penses-y… » dis-je encore, et m’en vais.

Étonné. Vengeance ? Virage ?

Découvrir cet homme ? M’imposer dans sa relation à Paule et ainsi l’amoindrir ?

S’il aime les femmes, l’entraîner vers les hommes… Non, vers un homme, ma pomme… Je m’imagine devenant son amant… Lui révélant les plaisirs du cul… À moins qu’il ne soit déjà pédé ? Et moi, le suis-je, sans me l’avouer ? Mehdi, les saunas, parenthèses peut-être, mais excitantes autant que navrantes.

Ce Jean est si beau… Le faire bander… Le sucer… L’avaler…

M’a-t-il seulement vu, l’autre soir ?

Et s’il n’aime que Paule, nous serons deux à l’aimer.

Apprivoiser ce Jean éperdu de sa souveraine. Le jeu en vaut la chandelle.

Jeu nouveau. Un roi, une reine, un valet – trois cartes non distribuées.

La reine peut aussi tomber sous l’autorité du roi…

23

Le roi a une épouse. Prioritaire surtout le soir de son anniversaire. Paule m’avait invité avec Jean. En vain lui ai-je demandé de remettre ce rendez-vous…

« Je vois Jean quand je le veux.

— Tu as organisé cette soirée pour nous trois…

— J’en organiserai une autre. Pas facilement. Jean est comme toi, sa vie privée l’occupe par ailleurs.

— T’imaginer avec cet homme me rend fou…

— Profite de tes fantasmes.

— Tu crois que la réalité me décevra ?

— Au contraire.

— Qu’as-tu prévu ?

— Cher Guillaume, on ne questionne pas ses maîtresses. Un doux baiser sur ta queue et à bientôt », en raccrochant.

Un baiser sur ma queue ! C’est pas son truc, et de parler aussi crûment. Qu’est-ce qui lui prend ?

Je ne sais plus où nous en sommes…

24

Dans la Russie âpre et profonde où nous emmène Igor Stravinsky, un homme glisse à terre au milieu des Noces. Sa voisine de droite ne bronche pas, son voisin de gauche se penche et se redresse, apparemment rassuré. Pas question de troubler la musique. Fin des Noces et applaudissements. De la corbeille, nous voyons l’allongé le demeurer entre le septième et le huitième rang des fauteuils d’orchestre. Pas de médecin de garde ? Le public du Théâtre des Champs-Élysées n’en a rien à foutre. Piano avancé pour la suite du programme et retour sur scène des musiciens. Staccatos, attaques percussives, fulgurances et dissonances d’un Cappricio jubilatoire monopolisent l’écoute de la femme et de l’homme autour du fauteuil demeuré vide.

Entracte. L’indisposé reste seul, visage à terre ! Séverine indignée demande à voir le directeur du théâtre. Il nous rassure, la femme du mal en point dit qu’il a souvent des petits malaises et qu’il suffit de le laisser se reposer.

Séverine part aux toilettes. Je retourne dans la salle éclairée. Paule est penchée sur l’homme… Le relève doucement. Je reconnais Jean.

Ils ont osé.

25

Il est décidément pratique, ce « Cercle noir », un club pour ses habitués, « Fugue et fuite de mon énervement » avouées par SMS à Paule comme j’en franchis la porte.

Routine. Ici et là claquent fouets et fessées. Des maîtresses papotent. Rires, humiliations, insultes prisées et bonne humeur colorent l’ambiance décontractée. Ni étonnement ni tentation. Or à peine suis-je assis au bar qu’une immense créature en guêpière et bas résille noirs perchée sur de hauts talons, un masque de chat sur le visage, vient se mettre à mes pieds. Opportunité de passer de l’autre côté du miroir ? S’il n’y a pas de hasard…

« Tu cherches un maître, joli chat ?

— Je suis une femelle, Monsieur. Je m’appelle Gwendoline. Pour vous servir…

— De quelle manière ?

— Celle qui plaît au maître.

— Que sais-tu faire ?

— La cuisine, le ménage, je repasse, je bricole… »

J’oublie toujours que les soumis sont censés être utiles et soulager leur maîtresse des problèmes de la vie quotidienne. Ainsi l’entendent une majorité de femmes presque toujours intéressées, ai-je appris, les deux miennes exceptées. Mais déjà il enchaîne : « Outre les soins ménagers, j’aimerais servir de manière plus personnelle… »

Pourquoi pas ? La créature efféminée a de jolies fesses, un ventre plat, une bosse prometteuse… Le gérer ? Commencer par l’humilier !

« Tu aimes les hommes, petite salope ? Les femmes ? »

Regard en biais, réponse marmonnée je crois comprendre « Comme vous voulez… ». Ce que je veux ? Oh, plein d’idées m’assaillent. Gérer sa jeunesse, franchir le rubicond de la perversité, échapper enfin à mon obsession de Paule, du moins changer nos rapports…

« Avance à quatre pattes et montons. » Il me précède, son cul ondule, il me mène tout droit à l’alcôve isolée, demeure front baissé au pied du lit, « Que désire le maître ? ».

Je lui tends mes chaussures, qu’il délace et m’ôte. De lui-même il déboutonne mon pantalon, sort ma queue : « Quel honneur serait de servir un maître aussi bien membré ! Puis-je…

— Rien du tout. Tu regardes et tu ranges. » Évidence jubilatoire ! Je vais offrir à Paule ce travesti. Un peu d’inattendu sera bienvenu. Jouer sans gravité me paraît en outre une parenthèse opportune. Jean ou pas Jean, je pense trop à cette femme. Il est temps de l’étonner.

« À défaut de rencontrer Jean, dès que tu le souhaites je t’amène une chatte… »

26

Elle m’accueille avec son sourire de femme du monde, me tend sa main à baiser et mon désir immédiat s’en contente. Cet après-midi, elle semble inatteignable. Jocelyn, apparemment de service, m’a introduit dans le salon où elle plane sur la chocolatière en porcelaine de Limoges de son arrière grand-mère et des toasts que Jocelyn lui couvre de confiture d’orange amère, scène en accord parfait avec sa robe Dior, le mobilier Louis XV et le Concerto en ré mineur de Mozart. Convié à partager ce délicieux goûter, je tartine et savoure à mon tour le petit doigt en l’air. Difficile d’imaginer notre hôtesse gueulant comme une truie une queue dans le ventre ! Et pourtant… J’en conçois une furieuse envie de la culbuter dans ses soieries, mais entre nous les tasses de chocolat font barrage et Paule refuse de poser la sienne !

Pas étonnée le moins du monde de ma proposition, elle ne me pose aucune question. Me déclare que c’est évidemment moi qui irai ouvrir à Gwendoline. En l’attendant, Jocelyn nettoie, remplace Mozart par Philip Glass, Concerto pour violon, revient s’accroupir aux pieds de Paule, il porte une minerve sous sa chemise ouverte, changement d’ambiance…

Bizarrement décontracté, j’ignore ce que je veux, j’ignore même ce que je désire, sinon être surpris.

En jeans et blouson, cheveux courts sur le front, impeccablement rasé, un timide jeune homme, 25 ans à tout casser, se tient sur le seuil tête penchée. J’ai du mal à le reconnaître. Sans un mot je l’emmène se changer. Il regarde à peine autour de lui. N’ose un geste. Je l’observe. Dédoublé, curieux de lui – vraiment apeuré ? –, je m’oublie. À quelle sorte de soumission aspire-t-il ? Il me donne envie de le rassurer mais je lui ordonne de se dévêtir et de s’habiller correctement pour se présenter à la maîtresse des lieux s’il veut avoir une chance d’être engagé à son service et ainsi me plaire. Nu, légèrement poilu, les épaules étroites, le ventre plat, il est charmant. La queue d’un joli galbe repose sur des couilles bien accrochées. Je ne résiste pas à faire valser ce service trois-pièces. Aussitôt il se cambre et commence à bander mais j’ai déjà repris mes distances.

Enfilage du string en dentelle, de la guêpière et des bas. L’expression change au fur et à mesure d’une métamorphose qu’il vérifie dans la glace, son excitation perceptible. Le jeune homme – j’ignore son prénom – peu à peu disparaît. Dressée sur ses hauts talons, Gwendoline maintenant s’applique à mettre du rouge à lèvres et une perruque blonde. Un tablier de soubrette parachève la tenue. Regard provocant : « Le maître est-il content ?

— Ta gueule », je lui réponds, étonné de ma grossièreté. Et lui prends le poignet pour le conduire devant Paule.

Debout, Gwendoline se tortille pendant que je la présente : « Chère Dame de mes fantasmes, je t’amène une petite salope qui se jette au cou du premier venu, Gwendoline. Elle se prétend bonne à de nombreux services. » Et je l’agenouille.

« Délicieuse », dit Paule. Gwendoline lèche ses ballerines selon la coutume. Longue langue, je note, commençant à avoir tout simplement envie de me faire ce mignon garçon. Paule le devine-t-elle ? « Commençons par l’inspecter », décide-t-elle. « Sa jeunesse ne suffit pas. Je la veux propre et saine. Prends des gants dans ce tiroir. »

Sans préambule j’écarte les fesses un peu molles : « Impeccable !

— Retourne-la sur le dos et examine le devant. ».

Je soulève le tablier, baisse le string, le chibre me saute aux yeux, puissant et surprenant. « Superbe gode. », dit Paule. Je lui lance un regard noir, pourquoi cette comparaison, elle déteste les godes et n’en utilise jamais ! Elle me lance un baiser : « Caresse-le. » J’obéis. Non seulement sa bite est longue et grosse, mais dure et droite elle se dresse à provoquer les anges.

« Jocelyn, allez chercher un drap et ma boîte bleue. Toi, Guillaume, enfile-lui un préservatif.

— Déjà ? » dis-je en m’exécutant.

Va-t-elle me commander de m’asseoir dessus ? Aucun gel à portée de main… Et guère de jeu avant ce plaisir néanmoins prometteur ! Capuchonnée, Gwendoline bat des cils. Pulsion irréfléchie, je lui fous une gifle. Me le reproche en la doublant. « Encore… » dit alors ma victime ! Elle aime les claques ? Pour leur douleur ? leur humiliation ? Peu importe, elle en veut, elle en aura ! Me défoule sur ce visage implorant. Le geste cinglant, ma brutalité me déplaît et m’excite. La situation m’irrite. Asservir et me servir de cette créature commence à m’énerver de la tête au sexe. Mais que veut Paule, maintenant muette ?

Jocelyn revenu, un genou en terre remet la boîte bleue à notre souveraine plus que jamais digne de ce nom, le drap disposé à terre y allonge Gwendoline. Exquise complicité, je sais les trésors dans la boîte… Quand Paule me la tend, j’y prends le plug aux modestes dimensions mais aussi le gros gode noir, les passe sur le corps offert, l’en caresse, l’en frappe, qu’il apprécie ce qui l’attend. Le chibre surprenant dressé, l’inquiétude nuance le regard sournois. Sur un signe de Paule Jocelyn me tend le tube de gel, j’en enduis le plug, « Rassure-toi, le gros n’est pas pour une première fois, tu vois, je le range… », Jocelyn ouvre grand les cuisses de notre soumis, j’ai du mérite à me concentrer sur la lubrification du charmant cul tant l’éclipse ce sexe remonté jusqu’au nombril, « Embrasse ses couilles » m’incite Paule,

« Puis-je aussi le sucer ?

— Avec son préservatif. »

Je commence à bander moi aussi au-delà du supportable. Droite dans sa robe de soie rouge, Paule nous regarde du haut de sa grandeur. « Maintenant, laisse sa queue. Passe le plug à Jocelyn et installe-toi à califourchon ton anus sur la bouche de Gwendoline, face à sa bite, que tu ne touches pas. Elle va te lécher pendant que Jocelyn lui entre l’objet en douceur… »

Me voici à nouveau soumis à l’inspiration de Paule… Pour mon plus trouble plaisir à l’intérieur et au bord de mon cul une langue me parcourt, me chauffe, me mouille, m’excite, se durcit, s’introduit enfin, ô miracle, s’attendrit selon les réactions troublées ou contractées de son propriétaire à la pénétration qu’il subit parallèlement. Jocelyn prend son temps pour ne pas trop faire souffrir ce puceau du cul. Je prendrais bien ma queue et la sienne brandie sous mes yeux pour compléter mon ivresse, mais Paule s’y oppose d’un coup de la baguette dont elle asticote le sexe qui provoquerait le diable. Le plug installé, ses jambes allongées par Jocelyn, sa tête emprisonnée entre mes cuisses, Gwendoline se surpasse… Paule y met fin : « On ne lèche plus. On ne bouge plus. Guillaume, relève-toi. As-tu mal, petite dévergondée ?

— Non, Maîtresse, plus maintenant. Je sens le plug, mais…

— Mais quoi ?

— Pardon, Maîtresse, mais c’est bon…

— Pourquoi demander pardon ? Tu m’en vois ravie. J’aime le plaisir des autres autant que le mien. D’ailleurs… »

La voici, impassible, qui pose ses pieds de chaque côté de Gwendoline, la regarde de haut. « Maîtresse » articule la fausse soubrette, « grondez-moi… Mon gode à moi se tend en admirant ma nouvelle maîtresse… Je sais, c’est très osé de ma part… Le maître m’a giflée, il a bien fait ! Giflez-moi aussi pour mon audace, Maîtresse…

— Je gifle qui je veux, quand je veux. Quant à ton gode, je vais vérifier sa fiabilité », et Paule lève sa jupe, elle ne porte évidemment pas de culotte, s’accroupit et s’enfonce tranquillement sur « ce gode très satisfaisant » apprécie-t-elle, et l’autre répète, concentré, sourcils froncés, « Oui, Maîtresse, ce gode est pour vous…

— On se tait et on ne bouge pas » ordonne Paule qui s’élève et descend lentement, profondément, sur la bite magnifique, une vraie poétique du mouvement… et ferme les yeux, « Ce modèle me plaît… », Dieu que cette femme est belle dans le plaisir, encore plus belle, rajeunie, radieuse… Quel cadeau elle offre sans y penser ! Si l’esprit souffle où il veut, il souffle dans le ventre de cette femme… Jamais je ne l’avais ainsi regardée, pour la première fois extérieur à sa transfiguration… Née de quelle extase ? Pas d’amour ici pour la magnifier, pas d’autre amour que celui de l’instant présent…

« Mais il faut que je me fâche, le gode s’amollit »… gronde-t-elle alors.

« Oh, Maîtresse, crachez-moi dessus quand il vous déçoit, je le mérite ! », et Paule crache à la gueule de Gwendoline… « Là… Il redevient à la hauteur de sa maîtresse… Il a vraiment besoin de sa sévérité !

— Oh oui… » se pâme Gwendoline.

Je découvre l’efficacité de la salive, Paule n’a pas hésité, elle devait déjà la connaître, cette forme d’insulte, ma reine en train de se taper un vil sujet, qui précise entre deux orgasmes bassin en avant tête en arrière – elle me les paiera ! – «  Le gode n’a pas le droit d’éjaculer », je commence à la détester mes yeux enfin plantés dans les siens me saisis et m’astique fou de jalousie je suis…

« Attention ! Il va l’avoir, sa raclée ! » tance Paule, « Tu verras, Guillaume, quand ce sera ton tour… Il suffit de le menacer pour le redurcir, ce gode docile », et le visage adoré s’éclaire de l’incroyable sourire né de sa jouissance, son feulement digne de Bartok l’accompagne… J’en projette des litres de foutre sur le visage de Gwendoline bouche ouverte par son propre orgasme sous mon premier jet… qui avale et sans s’essuyer murmure « Pardon… Je n’ai pas pu résister au sperme du maître », la voix différente et assurée.  

« Pardon accordé », sourit Paule. Elle ôte la perruque et passe une main douce sur les cheveux trempés de sueur. Et Gwendoline sourit aussi et son sourire est touchant, tant de sourires, je pense, si divers et si vrais, tous, il n’y a rien d’autre à faire ou dire que se quitter gentiment, Gwendoline remercie, à nouveau agenouillée espère « être engagée au service de Madame quand il lui plaira et ne pas avoir déçu son maître », je la raccompagne, « Comment t’appelles-tu ?

— Marc, Monsieur. » Et à nouveau timidement : « Merci ».

Je lui ordonne d’écrire à « Maîtresse » ses derniers fantasmes. Elle recevra ses lettres par mon intermédiaire.

« Cher Maître en herbe » m’accueille Paule, « Tu m’as rapporté un gibier de choix. En récompense, rendez-vous jeudi chez Camille. D’ici là, sois sage et travaille bien.

— Oui, Maman », ai-je répondu sur le même ton. « Une belle salope, Maman ! » ai-je ajouté, l’humeur de ma reine n’étant pas aux sentiments.

« Tu seras puni de ton insolence, cher Guillaume.

— Merci d’avance ! Puis-je baiser vos lèvres, Maîtresse ? »

Ce fut un vrai baiser, conclusion de la soirée sans rappel ni mise au point sur notre relation.

Sans plus penser à rien, profiter du calme revenu, fatalement provisoire.

L’intelligence de ma « maîtresse » et ses silences me plaisent. Comme ceux de mon épouse. Deux femmes décidément légères face au poids de mes excès.

Auxquelles je rends hommage pour leur compréhension.

Elle me permet une sincérité errante selon pulsions et désarrois.

27

Maîtresse,

Permettez-moi de vous appeler ainsi… car c’est ma maîtresse que je vous désire tellement…

Le maître m’a dit de vous avouer mes fantasmes et je ne sais par où commencer. Depuis que je vous ai vue, si belle, si noble, vous régnez dans toutes mes aventures. Je vous obéis, comme le chien dévoué que je voudrais être. Hier, vous m’avez promené sur l’avenue des Champs-Élysées, laisse au cou, j’ai dû lever la patte pour pisser contre un arbre, un gamin m’a montré du doigt, vous avez tiré sur mon collier et de retour à la niche vous m’avez mis une muselière qui me faisait baver. Vous l’avez reliée à mes mains entravées par des menottes. Vous m’avez cambré d’une main autoritaire, l’arrière-train relevé. Vous avez ouvert une boîte où je croyais qu’il y avait un archet de violoniste et vous en avez sorti une cravache pour le dressage des chevaux. Vous avez cinglé mon fessier… Vos coups étaient si bons, Maîtresse… Vous avez déclaré que ma place était à l’écurie sous les sabots de la jument. La honte et la douleur parcouraient mon esprit et mon corps quand vous avez cessé votre pluie de coups et prodigué sur mes cheveux une caresse qui m’a fait frissonner de bonheur. Alors vous avez sorti un os en plastique, l’avez jeté en l’air, et comme je l’ai bien rattrapé vous m’avez dit que j’avais droit à ma gamelle. J’ai lapé sa bouillie à vos pieds. Vous alterniez vexations et tendresse. Oh, Maîtresse, quand vous m’avez traité de pauvre toutou minable et m’avez craché dessus, vous m’avez fait faillir dans un orgasme que je n’ai pas pu retenir…

Punissez-moi, je le mérite. Je vous implore de me pardonner.

Gwendoline qui rêve d’être
votre esclave dévouée

Pas si mal, cette épître ! La remets à Paule chez Camille avant de me retrouver à nouveau attaché, cette fois à un radiateur, là encore grand honneur. Du moins n’aurai-je pas froid ! Remis à ma place de soumis ou prétendu tel. Champagne aidant, ces dames picorent gaîment comme à l’accoutumée. Une juvénile Lison dodue les sert, soubrette apparemment nouvelle parée d’un seul petit tablier blanc nichons et fesses rebondies à l’air. Bientôt priée par Camille d’accueillir un certain Bienvenue quand il sonnera, de le conduire à la douche et de l’amener ensuite à poil.

La quarantaine, épaules en V, muscles saillants, aussitôt entré Bienvenue s’agenouille devant Camille et lèche ses escarpins vernis. Elle lui met collier et chaîne, le conduit devant Maîtresse Élizabeth et l’incite à dire son bonheur d’être enfin là, offert à Maîtresse Élizabeth comme il l’en supplie depuis des mois. Avec douceur et autorité, Maîtresse Élizabeth lève son menton : « Je crois que vous avez confié à votre maîtresse un désir secret ? Vous allez le répéter, haut et fort, devant chacune d’entre nous en vous prosternant à ses pieds.

— Oui, Grande Maîtresse. M’autorisez-vous à commencer par vous ?

— Contentez-vous d’obéir. Commencez par votre Maîtresse. Vous finirez par moi.

— Redis le, ce que tu as osé me demander ! renchérit Camille, cravache à l’appui.

Et j’entends, bien articulé : « … S’il vous plaît, ma Maîtresse… Traitez-moi de sale nègre… Sale chien… Saloperie…

— Et voilà le plaisir de ce sale nègre ! Un chien, un bon à rien, sinon se faire insulter ! C’est tout ce qu’il mérite ! Maîtresse Élizabeth a raison, pour sa honte, il va répéter sa supplique haut et fort à chacune d’entre nous… »

… et le Noir sur ses genoux avance vers Corinne et redit « Maîtresse amie de ma maîtresse, traitez-moi de sale nègre, sale chien, salope… », et celle-ci lui fout une de ses brutales et légendaires paire de gifles, « C’est tout ce que tu mérites, sale nègre… Sale chien ! Résidu d’esclave ! », et devant Ariane Bienvenue redit « S’il vous plaît, Maîtresse… Appelez-moi sale nègre, sale chien, salope » et Ariane de sa cravache lui cingle l’épaule,

la prochaine est Paule, je me sens mal, je ne supporte pas cette comédie et qu’elle y participe me bouleverse trop bien attaché pour m’en aller et me le pardonnerait-elle ? et Bienvenue répète, la voix de plus en plus implorante, « S’il vous plaît, Maîtresse… Appelez-moi sale nègre, sale chien, salope » et Paule lui tape distraitement le bras et rétorque, glaciale : « Je dis ce que je veux » et lui ni plus ni moins ému lui récite comme à toutes « Merci, Maîtresse ».

Il ne bande pas, il est propre mais ses phéromones envahissent la pièce, et c’est au tour de la reine de ces dames, la ravissante, la minuscule, la talentueuse Élizabeth d’avoir les pieds baisés et de l’écouter, impassible, comme il l’implore, « S’il vous plaît… Oh vous, grande Maîtresse, accablez-moi de votre mépris. J’ose vous supplier alors que je ne suis qu’un sale nègre… N’est-ce pas que je ne suis qu’un sale nègre ? », et de sa calme voix claire elle répète « Oui, tu n’es qu’un sale nègre, mais ton sang est rouge et j’ai envie de le voir sur ta peau Les marques te posent-elles un problème ?

— Oh non, reine des Maîtresse, je vis seul », alors elle lui administre un coup de martinet à le faire sursauter, l’en admoneste, il ne doit pas bouger quand elle a la bonté de le frapper, le griffe de ses ongles d’acier, le sang gicle et coule sur le dos et Corinne gifle et Ariane cravache et la chair d’ébène se zèbre de rigoles cramoisies et de stries étonnamment blanches, seule Paule se contente de regarder mais c’est encore trop, ô ma Maîtresse à moi, que faisons-nous là ?

Or Maîtresse Élizabeth décide que c’est assez. Lève le visage de Bienvenue vers elle, plonge des yeux sévères dans ceux de sa victime éperdue, passe une main sur l’épaule épargnée appréciant à voix haute « la douceur et la couleur de cette peau magnifique » et toutes sauf Paule viennent à leur tour le caresser. Il semble aux anges. Heureux, c’est évident, exprime sa reconnaissance pour l’amour qu’il vient de recevoir. Avoue qu’il en manque tellement…

« Vous n’avez pas une compagne, jeune et beau comme vous l’êtes ? » s’enquiert Élizabeth.

« Quelle femme m’accepterait tel que je suis ? Et je ne veux ni renoncer à mes besoins ni les cacher.

— Vous ne seriez pas le premier à les garder secrets.

— Je refuse de mentir à celle que j’aimerais. Je veux être vrai, comme avec vous, Maîtresses. Mais un tel bonheur est si rare…

— Sinon, ces besoins, vous allez voir des professionnelles pour les satisfaire ?

— Cela m’arrive quand je suis trop en manque. Jouissance ou pas, je n’y suis jamais heureux. Une femme qu’on paye fait ce qu’on lui demande, c’est son métier, n’est-ce pas ? Mais une femme qui domine ses soumis gratuitement ne peut le faire que par plaisir, me semble-t-il. Et la pensée qu’il y a aussi un peu de plaisir chez la maîtresse change tout Ai-je le droit de penser cela ?

— Mais oui, Bienvenue. » Et avec un grand sourire, elle lui a tendu ses mains à baiser.

« Lison, emmène notre hôte se rhabiller et raccompagne-le à la porte. » Et se souvenant de mon existence, « Paule, si tu détachais ce garçon, nous pourrions peut-être dîner sur son dos ?

— Excellente idée », approuve Paule, qui me libère, m’enlève chemise et pantalon et me gratifie d’un regard autoritaire et bienveillant : « Attention, Guillaume, à genoux le dos bien horizontal pour que les plats ne tombent pas », deux plats que Lison va chercher, son mignon derrière frétillant sous le nœud du tablier blanc.

Le quintette devise. Sujet du jour : la domination professionnelle, légale et codifiée aux États-Unis (admise à l’exclusion de toute sexualité, celle-ci prohibée), n’est toujours pas reconnue en France. « Et pourtant, les psys devraient reconnaître l’efficacité de nos thérapies sur certains manques ! » commente Ariane. Ainsi de l’homme qui vient de partir, « touchant », le qualifient-elles, « en souffrance », disent-elles. « Mais la bonne société condamne a priori. »

Moi, voyeur devenu plateau condamné à l’immobilité tête dans le prolongement de ma colonne vertébrale raidie, j’écoute. Belle leçon d’humanité. Choqué selon « mes » principes, j’avais jugé sans essayer de comprendre les motivations enfouies de cet Africain mal intégré et la bienveillance des maîtresses autour de « ses » problèmes.

Quant aux miens… Potiche pétrifiée, autant essayer d’oublier mes crampes et ma frustration. Et réfléchir à ma situation.

Constat : cette position servile me prive de trouble, d’émotions, de sensations. Je n’en éprouve là aucune, hors l’effort de tenir bon !

Regarder, ressentir : pour mon ego deux mondes différents. L’observation ne convient pas à ma forme de soumission… si soumission il y a dans mes accès de masochisme… si masochisme il y a dans mes pulsions d’évasion… J’en prends conscience, celle-ci implique ma jouissance sexuelle. Seule elle légitime l’humiliation et mes incursions dans l’univers plus ou moins ritualisé de la soumission… Jusqu’au masochisme qui me transcende…

Vivre ses phantasmes, s’offrir… Se taire et obéir, subir… Devenir objet mais d’une chair prête à sentir la douleur devenir plaisir… Qui peut comprendre cette pulsion de souffrance ? Sa délivrance ? Seule Paule…

Et là, tel un crétin, qu’ai-je en commun ave Bienvenue ? Jocelyn ? Tant d’autres ? Des actes ? Des pensées ?

J’en ris ! Jaune, mais foncé. Heureusement à moitié vidés, les plats tressautent. Stupeur alentour. Coup de cravache de Paule sur mes fesses. Rire en ce moment, quelle faute !

« Ça suffit ! » commande Élizabeth, glaciale.

« Pardonnez-moi…

— Lison, libère ce plateau. Et vous, debout ! Expliquez-vous », ordonne Maîtresse Élizabeth.

— Au lycée, on m’appelle “Maître”. Et je suis là, élève oublié de maîtresses en titre à défaut d’être professionnelles, à me morfondre dans je ne sais même pas quelle attente d’un bon point ou d’une punition !

— Guillaume n’est pas toujours un soumis exemplaire ! » soupire Paule.

« Il va m’attendre dans l’entrée et rentrer chez lui après m’avoir trouvé un taxi. »

Elle descend dix minutes plus tard, Lison rhabillée à son bras, me gratifie d’un « bonne nuit » sur le trottoir cependant que je tiens la portière aux deux femmes.

Je regarde s’éloigner une étrangère.

28

Tout sur ma mère, à la télévision.

Séverine part se coucher, scandalisée. Je demeure, admiratif. Il ose, Almodovar… En pleine lumière, ces marginaux a priori catalogués anormaux, travestis et lesbiennes comme chacun de nous en quête de sa propre identité, assument leur droit d’être.

S’inventer une vie selon son imagination… Devenir ce que l’on se rêve… N’en avoir pas moins de problèmes pour autant. Mais n’est-ce pas la vie et ses contradictions ?

Fin d’année scolaire surchargée. Adorable nouveau-né, tétées la nuit. Un message de Paule m’a proposé un rendez-vous avec Jean. Pas le temps, hélas, de « jouer » en ce moment. Mais Jean « joue-t-il » quand il s’abandonne à Paule ?

Téléphone pour lui dire au revoir. L’entends rire. M’en réjouis.

« Viens rire avec nous. Lison sera ravie de mieux te connaître. »

J’y ai couru. Quelle place prend cette Lison ? Idylle des deux femmes ? Caprice de Paule ?

Délicieuse, 26 ans, amoureuse, divinement cambrée, Lison aux pieds de Paule la laisse souveraine amusée. Pas de quoi être jaloux.

Ne demeure jaloux que de Jean.

Les vacances, une femme, deux enfants et un bébé craquant, une mère et des amis m’aideront-ils à ne plus trop y penser ?

ÉTÉ

29

En Bretagne depuis huit jours, pense à ma « maîtresse » malgré mes résolutions.

Retrouve au mariage de ma belle-sœur un copain du lycée maintenant inspecteur d’académie, homosexuel de naissance. Épanoui ravi forci, un énième verre de champagne à la main, me raconte qu’il suit des cours de théologie et souhaite devenir prêtre.

« Ton homosexualité ne pose-t-elle pas problème ? », je m’étonne.

« Aucun », me répond-il tranquillement. « J’en ai parlé avec l’évêque, « Vous vous aimez entre adultes consentants ? Ne contraignez et ne faites de mal à personne ? Alors… »

— Mais tu commets un péché !

— Quel péché ? Du moment où je ne porte pas atteinte à autrui, ce qui est la définition du péché. L’amour n’est pas un péché. Et dans le désir, à l’exception de certains désirs malsains, il y a de l’amour, avoué ou non. D’ailleurs Jésus ne parle de péché qu’à une seule occasion, celle de l’adultère.

— Justement ! Faire l’amour en dehors des liens sacrés du mariage, n’est-ce pas commettre un adultère ?

— Eh, vieux, tu dates ! L’adultère a un sens précis. C’est un vol. Celui de vouloir définitivement prendre possession d’une personne qui appartient déjà à une autre.

— Les commandements de Dieu…

— Sont formels. Des hommes, ensuite, animés des meilleures intentions pour garder les humains dans le droit chemin, ont édictés ceux de l’Église.

— Tu évoquais beaucoup plus le péché, quand nous étions adolescents.

— L’Église évolue. La peur n’est pas un bon moteur. Craindre l’enfer est périmé ! D’ailleurs, savons-nous s’il y a une seule personne dans ce lieu effrayant ? Et quel est ce lieu ? Quelle parabole derrière ce mot ?

— Sans craindre l’enfer, on peut craindre de blesser l’amour divin par ses péchés. Les miens sont plus forts que moi et souvent malsains quand mes pulsions commandent, autant te l’avouer… Et la plupart du temps, je n’en ai même plus honte !

— Nobody is perfect ! Rappelle-toi le film de Billy Wilder Certains l’aiment chaud et sa dernière réplique, proférée avec autant de fatalisme que de dynamisme par le richissime américain éperdu d’amour quand la créature de ses rêves, à bout d’arguments pour le convaincre qu’elle ne saurait l’épouser, arrache sa perruque et lui lance : “But I am a man !”.

Cette découverte ne met pas fin pour autant au désir du prétendant de présenter à sa mère l’objet de ses fantasmes ! “Personne n’est parfait.” A priori, dans tes égarements sexuels, car je suppose que ce sont eux qui te tourmentent, tu ne violentes jamais quelqu’un ?

— Sinon ceux qui le réclament… C’est compliqué, tu sais, un corps possédé… Il oublie tout ce qui n’est pas son désir. Frénésie et affolement font loi. Ils peuvent mener à une sorte d’extase…

— Tu n’y songes alors ni au mal ni à défier Dieu ?

— Évidemment non. Quoique, au mal, si, j’y pense parfois… Et ma honte renforce ma jouissance…

— Que te dire, Guillaume ? Jouis tout ton saoul et à ta manière, mais n’y mêle pas Dieu. Sans doute t’attend-Il ailleurs… Quoi que tu en penses, ne crains rien de Lui. Même ceux qui Le bravent – voir don Juan ? – y perdent leurs forces. Quant à Le tuer… On ne peut pas tuer Dieu, puisqu’Il est éternel ! Et ceux qui n’Y croient pas, comment peuvent-ils tuer ce qui d’après eux n’existe pas ? Alors, Sade, Bataille et les autres peuvent écrire ce qu’ils veulent, Dieu demeure au-delà de toute atteinte. »

Le soleil descendait sur les prés, marguerites et coquelicots sur la pelouse mélangeaient leurs couleurs, longue silhouette blanche la mariée resplendissait, les enfants couraient riaient criaient l’âne hennissait les oiseaux pépiaient, jeunes couples et familles nombreuses rayonnaient de bonne humeur, les paroles de l’ami montaient en moi, les recevoir, tout simplement, m’était lumière, même ignorant ce qu’elle éclairait.

Il a rompu notre silence : « J’ai toujours détesté la mutilation du refoulement. J’évite ses mensonges et ses laideurs, je crois à la vertu du plaisir et à ses complicités. Respectons les appels du corps, mais sans y perdre notre libre arbitre.

— À certains moments de débauche, quand des jouissance sexuelles sont le seul but et qu’alors une forme d’amour réunit, ne serait-ce qu’un instant, sujet et objet… devient l’auxiliaire des actes… dépasser les limites permises peut conduire à une sorte d’extase. Est-ce blasphématoire, alors, de penser que cette extase transcende la jouissance partagée ? »

Un ballon suivi d’un gamin dans nos pieds m’a privé d’une réponse. Notre aparté avait assez duré, « Tu ne condamnes donc pas mon besoin de plaisir ? » ai-je conclu en me levant en même temps que lui.

— Je ne condamne ni n’approuve rien du tout. À toi de te gérer comme tu le peux ou le veux. Ce n’est pas à moi de juger. Chacun se débrouille avec sa conscience. Mais sans jamais douter que l’amour de Dieu est infini. Quels que soient nos fautes ! Seul le péché d’orgueil est vraiment grave : croire que Dieu ne pardonnera pas parce qu’on s’imagine avec des péchés plus grands que Lui !

En attendant, retournons commettre le péché de gourmandise. »

Ce matin j’ai à nouveau communié, en toute humilité. Émotion irraisonnée d’un rendez-vous d’amour retrouvé. Séverine a eu l’intelligence de ne me poser aucune question. Souriante et toute jolie sous sa capeline, entourée de nos deux aînés, le bébé sur ses genoux, ma femme décidément me plaît. Image idéale de notre famille dans cette église…

Où malgré moi l’image de Paule se superpose et me déchire.

Alors j’ai embrassé Séverine.

Secrets derrière les apparences… Mais vérité des apparences.

Mon Dieu, ayez pitié du cœur des hommes.

30

Envie de t’écrire, Paule. Tempête hier. Symphonie de bourrasques et de vagues. Marche deux heures sur le chemin des douaniers et sur les plages, seul au monde. Mer d’ardoise moutonnée de blanc, lande aplatie, herbes couchées. Une femme passe, sourire. Instants de complicité silencieuse.

Marée de 111. Et ce matin sable beige tassé lissé à perte de vue coquillages enfouis, algues emportées sur les dunes. Au loin l’océan remonte et gronde, l’horizon avalé. Pas une trace de pas, sauf les miens au retour.

Jamais nous n’avons partagé de telles sensations. Aimerais-tu ?

Celles qui nous comblent commencent à me manquer.

Suis un peu perdu, en ce moment. Rien à reprocher à quiconque sinon à moi-même. Envies mal venues. Je culpabilise. T’imaginer me semble plus grave que te prendre…

Apprends-moi ton art de vivre…

Guillaume

(poste restante le cas échéant ?)

*
*    *

Comme toi je marche le long du même océan, jeans trempés collés à mes cuisses, haut du corps à l’abri, face aux rafales cul serré pour tenir bon, torse gonflé du vent gorgé d’odeurs. Parfois titube. L’averse cingle mon visage. Pizzicati de pluie sur mon ciré. Seule au monde moi aussi. Humble fétu de rien, je deviens ce que j’épouse en ces moments, le ciel et la terre. Accord parfait. Union mystique. Envie de faire pipi. Impossible de relever ma veste. Je serre le périnée, un peu d’urine coule entre mes jambes rejoindre la flaque de pluie à l’intérieur de mes bottes, tiède caresse de mon sexe à mes pieds. Croise un couple comme moi ivre des éléments. À l’abri d’un pin touffu m’allonge sur un banc et plonge dans le ciel aux gris mouvants. Au retour deux petits garçons bras écartés rient de plaisir, prêts à s’envoler. Bonheur.

Ou bain de soleil sur une plage encore déserte nettoyée par les marées puis des hommes de l’aube sans visage. Tiède poudre blanche voluptueuse à la plante des pieds. L’Atlantique étincelle. J’y contemple l’infini debout, de l’eau jusqu’au cou.

Jocelyn me dépose, revient me chercher, chauffeur heureux de l’être, m’attend serviette à la main et me sèche au sortir du bain, porte mes sacs, me masse les pieds, brosse mes cheveux, m’émeut. Lecture et écriture. Loin des problèmes, présent riche d’instants de vie, tout simplement.

Cela s’apprend. Et prend du temps. Maintenant je sais. À 30 ans pressentais.

Quand certaines nuits d’orage je me glissais hors du lit conjugal et nue sous mon imperméable allais dans un parc désert m’offrir aux éclairs et frémir aux coups du tonnerre, esprit purifié, âme exaltée, corps ruisselant lavé d’autres coups reçus selon les whiskies et les supputations obsessionnelles de mon second époux.

Une confidence en passant, un soir d’été.

L’art de vivre ? Carpe diem ! Savoure ton présent tel qu’il se présente, comme après tes vacances tu l’affronteras tel que tu le voudras. Les hindous disent que la vie est un privilège. À jamais créatrice et destructrice, chercher comment sinon pourquoi la vivre, cette vie sans laquelle nous ne penserions ni ne souffririons ni n’aimerions…

Heureuse de ta lettre, heureuse de te répondre,

Paule

*
*    *

J’ignorais que l’écriture avait une place dans ta vie. Que Jocelyn vivait avec toi. En fait, j’ignore tout de toi !

Sinon ton aura…

Paule, j’ai trop envie de toi… et maintenant de marcher à tes côtés et te renverser et boire la mer sur tes lèvres… Jocelyn a-t-il ce droit ?

Guillaume

*
*    *

Jocelyn n’a aucun droit. Jocelyn ne vit pas avec moi. Jocelyn vit dans une cahute de pêcheur. Jocelyn est sacré pour moi, mais jamais n’a tenté d’effleurer mes lèvres : il n’oserait pas !

Jocelyn a besoin de vénérer.

Tu as besoin de baiser.

Autour de ces deux verbes tournent, planent, s’embrasent, languissent, s’affligent, s’émerveillent, se tourmentent, se heurtent, souffrent, ravissent, s’accouplent tant d’autres verbes et adverbes…

En conjuguer quand tu veux,

Paule

*
*    *

Au fond du jardin, sous ton regard et ta badine, mon sexe gonflé de sève s’est frotté à l’arbre de mon enfance. L’ai arrosé de ma semence.

*
*    *

Réflexion de la soirée, allongé dans le hamac sous les pins : S’il me faut un maître, c’est que j’ai perdu la faculté de me gouverner.

Vivement Paris, des actes et leur défoulement.

31

Problèmes de fuite d’eau. Retour anticipé. Seul à Paris. M’ennuie.

Maîtresses toutes interdites sans Paule. Si loin… Qu’elle revienne !

Mehdi n’est pas là.

Geoffroy et Ginette ? J’en avais fait le tour.

Ce Sylvain prometteur ? Il ne m’a pas rappelé, je n’ai pas son numéro et n’en ai rien à foutre.

« Cercle noir », club accueillant, éternel recours ? Pas envie. Bon enfant jusque dans ses jeux les plus inconvenants.

J’appelle Marc.

« Oh, Maître, que je suis heureux de vous entendre ! J’espérais tant votre appel…

— Comment te portes-tu ?

— Moi, très bien. Mais c’est Gwendoline… Je peux vous en parler ?

— Je t’écoute.

— Elle est vraiment insupportable ! Je ne sais plus comment la gérer. Si vous saviez toutes les bêtises qu’elle a faites dans sa colonie de vacances ! On n’a pas voulu la garder ! Puis-je répéter au maître sa dernière insolence avant qu’on me la renvoie ?

— Dis toujours.

— Je lui avais offert des cours de rattrapage. Non seulement elle n’apprenait pas ses leçons, mais comme la maîtresse la grondait, elle a relevé sa jupe en pleine classe et a montré son derrière ! “Ma culotte était d’un sale !” m’a-t-elle raconté triomphalement. La maîtresse l’a mise au coin, agenouillée sur une règle, mais Gwendoline s’en fiche pas mal, elle a haussé les épaules et a décidé de recommencer à la première occasion ! Avec une culotte encore plus sale ! Et me l’annonce fièrement ! Je la gronde en vain. Cette gamine effrontée se moque de mon autorité ! Vous, Maître, vous sauriez la punir. Elle mérite une sacrée correction !

— Dis à cette petite salope qu’elle ne perd rien pour attendre. Amène-la dans deux heures au bar du « Cercle Noir »

— Merci, Maître. »

« Maître. » À nouveau me voici le maître. Double rappel de mes responsabilités, professionnelles et de Paule. Changement de rôle. Sans ma maîtresse à moi, comment le prendre ?

En courte jupe plissée écossaise, chemisier boutonné, socquettes blanches et mocassins, Gwendoline, cheveux coupés ras, l’air sournois, m’attend au bar. Travestissement réussi.

« Tu as l’air bien sage, vilaine fille. Tu cherches à tromper ton monde ? Plutôt que des compliments, il paraît que tu mérites une sacrée fessée ! »

Elle se tortille, roule un mouchoir dans ses doigts, minaude, vraie femelle.

« Allez ouste ! En position ! »

Ses fesses se tendent, blanches et délicieuses.

« Petite cochonne, tu l’as déjà enlevée, ta culotte ! Tu avais honte de l’avoir souillée ? Mais tu ne t’es pas lavé le cul ! Essuie-toi correctement ! » dis-je en lui tendant un Kleenex.

« J’ai pourtant pris un lavement au cas où… » proteste la petite salope en trémoussant son derrière.

« Au cas où ! Qu’espérais-tu ?

— Je n’ose pas l’avouer au Maître. C’est vrai, je suis vicieuse… Punissez-moi, Maître. Si vous saviez comme je le mérite… »

Autour de nous, les habitués s’attroupent. Je vais jouer de ce soumis à ma guise. Le fesser et l’humilier, puisqu’il aime ça, l’exhiber, éventuellement jouir de sa queue-gode et me branler, pourquoi pas, en aucun cas le pénétrer, si j’enfile parfois des mecs c’est dans la vapeur des hammams, et encore, rarement, je préfère être sucé ou enculé.

J’entoure le cou de Gwendoline de ma cravate, « En avant ! Tu sais où ! ». Et je ponctue sa marche de coups de ma ceinture. Dominer de la sorte est vraiment à la portée de n’importe qui.

Or au fur et à mesure de notre avancée je mesure la froideur de ma détermination. Débouchera-t-elle sur quelque excitation ? Jamais ma queue n’a été aussi calme. J’y pense alors, les dominatrices, des femmes essentiellement, semblent intouchables quand elles officient. Si leur expression trahit quelque tension, encore apparaît-elle plus dure que troublée. Quant à Paule… sinon avec moi, je ne l’ai jamais vue jouir lors de « jeux » plus ou moins audacieux.

Étage atteint. Dernier coup de ceinture. Je prends et lève la cravache qu’un inconnu me tend. Gwendoline à mes pieds veut me déboutonner, je la recingle : « Interdit ! »

Les soumis alentour ont mis la main au pantalon. Je laisse retomber la mienne. Tapote l’épaule de la fausse petite fille toujours à quatre pattes, reprends ma cravate-laisse froissée foutue. Aucune envie de. Et j’emmène ma chatte tel un chien faire un tour.

On ahane dans la pièce à côté. Une walkyrie moulée de vinyle noir défonce à coups de boutoir un mec à poil encapuchonné vautré sur le cheval d’arçon. Branlades des envieux. Chuchotis des maîtresses, leurs esclaves au pied : « C’est une professionnelle.

— Impossible, elles sont interdites ici.

— Tu rigoles ! Je la connais.

— Elle semble apprécier…

— Elle cumule ! Fric et plaisir, m’a-t-elle confié. »

Opération terminée, préservatif ôté, la walkyrie enlève tranquillement sa ceinture gode elle aussi d’un très beau noir. Le soumis enculé demeure prostré. Sa maîtresse enfin le tire en arrière, passe la main sur ses cheveux et le conduit au vestiaire. Les voyeurs se dispersent. Marc et moi demeurons là. Je m’assois.

« C’est ce que tu aimerais ? »

Il penche la tête sous le poids de son regard à nouveau sournois et jouissant de l’être.

« Tu me réponds, quand je te questionne ! Tu aimerais, ou tu as déjà aimé ?

— Oui, Maître, j’aimerais… Et non, Maître…

— Manque d’occasion ?

— Oui, Maître. Et puis j’ai peur…

— Tu viens ici souvent ?

— C’est la deuxième fois, Maître. La première, c’était le jour où je vous ai rencontré.

— Et avant, où t’étais-tu soumis ?

— Nulle part… Je n’ai jamais osé…

— Quel âge as-tu ?

— 22 ans.

— Qui t’a décidé ?

— J’ai cherché sur Internet. Le masque de chat, c’était pour ne pas être reconnu. Et depuis mon enfance j’adore me déguiser…

— Cela s’appelle se travestir.

— Oui, Maître. Je mettais la blouse de la soubrette en cachette… J’empruntais les jupes de ma mère… Un jour, elle m’a surpris devant la glace ! Pour me punir, elle m’a fessé très fort. Après, elle me fessait pour un rien ! Elle a acheté un martinet. Puis une cravache. Elle téléphonait devant moi à ses copines qu’elle allait me punir ! J’attendais ce moment en tremblant de peur… Le fouet ou la cravache, c’est mon enfance… ça me taraude… Il y a eu le fouet de chasse qu’elle avait hérité de mon grand-père, un stick en cuir, magnifique. Je vous l’apporterai… Ensuite je pleurais tant qu’elle me consolait…

— Jusqu’à quel âge ?

— À ma puberté, vers treize, quatorze ans, le médecin de famille lui a dit d’arrêter, que cela pourrait avoir des conséquences sur mon comportement… Et cela m’a manqué !

— Tu aimes beaucoup ta mère ?

— Je l’adore.

— Elle te gronde encore ?

— Oh non ! » a-t-il ri. « Mais j’ai la nostalgie de cette époque, quand ma mère régnait sur son petit garçon… »

La séance d’analyse, ça commence à bien faire. Mais ce gosse me plaît. À défaut de savoir pourquoi j’ai besoin de me soumettre, moi qui n’ai aucun traumatisme d’enfance, je suis curieux d’apprendre ce qui motive mes semblables, même différents.

« Pourquoi as-tu choisi un maître ? La plupart des hommes préfèrent les dominatrices.

— C’est par hasard… Je venais d’arriver, toutes les maîtresses parlaient entre elles. Vous êtes entré seul, plein d’autorité, si beau… Mais…

— Mais quoi ?

— Je crois que je me suis trompé…

— Tu ne veux plus être soumis ?

— Oh si ! Mais à une femme… » Il a relevé la tête : « À celle que vous m’avez choisie…

— Petit saligaud ! »

Le coup est parti ! Un deuxième suit. La boucle d’acier déchire la peau. En vrille, il/elle emmêle les « Pardon… Merci… », sa reconnaissance, j’en ai rien à foutre, j’y vais de toute ma rage, vlan pour l’audace de cet innocent, vlan pour la séduction de cette salope qui se tape n’importe qui, vlan pour ces « jeux » tordus et leur psychologie de merde, vlan pour ma connerie, vlan, vlan, vlan me défoule à tours de bras sur le fessier maintenant marbré. Ma victime sanglote, enfin il lève une main, je m’arrête, il étreint mes genoux, Dieu sait ce qu’il marmonne, je finis par entendre « … pas ma faute », pauvre môme, adulte je suis et soudain chrétien compatissant, « Va te rhabiller. Je t’invite à prendre un verre au café du coin ».

Il est preneur de son, il vit avec une vendeuse des Galeries Lafayette plus âgée que lui, personne ne sait ses aspirations masochistes, il voudrait tant en être corrigé, a besoin d’en être puni…

« Écris à nouveau une belle histoire à Maîtresse. Je la veux prête jeudi et t’appellerai pour que tu me la remettes le moment venu. »

Et je retourne seul boire un whisky à Cercle noir. Il pleut à verse. J’adore marcher sous la pluie. Mais là, pas envie de, ni de rentrer à la maison, ni d’un film, ni de rien, comme tout à l’heure. Tuer le temps parmi des inconnus. Les observer. Eux, moi, quel rapport ? Trouver quels points communs nous relient sous ce mot de soumis ? Cachent-ils leur jeu dans les jeux, ou suis-je maudit ?

Hommes et femmes entourent un athlète planté sur ses jambes, de lourds écheveaux de cordes dans les bras. Spécialiste renommé du bondage, il réalise, me dit-on, des prodiges de liens sans le moindre risque, aussi savamment et légèrement ajustés que rapidement défaits. La démonstration sur sa complice vient d’impressionner l’entourage.

Il m’impressionne aussi. Calme, silencieux, il respire la puissance. Quelle impulsion me pousse vers lui ?

« Je suis candidat.

— Acceptez-vous d’être suspendu ? Bonheur inédit garanti. »

Moment de gêne, là, devant l’assistance attentive, à me déshabiller. Mais le défi me possède. M’éprouver ? Me soumettre sans plus rien désirer ? Exclure toute réflexion ?

« C’est la première fois, n’est-ce pas ? » Il devine et me rassure. « Ne craignez rien. Aucune douleur n’accompagne cet enfermement. Laissez-vous aller et tout ira bien. Au moindre problème, je vous libère. Je ne m’éloigne jamais. À votre signal je mets fin à ce qui sera peut-être une sorte d’extase… »

En gestes rapides le laçage court sur mon torse, mon dos, sous mes aisselles, entre mes cuisses, monte, descend, coulisse et me ficelle sans un nœud, tronc bras jambes ligotés ma tête s’inquiète. Supporterai-je la perte de toute autonomie ? N’y a-t-il vraiment aucun risque ? J’ai peur… de tomber ; ou d’étouffer. Et cette peur enfin me trouble. Je ferme les yeux, vacille, il me soutient… Accrochage des mousquetons… Mon corps résiste encore, « Tranquille » dit-il, « Je vous allonge… Bientôt vous planerez au-dessus de nous ». Je réussis à me décon-tracter… les cordes me serrent juste assez pour que je les sente et les accepte maîtresses de mon être… frisson sous/sur ma peau cependant qu’on m’élève et me renverse nuque soutenue, reins, creux des genoux, chevilles maintenues…

Brouhaha au-dessous de moi. J’ignore où je glisse… Paupières closes, noir lumineux. Repères disparus. Réflexion anéantie. Vide plein. Liberté.

Temps effacé. M’échappe. Espace infini. M’abstrais.

Bienheureux ramené sur terre remercie aussitôt parti.

Devant mes feuilles, songeur… Étrangement voluptueuse, indifférente à toute jouissance sexuelle, ai-je jamais vécu expérience aussi transgressive ?

32

Brève trêve. Envie, non, besoin d’avilissement, un vrai… Besoin d’un trouble au-delà de la gêne, au-delà de la honte… Besoin de dépasser mes pulsions pour mieux sombrer… Jouir de ma perversité à en mourir. Ne sais comment. Tout me paraît fade.

Fantasme récurrent, écris garni de couches-culottes. À scratch. Pour plus d’épaisseur, deux l’une sur l’autre. Serrées d’une culotte imperméable. Bite énorme inatteignable, m’astiquer impossible. Me dandine devant mon papier. Bientôt couché sur le ventre mains interdites croisées dans le dos condamné à me frotter mal trop de coton entre mon sexe prêt à jouir n’y réussissant pas sous le plastique dont l’odeur et le crissement m’excitent… Quand enfin montera l’orgasme le refuserai… Recommencerai… Éjaculerai hurlant dans l’appartement désert…

Ici, chez moi, en cachette de tous à nouveau coupable…

L’anticipe. En tremble.

… Me suis accroché aux seins pinces et chaîne alourdies de poids. Torture pour me punir… Folie proche douleur et plaisir s’affolent… Éteindre ma lampe, avancer à tâtons vers le lit conjugal ouvert, m’allonger mains interdites sur les reins, chaîne dans ma bouche tendue, aréoles en feu… Quelques minutes encore… Je vais…

33

Ce matin de mal en pis pauvre type bon à rien sinon jouir après on verra jouir d’abord incapable de lire m’occuper à quoi que ce soit les deux mains de Paule dans mon cul !

Elle me travestit, m’offre !

Me purger de cette image… Me résous à Internet. Vidéocast. Sans nom et sans âge, un «  il » m’a tout fait faire. Le beau tel un chien pendant qu’il se masturbait, à quatre pattes écarter mes fesses et mon cul béant y enfoncer le manche du plumeau rapporté en rampant. L’agiter. Aboyer. Lécher le pied de la table. Me retourner sur le dos bras et jambes en l’air. Il commandait, précis, sans visage derrière le chapeau baissé, la queue droite, superbe. C’est elle qui m’excitait et de le voir si bien la branler… Et quand son sperme a giclé sur l’écran j’ai saisi la mienne mais déjà l’image avait disparu et je me suis fini en m’imaginant lui.

La vacuité de tout ceci m’écœure enfin. Et le temps perdu dans ces fantasmes pitoyablement transgressifs.

Paule, lave-moi. Je gis sur le marbre de la salle de bains. Inonde-moi des pieds à la tête. Purifie-moi de ton urine, frotte-la de tes pieds sur mon ventre, mes seins, ma tête… Accepte… Je rêve de recevoir ton onde dans ma bouche obéissante… Jamais encore tu ne m’as offert un tel cadeau…

En attendant, je gémis en l’imaginant… Je me masturbe. Je me masturbe comme un dingue que je suis, tu me punis de coups de cravache qui m’excitent encore plus, tu tords mes seins, douleur et plaisir sans issue, honte et jouissance infinies…Temps arrêté, plénitude de mes manques, corps en folie…

… Éjaculation vers le ciel…

Après je rêve de ton oreille qui apaise mes contradictions. De m’y livrer, démuni.

Tu comprendras, j’en suis sûr. Mais j’ai peur… Puis-je vivre avec « tout ça », si envahissant parfois ? Fantômes qui m’attirent pour échapper à mes néants…

Il y a quelques jours j’étais en accord avec mes désirs. Pourquoi suis-je à nouveau perdu ? Ai-je tant envie, non, besoin de toi ?

Pourquoi en faire un cas de conscience ? Avec toi seule je me retrouve, rassuré, à ma place, aucune culpabilité ne me tourmente.

Jouir de toi, jouir avec toi, jouir en toi, jouir sur toi…

Ton Guillaume

Courriel envoyé, m’oblige à sortir, l’air est doux dans ce Paris désert du mois d’août.

Me suis encore branlé, tels ces maniaques vicieux, en marchant avenue de Breteuil ! Un malade ?

34

Me sortir de cette dépendance. Me retrouver maître du jeu pour me retrouver maître de moi ? Enjoins Marc de déposer la lettre que je lui avais commandée au bistrot du coin.

Maître, pour vous et pour Maîtresse Paule le récit de mon dernier rêve…

La porte s’ouvrit brusquement sur le cachot où j’étais enfermé depuis quatre heures. Trois lesbiennes regardaient avec amusement la larve que j’étais devenue sur une paillasse trempée de mon urine après qu’elles m’avaient fait boire deux litres d’eau ! (Où a-t-il appris la grammaire ? Il commence à m’étonner et me plaire !)

Gaëtane était une femme mûre grande et belle, elle avait un corps et surtout un regard qui ne pouvaient laisser personne indifférent, et les deux jeunes filles qui l’entouraient étaient subjuguées, surtout l’une d’elles, Sylvie, à peine nubile.

Celle-ci avança son mignon petit pied sur mon visage : Je peux ? demanda-t-elle à Gaëtane, qui sourit et lui donna en réponse une légère caresse sur sa poitrine enfantine. Leurs bouches se joignirent. Sylvie, plus petite, se hissa sur mon corps avant de me marteler de coups de talons en me traitant de paillasson.

« Détache-le » lui ordonna Gaëtane, « et mets-lui ce collier électrifié. Tu vas pouvoir t’amuser avec lui pendant que nous te regarderons. Je compte sur ta subtilité pour les petits supplices que tu vas lui infliger, – pour MA jouissance ».

Et Gaëtane s’installa d’une façon confortable et provocante dans un superbe club de cuir fauve, prit un long stick et balança mes couilles. J’étais humilié devant ces femmes qui regardaient mon sexe pendant et se gaussaient de ce Minus. « C’est triste et laid de voir un mec, si on peut appeler ça un mec, aussi impuissant ! » se moquait Sylvie. « Ce sexe tout mou, on ferait mieux de le lui couper, cela serait moins laid ! Et ces bourses lamentables ! Vides ! Des bourses de fauché ! On devrait les lui faire bouffer ! On se demande s’il a jamais pu donner du plaisir à une femme ! » et elle me cracha au visage. L’autre, Jane, me gifla à plusieurs reprises : « Tu es sale, repoussant, hideux ! Tu dois te faire peur, dans un miroir ! » Elle s’assit sur mon torse et me titilla les tétons avant de me déchirer la peau de ses ongles longs et fins comme des griffes de chatte. Ses tétons à elle se dressaient à travers son corsage. Elle colla son pubis contre mon corps vibrant sous la souffrance. Gaëtane l’encourageait à me pincer, me tordre, m’étirer les bouts et Sylvie de plus en plus excitée par la complicité de sa maîtresse redoublait de cruauté. Le collier me donnait des vibrations inquiétantes. L’effleurement d’une plume serait devenu insupportable ! Voyant mon état, Sylvie saisit dans son sac un petit tube et me dit, malicieuse : « Regarde si je suis bonne ! Je vais te mettre une crème apaisante. » Je poussai un cri sous la surprise d’une brûlure insupportable ! Alors elle s’excusa d’une voix mutine, « Désolée ! Je me suis trompée ! J’ai pris la crème urticante et chauffante que j’utilise pour ma tendinite ! ».

Jane me jeta alors son soutien-gorge, fixa deux pinces à mes pointes enflammées : « Pour remplir les bonnets ! Ils auront plus de relief ! » Je me redressai pour le mettre, « Les bonnets devant, idiote ! ». Ce féminin me fit frémir de plaisir. Elle enleva son slip et le posa sur ma tête, tout mouillé : « Un vrai bonnet de soubrette ! Avec mes odeurs ! Pipi, caca, dernière menstruation ! Mire un peu le clown ! Grotesque, ridicule ! » Elle et Sylvie riaient à perdre haleine.

Surexcitée, Jane se glissa soudainement entre les cuisses de Gaëtane, dégagea son string et se mit à la butiner avec passion. Jalouse et furieuse, Sylvie empoigna un martinet de cuir tressé et se mit à me fouetter pour se passer les nerfs. Les coups pleuvaient sans répit. Sous la langue de Jane et au spectacle de Sylvie en fureur, Gaëtane, les yeux révulsés, gémissait de plaisir. Elle s’empara de la laisse qui était restée accrochée à mon collier. La tirant plus que de raison, elle m’étouffait presque. Ses soubresauts m’étranglaient et me secouaient au rythme de sa montée au Nirvana « Encore… Encore… Plus fort… Plus vite… », elle commandait, la voix rauque.

Repue et apaisée, elle enlaça Sylvie et ordonna à Jane de me reconduire dans mon réduit après m’avoir mis « la ceinture de chasteté qui envoie parfois des décharges plus ou moins fortes » afin que je ne puisse récupérer les maltraitances que je venais de subir. J’avançai à quatre pattes, à coups de pied au cul, entravé par ma laisse. « À la niche, sale chienne ! » ricanait Jane. Quand j’y fus entré, elle me lança une serpillière : « Nettoie, souillon, avant de te reposer ! »

Cinq minutes plus tard, elle m’apporta une gamelle avec un os où de la viande restait collée, posé sur une bouillie marronnasse. « Quand tu auras rongé l’os, tu laperas la bouillie jusqu’à la dernière particule. Je veux récupérer un récipient impeccable, lavé avec ta langue. »

Je me retrouvai seul, enfermé, incapable de trouver le sommeil dans ma peur du moment où les décharges apparaîtraient. Des cris de jouissance me parvenaient de la chambre où les trois femmes passaient leur nuit. J’enrageais, je pleurais, insatisfait et comblé.

Vers cinq heures du matin, le calme se fit comme vous ouvriez la porte, Maître : « Je viens te chercher, Gwendoline. Tu n’es pas digne de ces femmes. J’en connais une qui saura te dresser… Et te consoler d’être un pauvre animal sans collier. »

Oh, que cette promesse me fut douce… Être consolé après avoir été puni de mes fautes… Avec quel bonheur je vous ai suivi, j’ai reçu sur ma tête votre caresse puis celle de Maîtresse Paule chez qui vous m’avez conduit, j’ai dormi au pied de son lit… Merci, Maître.

Acte d’obéissance, ce récit imaginaire espère vous satisfaire…

Vous savez que je demeure votre humble serviteur, me remémorant en secret les moments passés avec Maîtresse Paule et vous, moments que j’aurais tant de bonheur à revivre.

Inconditionnellement vôtre,

Marc Gwendoline

Il y tient, à « Maîtresse Paule » ! Il la veut, ce petit salaud ! « Merci, Maître… » Faux cul !

Après tout, je peux comprendre… Mais bizarres, ses fantasmes ! Avili, bafoué, il n’y jouit pas, du moins sexuellement.

Alors que si mes souvenirs sont bons… Et diantre, ils le sont !

35

En l’attendant, cette « maîtresse » absente demeurée silencieuse, jouer au maître, sans états d’âme. Lavage de cerveau par les fantasmes d’autres autres que les Geoffroy, Mehdi, Valentin, Aurélie, Charles, Bienvenue et tutti quanti, inconnus croisés ici là, soumis aperçus épanouis, sans parler d’un Jean ou d’un Jocelyn éperdus…

Leur semblable ? Je ricane !

« Libertic » s’avère sympathique. Photos des visages sur les corps indécents. Échanges décontractés. Chacun annonce ce qu’il cherche. Les dépravés sexuels savent ce qu’ils veulent !

Je suis Sylvain, de l’annonce Toi plus.

Merci d’avoir répondu. Pour me d’écrire davantage, je suis marié et j’aime ma femme. Elle me gode en secret. Mon envie est qu’un homme comme toi me pilonne, avec un gode ceinture s’il ne bande pas. Je suis très propre pour ne pas être dérangé par de la matière.

Je n’aime pas les baisers, simplement la baise de mon cul.

Je serais super content que tu viennes pour un plan baise super rapide. Je t’attendrai le cul en l’air à partir de midi. Ma femme arrive après 18 heures.

J’aime être dominé et je sucerai ta queue selon tes désirs.

À demain.

Dévolu jeté par curiosité sur ce soumis propre et marié (l’idéal !), m’efforce de m’exciter à cette perspective. Elle m’inquiéterait plutôt ! À suivre néanmoins. Qui sait ? Parfois se forcer à entraîne des découvertes !

Paule, pourquoi n’es-tu pas là ?

*
*    *

Une rencontre ! Une vraie découverte ! Un cul parfait, un corps lisse et musclé, une jeunesse attendrissante… Je me suis pris au jeu. Me voici vraiment pédé ! Et ravi de l’être ! Amusé, à nouveau léger !

Lui de même ravi le temps que je rentre m’avait écrit :

J’ai vécu un très bon moment en ta présence.

les points positifs :

tu es super sympa

tranquille

tu te prends pas la tête

tu va droit au but

tu es coquin

tu es doux

tu recherches mon plaisir en passant par ton plaisir

tu es courtois

tu es cochon

tu es imaginatif.

les points négatif : il y en a pas.

La prochaine fois j’emmènerais la ceinture et un gode plus petit qui rentre complètement dans mon cul et tu pourras encore mieux me pilonné, et effectivement je penses que ta main avec de la douceur peux disparaître au fond de mes entrailles.

L’idée de faire la salope en escarpins me plais beaucoup, bas string porte jar-telle talons (si tu pouvais te mettre en quette d’une paire en 44), jupe et servir le café a monsieur, et si je fait tomber une goutte de café a coté de la table, tu me mets a contribution de sucer ta bite, puis pour me punir tu enfiles mon harnais et me pilonne en me disant que je suis ta salope. J’adore tes coups de bite et tu m’éjacules a l’entrée de mon cul ouvert par tes coups de butoirs…

Tu deviens mon défonceur, mon imaginateur, mon pilonneur, et surtout mon maître adoré.

Je n’osais pas espérer en rencontrer un comme toi. À très vite, sauf que pas évident de me libéré.

S’il te plait, écris-moi,

Ton serviteur, à tes ordres

*
*    *

Séance très agréable pour moi aussi. Avec un peu plus de pratique nous pouvons avoir encore plus de plaisir ! J’ai encore l’image de ton beau cul dilaté, je me suis branlé en y pensant et j’ai bien joui.

Je t’ordonne d’en faire autant en imaginant que tu me suces.

À bientôt,

Ton maître

Mes fantasmes décuplés par cette séance, obsédé de culs, sauna et jacuzzi. Faune en rut. Ferai mettre Sylvain sous mes yeux. En attendant, me tape un vieux. Cheveux blancs, délicieux. Verre au bar. Ses récits.

Rêve de Sylvain à quatre pattes. Le chevauche, badine à la main, couilles écrasées sur ses fesses, « À cheval sur mon bidet, quand il trotte, quand il trotte… Quand il trotte il fait un pet ! », je chantais et me moquais, comme dans mon enfance.

Si le hasard n’existe pas… page d’Ulysse en l’ouvrant au hasard pendant mon petit déjeuner solitaire :

« Parce que aussi naturel que n’importe lequel des actes naturels d’une nature qui s’exprime ou se fait entendre, accompli dans la nature naturée par ces créatures naturelles […] d’une similarité dissemblable. Parce que moins calamiteux qu’un anéantissement cataclysmal de la planète par une collision ou d’une rencontre avec un soleil éteint. Parce que moins répréhensible que le larcin, le vol de grand chemin, la cruauté envers les enfants et les animaux, que de sa faire donner de l’argent par tromperie, que les faux, les malversations, le péculat, l’abus de confiance, la diffamation, la simulation, les détournements de mineurs, le libelle, le chantage, la contumace, l’incendie par malveillance, la trahison, la félonie, la mutinerie à bord, la violation de propriété, le vol avec effraction, la rupture de ban, le vice contre nature [ ? ], la désertion devant l’ennemi, l’abus d’état civil, l’attaque à main armée, l’homicide par imprudence, l’assassinat avec préméditation. Parce que pas plus anormal que tous les autres instables procédés d’adaptation aux instables conditions d’existence, se traduisant par un équilibre réciproque de l’organisme et de ses contingences, nourriture, boissons, habitudes acquises, penchants qu’on suit, maladies type. Parce que qu’inévitable, irréparable. » James Joyce

SMS tombé du ciel : « Reviens demain. T’inonde chaleureusement. Paule. »

36

Mon fougueux baiser d’arrivée abrégé, je me sens déjà frustré quand elle prend ma main et me décoche un de ses irrésistibles sourires. Teint hâlé, cheveux dorés, yeux plus verts que jamais, elle m’emmène dans sa salle de bains. Toujours souriante et sans parole, commence tranquillement à me déshabiller. Je me laisse faire. Évidemment je bande quand tombe mon caleçon. Elle, en légère robe d’été, m’effleure seulement. Pas question pour moi d’agir, ce présent est trop jouissif ainsi passif. Autour de nous les miroirs renvoient notre image multipliée à l’infini. Nous sommes beaux.

Merveilleuses retrouvailles… Elle pourrait parler, m’annoncer ce que je devine, nous lier de mots, mais elle a choisi le silence. De sa robe elle dénoue la ceinture, m’en entoure la taille et m’en guide vers la large baignoire, vide, bordée de marbre que j’enjambe le cœur battant.

« Allonge-toi. Ferme les yeux. »

Je triche un peu, les entrouvre, elle m’a rejoint, ses pieds nus de chaque côté de mes hanches debout elle n’a pas quitté sa robe, la soulève… Sa toison m’apparaît, elle aussi plus dorée que jamais. Je retourne derrière mes paupières au noir de l’attente et ses vertiges. La première ondée, divinement chaude, m’inonde le sexe. La seconde remonte vers mes seins, s’y attarde, les énerve… La troisième coule dans mon cou… Alors j’ouvre la bouche, « J’ai soif, Paule… » et je la bois jusqu’à la dernière goutte.

Désaltéré, je gis dans la baignoire. La douchette maintenant me rince. Dans quelques instants je lécherai ma maîtresse et comparerai les goûts de son urine et de ses sucs. Sur la moquette de laine épaisse, notre corps à corps multiplié à l’infini, je la pénétrerai… Voir ainsi notre couple me grise. Bander à ce point ne m’est plus supplice mais joie triomphale. Seule Paule légitime les excès de ma bite et leur tyrannie… Après tant de ravages, leur délire me permet de combler ma maîtresse.

Chance de ma puissance et prix à en payer… Vaste sujet plein de contradictions. Inégalité de nos besoins…

Léger dîner au champagne en compagnie de La Walkyrie dans l’interprétation Boulez-Chéreau, inceste consommé, amour sublimé des héros de Wagner, ce génie sans frontières.

Me suis endormi sur/en elle. L’ai réveillée dix fois dans la nuit.

Café crème et croissant au bistrot de bon matin. Elle n’a même pas les traits tirés ! Je ne l’avais jamais vue au petit jour… la même ! Naturelle et souveraine au saut du lit, nue sous son déshabillé de dentelle avant d’enfiler un survêtement, gym oblige !

Ce soir je lui apporte la lettre de Gwendoline. En attendant, chez moi je traîne…

Où en suis-je, facettes éparpillées que je ne sais ni ne veux rassembler ?

Soumis de Paule, même si je sais de moins en moins ce que cela signifie ? Dominateur velléitaire ?

Rien à en foutre sans cette femme. Complicité nécessaire, maître ou soumis, c’est avec Paule que j’en jouis.

Jeux ! Jeux de feu !

Mais qu’elle me possède et me recolle, me lie, m’attache, m’agenouille, me fouette, m’embrasse, me prenne, râle, gémisse, mouille, qu’elle décide, dirige et m’emmène là où je ne suis plus qu’un corps délivré de toute pensée, purifié par notre sourire après – ainsi me libère.

37

« Qu’il vienne tout de suite, tel qu’il est, sans se changer », réagit Paule à sa lecture. Il arrive en jeans troués, polo gris et baskets défraîchis. La reine se fâche : « Jocelyn, où avez-vous la tête ? Qu’il se déchausse, avant d’entrer ! »

Pieds nus, Marc retrouve son expression vicieuse, regard en-dessous, front envahi de mèches. Debout face à nous, il ne sait sur quel pied danser. Inspiré, j’improvise : « Ce garçon est en réalité la mijaurée que vous connaissez. Gwendoline se travestit en homme pour tromper son monde ! Sans doute a-t-elle peur qu’on en veuille à sa chatte ? Ouvre ton pantalon, petite vicieuse ! »

Évidemment, le membre est déjà dans une forme insolente. « Elle s’est greffé un chibre ! Et quel chibre ! À quoi joues-tu, salope ? Mâle et femelle ! Selon le vent ! Tu vas voir ce qu’il t’en coûte, de mentir ! À poil et à quatre pattes ! », je commande. « Fouettons-le à quatre mains, Paule ! »

Je ne demande plus la permission, je décide. Du moins je le crois. Paule me tend une cravache, garde le martinet, je frappe, elle caresse, lanières souples. La splendeur de la bite m’agace de plus en plus, je l’avoue, à la fois envieux et jaloux de ce que je pressens, même si le visage de Paule ne laisse rien deviner.

« Guillaume, tire cette dévergondée par la queue » commande alors notre maîtresse. Je suis bien obligé de reconnaître que mon autorité n’aura duré qu’un temps très court. « Si elle mollit, rappelle-lui qu’elle n’est qu’une pisseuse…

— Bonne à foutre… », j’ajoute, complice à défaut d’être le chef.

Notre « Maîtresse » nous précède vers sa chambre, s’allonge et nous contemple ma bite encore dans son caleçon presque aussi dressée que celle de Marc. « Guillaume, mets-toi à l’aise… »

Déshabillé, je m’agenouille et lui rends hommage d’une langue toujours aussi éprise. Gwendoline et Jocelyn sont restés debout au pied du lit. Paule les ignore, tout à son plaisir. Son premier orgasme entendu, Jocelyn se penche vers elle, « Voulez-vous maintenant, Madame ? »

Sans répondre elle se retourne sur le ventre. Je me redresse, Jocelyn allonge Gwendoline à ses côtés, derrière en l’air au bord du lit Paule s’enfile sur sa bite. Lents mouvements. Immobilité.

Jocelyn sort alors le gel de sa poche, amoureusement, délicatement, enduit le cul de ma maîtresse ! Vais-je réaliser cette pénétration tant rêvée, jamais osée ? Jocelyn me prend et me guide… Doucement, amoureusement moi aussi, je pénètre lentement le cul serré de Paule immobile sur Gwendoline en attente. Mouille miraculeuse de Paule vite venue là de même, je commence à la prendre, Gwendoline répond à mes mouvements, Paule feule, les deux bites se frottent à travers elle, « Madame m’a chargé de vous rappeler que personne ne doit jouir, sauf elle, évidemment », Jocelyn nous rappelle à la prudence, la volupté partagée n’en est que plus extraordinaire, Gwendoline et moi unis autour de la paroi la plus intime de notre maîtresse au comble du plaisir…

Qui s’affale, d’une main caresse les cheveux de l’autre atteint le bras de ses amants toujours en elle… Me fait comprendre de la quitter, quitte l’homme sous elle, sur le dos nous sourit… Ah, ce sourire unique de Paule après qu’elle a joui, aussi étonnant que celui pendant qu’elle jouit…

« Vous méritez la suite… », elle l’annonce d’une voix gourmande, pas du tout anéantie.

« Guillaume, monte sur le lit, que ta langue me lave. Gwendoline, lèche le cul de Guillaume… »

Échanges savoureux… Parfait circuit de mon anus à ma bouche. Savamment léché, je lèche et je bois…

« Puisque tu sembles si bien sucer le cul de ton maître, tu vas continuer pendant qu’il me baise… » ordonne maintenant Paule, voix redescendue dans ses basses en mineur.

Ma queue le connaît, ce chemin de ma salope adorée pour qui je ramperais si elle le souhaitait à qui je ne le dis pas aussitôt planté en elle figé tant j’ai peur d’éjaculer…

« Jocelyn… », et Jocelyn éloigne la tête de Gwendoline et m’enduit le cul de gel, et Paule dit « Gwendoline maintenant tu vas enculer ton maître. Vas-y sans crainte », mais la demi-pucelle hésite, « Tu vas obéir, traînée ? Servir ton maître comme il le désire ? », alors la traînée y va d’un coup brutal et inexpérimenté. Un délice à peine douloureux. Cul labouré et chatte ventouse sur ma queue dilatée fouillé je fouille intensément mais lentement ma maîtresse muette qui me serre et m’aspire seule à donner le mouvement langoureux profond de notre possession. Derrière moi Gwendoline se retient aussi, ne rien hâter. Voluptueuse communion… crescendo maîtrisé râles et rythmes confondus temps suspendu… Vertige de la même irrésistible ascension… Apogée de la même explosion ! Gwendoline s’écroule sur moi qui m’écroule sur Paule sueur peau fondus comblés égaux sans un mot. Moment de grâce. Mouvements de séparation prévenants avant de rouler chacun sur le côté, triptyque auréolé de bien-être.

Sourire de Paule. Tendresse de sa caresse sur nos dos. En un murmure : « Jocelyn ? »

Il nous présente aussitôt Kleenex et verres d’eau.

« Messieurs, allez vous rhabiller » dit enfin Paule, « et attendez-moi dans le salon. »

Elle nous y rejoint dans une robe d’intérieur chamarrée de fleurs de toutes couleurs, tend sa main à baiser : « Gwendoline, à bientôt. Jocelyn te raccompagne. »

Et Gwendoline métamorphosé en un nouveau Marc au regard direct se prosterne et se déclare le plus heureux des hommes.

« Moi de même », dis-je à Paule.

Le plus heureux des hommes… Une vérité oublieuse de toute soumission… Ou de mes velléités nouvelles de domination, saynètes aux défis anodins. Pourquoi dès lors me situer dans leurs définitions ? Pour y culpabiliser le goût des fruits défendus mais en jouir néanmoins ? Et qui sait, d’autant plus ?

Ces questions glissent sur moi, le plus heureux des hommes, oui, là, près de cette femme qui congédie Jocelyn et me garde à dîner avant de regarder un de nos films préférés, La Notte d’Antonioni.

38

En l’honneur de ton retour j’ai acheté, mis et fermé une nouvelle cage de chasteté. Impossible de la retirer sans en rompre le scellé. Dis-moi quand tu m’en libèreras ? Je suis à toi… Aime moi le quart de ce que je t’aime… J’en ai tant besoin, Paule.

À 17 heures ordre de me présenter à 18 heures nu sous un pardessus devant Kenzo place des Victoires. Ma queue bute contre la cage. Comprimé, prêt à exploser, j’ai mal et j’attends, cœur battant. À 18 h 10 Lison arrive, ravissante et vulgaire, talons aiguilles, short au ras du zizi, seins à l’air sous le débardeur. Elle écarte deux secondes mon manteau, bizarre en cette fin d’été chaude, une passante sursaute, « On entre essayer ? » suggère-t-elle, effaré je recule, elle rit, « Allons, ne soyez pas furieux, Paule vous a préparé une surprise », nous voilà dans le métro, je sue à grosses gouttes, nul érotisme dans cette comédie, « À quoi joue Paule ? » je demande.

« Elle joue, puisque vous voulez jouer.

— Vous savez bien que ce n’est pas jouer que je veux, c’est elle…

— Vous la voulez ? Mais vous ne l’aurez jamais ! Sinon par moments…

— Je crois que je l’aime…

— Elle vous aime aussi, à sa manière.

— Et vous ?

— Je l’assiste. J’essaye de me rendre utile… Indispensable, c’est exclu. Paule n’a besoin de personne.

— Comment réussit-elle à demeurer toujours heureuse ?

— Elle ne l’est pas ! Seuls les imbéciles ignorent les questions. De là à en faire un drame !

— Que vous apporte-t-elle ?

— Tout. C’est la plus belle rencontre de ma vie.

— Courte ! À quel avenir vous destinez-vous ?

— Monsieur le curieux, on ne questionne jamais ses maîtresses. En l’occurrence, je le suis par délégation. Maintenant, on se tait. »

Je me tais et fulmine à côté de cette Lison poule à souhait en cette fin d’après-midi. Mon sexe pend dans sa cage, enfin au repos pourrais-je penser mais ma mauvaise humeur m’empoisonne le cerveau.

Elle gâche tout, ma maîtresse. Je devrais la laisser d’entrée à ses soumis tordus éperdus Jean Marc et les autres et cette Lison de série B.

Elle n’est pas là quand nous arrivons ! Lison prend mon manteau, me fait entrer dans le salon, tire les rideaux, allume les flambeaux, je demeure nu « debout » précise Lison avant de quitter la pièce. Jocelyn entre alors, me sert un whisky, s’assoit et me regarde sans un mot. Lison revient en pantalon rose, un sexe noir en érection, s’appuie au piano et me regarde sans un mot. Alcine la suit bientôt, gantée jupe fendue cravache à la main allume une cigarette et m’en souffle la fumée dans le nez sans un mot. Autre surprise, Corinne arrive à son tour et brutalement me gifle trois fois sans un mot. Dans le silence Camille claque la porte, s’approche, commande, « À genoux ! », m’enserre le cou et tend la laisse à Lison. Ariane précède Élizabeth, l’installe dans la bergère, s’installe à ses pieds sans un mot. Paule entre alors impressionnante moulée de blanc sans un mot me toise tend le bandeau je l’ajuste immobile aveuglé où ma laisse me tire j’avance guidé cravache au cul. Me retrouve le front sur une mousseline odeur capiteuse des jambes s’entrouvrent… Adagio d’Albinoni, frissons, croupe flattée à mains nues gentiment fessé… Soudain sifflement, cravache et douleur, et douceur aussitôt, à nouveau tant d’ondes se mélangent, talons pointus, roulette incisive, dos hachuré, paumes voletantes, piqûres morsures brûlures effleurements… Bruissements à mon oreille, mystère, angoisse et trouble instillés chair et peau enivrées cœur battant… Abandon don donné cheveux caressés… Oh, ma Paule, que m’offrez-vous là ?

Toucher ferme léger à ma nuque, sa main reconnaissable entre mille quand d’autres mains se précisent, m’enduisent, m’ouvrent… Soumission miraculeuse communion. Cage ôtée fisté pénétré j’ignore quelle porteuse jouit de son gode Alcine sans doute après Lison qu’importe elles unies sous le règne de la femme de ma vie.

Sons seuls perçus sens éperdus relevé doucement emmené, mes jambes reconnaissent le haut lit de Paule. Allongé, attaché bras écartés chevilles de même attachées, liens soyeux à ma peau, foulards parfumés de Paule, ivresse… Extase et vérité… Gire et sentir doigts, ongles, dents, langues, lèvres maintenant caresses ma queue seule intouchée vers le Ciel…

Moment d’éternité asservi triomphant moi soumis ? Le mot ment.

Et sa chatte s’est posée sur ma bouche, jamais encore la sienne n’avait pris mon sexe et là l’effleure, humide, lèvres prégnantes langue chaude autour de mon gland amoureuse attentive à petits coups me lèche, me lape, me serre, me colle à son palais, demeurée lente m’aspire… profondeur de sa gorge… Nouvel antre mystérieux… Immobilisé là, j’en pleurerais… Larmes et sperme prêts à sourdre des anges m’élèvent, entravé glorieux… Paradis imminent… L’explosion m’y catapulte. Paule m’avale.

Puis tous s’en sont allés.

Je suis demeuré.

39

Jeux… Jeux de feu…

J’ai voulu jouer. J’ai même changé de rôle. Mais le jeu n’a plus de fin après la scène. Mon émotion demeure. Le feu me brûle.

Dans quatre jours femme et enfants reviennent. Dans une semaine, la rentrée scolaire. Et je ne pense qu’à Paule. Ne désire que Paule. Jour et nuit ne suis plus que le désir d’elle.

Je devrais la retrouver ce soir, après le théâtre dormir avec elle, proche et tendre, prête je le sens pour notre amour… Il y aurait un soir, il y aurait un matin… et puis encore un soir, et une nuit et un matin… Nous deux au réveil, nous, l’un à côté de l’autre, heureux enfin, au fil des heures selon notre humeur partageant écoutes et regards hors ces jeux qui n’en sont plus, aimantés même indépendants.

Soixante-douze heures de bonheur, moments hors du temps, volés à mes engagements. Secret tel un manteau de noces où nous étreindre sans témoin…

Elle m’attend, je le sais, comme je l’attends depuis toujours. Mais je renonce, Paule. À prolonger cette parenthèse dont le souvenir me hanterait à tout jamais, à notre avenir, à mon élan vers toi et à sa vérité.

La complicité était permise. La passion ne l’est pas.

Je mets un point à ce récit et ferme tristement ce cahier. Parce que je le dois. Après t’y écrire une dernière fois avant de le déposer chez toi.

Comme je voudrais être libre, libre de penser à toi, libre d’être à toi chaque fois que tu en aurais envie, libre d’être entièrement ouvert au partage des corps et des mots, du temps et du vent comme celui qui soufflait sur la dune où je t’imaginais à mon côté. Libre de te connaître et te connaître encore, toi que je connais tant et si peu…

Je ne le suis pas. Pour t’aimer, même dans cette légèreté splendide que tu me veux, il faut que je trompe, mente, trahisse. Aimer Séverine et penser à toi tout le temps m’est impossible. Ce qui devait être au départ une fantaisie est devenu un drame. Je rêve de tout quitter… même sans vivre avec toi, d’être simplement libre pour toi.

Je ne le ferai pas. Je ne serai pas le salaud qui plaque sa femme et ses enfants. Obligé de choisir, ce sont eux que je choisis.

Je ne viendrai pas ce soir et je ne viendrai plus te voir. Ce que je ressens pour toi est trop fort, trop violent. Je préfère le rien à l’à peine ou au trop peu.

Adieu, Paule. Je saigne et n’y trouve que douleur. Je prierai pour que le bonheur de t’avoir rencontrée et le bonheur de ce que nous avons vécu apaise cette douleur. Ce qu’il adviendra sans toi de mes penchants, je l’ignore. Eux seuls ne sauraient me mettre en péril, grâce à toi je l’ai compris. L’être fragile que je suis est fort en même temps.

Jamais je ne retrouverai l’extase que tu m’as offerte, mais j’ai tant de chance de l’avoir connue…

J’ai tant aimé ta force jaillissante… Une fontaine de vie… Tu es une femme merveilleuse et tu m’as émerveillé.

Guillaume

Du même auteur

À la claire fontaine, La Musardine, 2010.

Sous la direction
de Sophie Rongiéras

Pour l’édition originale :

© Éditions La Musardine, 2014

ISBN de l’édition originale : 978-2-84271-789-6

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2014.

ISBN de l’édition numérique : 978-2-36490-431-6

En couverture :

© Illustration d’Axterdam

Cet ouvrage a été numérisé
le 29 janvier 2014 par Zebook.

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com